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juntado con un propósito: el ser igual, a imagen y semejanza de 
Él; miren lo que Dios desea para nosotros. Y después Él nos 
tiene una gran Cena, vamos a estar todos allí.
 Dice el hermano Branham que [WMB] “era una mesa larga, 
larga”, él la define así. Dice que: [WMB] “Era una mesa larga 
por miles… de larga, larga”; y él dice que: [WMB] “Saldrá el Rey 
y enjugará toda lágrima de los ojos de los hijos de Dios, y dirá: 
‘Entren en el Gozo de Dios, que ha sido preparado, o del Reino 
de Dios que ha sido preparado para vosotros, desde antes de la 
fundación del mundo’”.
 Así que, adelante, que una gran Cena nos espera, una gran 
Cena nos espera a cada uno de nosotros, la cual es: la Cena de 
las Bodas del Cordero.
 Muchas gracias a todos por esta oportunidad que me 
permiten de enviar este saludito. Y podemos colocarle a esta 
plática que hemos tenido hoy … Vamos a ver aquí en este 
escrito, que él escribe allí: [WSS] «en el templo»…
 Podemos colocarle “EN EL LUGAR SANTÍSIMO, ALLÍ LE 
HALLAREMOS”. Ese sería el tema para esta ocasión: “EN EL 
LUGAR SANTÍSIMO, ALLÍ LE HALLAREMOS”.
 Y eso, se nos viene a la mente rápido lo que él dijo: [WSS] 
“Allí me verán de nuevo”7.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos. Y le damos 
gracias a Dios por habernos enviado en este tiempo a Su Ángel 
Mensajero, William Soto Santiago.

7  Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. 08:25 a.m. 
/ Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5: [WSS] 
Cuando vean a ese profeta mensajero del Séptimo Sello, estarán viendo 
la Venida del Señor con Moisés y Elías cumpliendo las profecías de la 
Tercera Etapa en la Visión de La Gran Carpa Catedral; y ahí me verán de 
nuevo. Los amo mucho. Que Dios les bendiga. William
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puede dar nada, pero uno da por 10, o uno da por 20, o 5 dan 
por 500 personas; y a lo mejor uno o dos hermanitos no pueden 
dar ni siquiera para comprar su librito. Así que mejor déjelo que 
sea una ofrenda voluntaria.
 Hay sitios donde parece que ya están establecidos así: un 
precio fijo y ya; pero traten de ponérselo cómodo a los hermanos, 
que puedan tener su literatura.
 Ahí estuve platicando con nuestro hermano Miguel y nuestra 
hermana Ruth, a través de nuestra hermana Ruth, diciéndome 
la parte para hacerlo los fines de semana o por semana, para 
así imprimir los tomitos semanalmente; ya eso estaré hablando 
con Julio Ángel también, para hacerlo así. Y el que lo quiera 
pues del tomo grueso, pues espera el fin de mes; y quizás poner 
algún renglón para que el que desee por tomo, pues lo pueda 
imprimir por tomo; pero se colocará semanalmente.
 Por ejemplo, hoy, este quedaría para agosto; pero, por 
ejemplo, ya a partir de este viernes, sábado y domingo, ya el 
lunes se puede sacar ese folletito de esos tres mensajes, o 
algún saludito más que se dé, pero sería este fin de semana. 
Después el otro fin de semana se sacaría un folletito de ese fin 
de semana. Y así sucesivamente, se sacarían (vamos a decir) 
4 por mes. Y así es más práctico para los hermanos. Siempre 
buscando el bienestar del pueblo.
 Así que todos unidos vamos a llegar. No se preocupen, ya 
la meta está asegurada. Ahora tenemos que irnos acoplando 
para enfocar los cañones para nuestra adopción, para nuestra 
transformación, porque ya sabemos que vamos a obtener la 
victoria; pero ahora tenemos que ser personas, instrumentos de 
Dios, para llegar a esa meta, a esa victoria; y ser instrumentos 
para lograrla, no instrumentos para estorbar.
 Así que vamos a llegar a la meta.
 Dios nos ha llamado con este poderoso Mensaje, y nos ha 
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 Así que todo ya Dios lo tiene en Su Programa, ya Dios lo 
tiene ya trazado; ya Dios tiene la vida de cada uno de nosotros 
ya destinada desde antes de la fundación del mundo. No es 
tiempo para discutir, no es tiempo para pelear, no es tiempo 
para debatir. Es tiempo para prepararse: cada grupo se va a 
preparar, cada individuo se va a preparar para lo que va a recibir.
 Así que ¡adelante! Todos los ministros siempre unidos 
con nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín, brazo a brazo, 
en común acuerdo con toda esta labor. Y también a las 
congregaciones facilitarles las cosas, para que ellos tengan 
acceso a la literatura. No se pongan a colocarle tampoco 
precios altos, caros, para que sea más caro el libro que lo que 
tienen que quizás comer, o que tengan que pagar en su casa o 
alimento, o estudios de los niños, o todo.
 No tiene precio el valor de la Palabra, en eso estamos 
conscientes. Pero también hay que ser conscientes de que hay 
hermanos que no pueden, y no podemos colocarle un precio 
caro; y el hermanito que quiere tener un folleto, “no se le puede 
dar, porque no puede comprarlo”. Eso, siempre nos ha dicho 
nuestro hermano William que es una ofrenda voluntaria, que 
los hermanos de todo corazón den; y no así esforzarlos a pagar 
por algo; porque la Palabra no se vende.
 Así que los hermanos sean, los que trabajan en imprentas…, 
los ministros que tienen a cargo todos esos centros misioneros. 
Y si no tienen: déselo, no se ponga a exigirle que lo compren, 
porque usted dará cuenta por eso; y está evitando que esa 
persona se siga preparando para su transformación.
 Dios de alguna manera va a ayudarlo a conseguirlo. Así 
que búsquele la vuelta para que lo tengan (los hermanos); y 
sabemos que hay un gasto de luz, de papel, de maquinaria, de 
mantenimiento, en todo eso, pero Dios le va a ayudar. Dios va a 
abrir las puertas y le va a ayudar. Y a lo mejor un hermanito no 
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me ocurrió. Eso es ya un Plan Divino, de Dios. Esto no es una 
ocurrencia.
 Así que todos aquellos que piensan así, mejor es que digan: 
“Oye, verdaderamente es Dios obrando; verdaderamente Dios 
me ama; porque Él me está dejando ver los pensamientos de 
Dios, me está dejando ver esa parte íntima de Dios, el Verbo, 
allá en lo profundo; me lo está dejando ver en Sus escritos. ¡Y 
yo lo estoy recibiendo! Yo le doy gracias a Dios: ¡Gracias, Señor, 
porque yo no lo veía, pero ahora lo veo! Perdóname, Señor, no 
sabía que era así de sencillo”. Y Dios entonces se mueve y ve 
su corazón, y ve allí si hay sinceridad; y ya Dios en Su Programa 
obrará con usted conforme a como Él ya lo ha visto desde antes 
de la fundación del mundo.
 Así que el que esté en esa posición, pues, pídale a Dios que 
Dios lo ayude, y que estará ahora más brazo a brazo; y si no 
estaba antes, que estaba un poco retirado, o que no ayudaba, 
más bien hablaba, pues que ahora sea uno de los más que trabaja 
para aprovechar más; y como no ha leído mucho: “Pues ahora 
quiero leer más todavía, para ponerme al día”. ¿Ve? Y Dios ve 
esa intención en su corazón, y Dios ve que hay sinceridad, y Dios 
ve que él - esa persona quiere estar en la Cena de las Bodas del 
Cordero, y lo ayuda para seguir adelante; por supuesto, si es uno 
que está escrito en el Libro de la Vida del Cordero, Dios lo va a 
ayudar.
 Ahora, si es uno de los que no está escrito en el Libro de la 
Vida del Cordero, ¡pues más todavía! Ese, como dice el hermano 
Branham, que dice: “Ese hombre es digno…”, o el hermano 
William, que dijo: [WSS] “es digno de misericordia”, porque está 
escrito en el Libro de la Vida, y su nombre puede ser borrado. 
Pero él al darse cuenta de eso, esa persona va a decir: “Espérate, 
que yo entonces más me esforzaré, estaré más preparado para 
cuando tenga que dar la vida por el Mensaje y por el mensajero”.

TEMA

La Dispensación
de la Adopción

Lunes, 22 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico
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los grupos, los cuales estarán siendo identificados, cada uno 
como individuo, en qué grupo pertenece; cada uno se estaría 
colocando, sin darse cuenta, por sus obras, en el lugar que le 
corresponde.
 Y el pueblo hebreo verá esa manifestación gloriosa ya cuando 
esté siendo manifestada esa etapa en la parte culminante; y ahí 
verá y dirá: “Este es el que nosotros estamos esperando”.
 Ellos están esperando un hombre vivo; dice el hermano 
William en una parte: [WSS] “Ellos están esperando un hombre 
vivo, no un hombre muerto”, sino un hombre vivo de este 
tiempo, un hombre de este tiempo final; en donde el Espíritu 
de Dios estará manifestándose a través de Su Iglesia, y estará 
mostrando las grandes maravillas de Apocalipsis 11, y estará 
cumpliendo un sinnúmero de Escrituras, las cuales se estarán 
cumpliendo plenamente en este tiempo final.
 Parcialmente se cumplió en tiempos pasados y también en 
nuestra edad, algunas Escrituras se han cumplido parcialmente; 
pero en este fin del tiempo, en esta etapa en donde estamos, 
se cumplirá en toda su plenitud las Escrituras que todavía no se 
han cumplido.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde; y adelante en esta 
labor tan importante que están llevando a cabo de este trabajo 
de las imprentas, de tenerle a los hermanos en sus manos, 
tener los escritos del Ángel del Señor Jesucristo; escritos del 
Espíritu Santo a través de carne humana, en esa forma que 
Él la hacía, que uno decía: “¡Cuánto desearía yo ver, leer, los 
escritos del profeta!”. Pues miren, ¡los estamos teniendo en 
nuestras manos!; pero como es una forma tan sencilla, hasta 
en eso tropezamos, algunos tropiezan, hasta en eso tropiezan 
algunos: “No, no puede ser así”. Al contrario, dicen: “¿Cómo 
se le ocurre enseñar cosas privadas del profeta?, ¿cómo se 
le ocurre a Benjie ponerse a hacer eso?”. Bueno, a mí no se 
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viviendo en este tiempo (vamos a decir), que… tipo de José y 
María… Jesús se perdió. Colóquenlo en esa forma y vean el 
cuadro tan hermoso.
 Pero de momento no vemos a Jesús con nosotros: “Pero 
¿qué pasó?, ¿dónde está?”. Pues está en Su Templo, está en 
Su Iglesia; y Él se revelaría en Su Iglesia. Allí le van a hallar. Allí 
le van a hallar, donde usted lo dejó.
 El hermano Branham en una parte en Los Sellos, dice: 
[WMB] “Busque a Jesús en donde usted lo dejó”, algo así dice 
en Los Sellos… Lo buscan ahí en la concordancia, y busquen 
esa parte, que [WMB] “usted va a encontrar a Jesús donde lo 
dejó”. O sea que es en esta última etapa de la Edad de la Piedra 
Angular, del Templo espiritual del Señor, que es Su Iglesia, en la 
parte culminante: que es en una Gran Carpa Catedral, que usted 
encontraría al Señor, enseñándole en este tiempo final toda esa 
Enseñanza a la Iglesia-Novia; la cual es una Enseñanza que ya 
fue profetizada por el reverendo William Branham en una Gran 
Carpa Catedral. Ahí estaría el Señor enseñándole a Su Iglesia 
todo lo que ellos necesitarían para obtener la Fe de Rapto y 
Transformación.
 Todo es sencillo. Todo Dios lo ha hecho en esa manera 
sencilla en este tiempo, para que todos y cada uno de nosotros, 
los escogidos de Dios, entendiéramos la Obra, el Programa 
Divino que Él estaría llevando a cabo en el fin del tiempo; pero 
todo eso es solo para los escogidos, los que estarían recibiendo 
esa Enseñanza para Fe de Rapto y Transformación.
 Pero también usted puede ver que dice que esa etapa será 
para las fatuas, y será para los perdidos, y será para Israel; o 
sea que todos serán impactados por esa etapa; pero primero es 
con los escogidos.
 Durante esa Enseñanza, ahí estarán esos ministerios 
haciendo esa separación; o sea, traerá la separación entre 

Lunes, 22 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

La Dispensación de la Adopción
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín; y al reverendo Andrés Cruz Gallegos, el cual está 
teniendo reunión en el día de hoy, allá en Ciudad México, en 
la congregación que pastorea el reverendo Ricardo Villagrán; 
y también todos los que están allí presentes, de toda esa zona 
de Ciudad México; y también los que están o los que estarán 
allá en Reynosa, el día de mañana (martes, 23 de agosto), con 
la congregación que pastorea el reverendo David Palacios, en 
la reunión que tiene allá nuestro hermano Andrés con todos los 
de esa zona; y también el miércoles, 24 de agosto de este año 
2022, que estará allá en San Luis Potosí, en la congregación del 
reverendo Pedro Martínez.
 En todos estos lugares donde él tendrá estas reuniones, y 
todos los que estarán presentes en estas reuniones: que Dios 
les bendiga grandemente. Y también todos los que estarán 
reunidos desde el día de hoy, lunes, 22 de agosto de este año 
2022. Y todos estos días que estarán en reuniones, tanto en las 
mañanas como durante el día, como también en las noches, en 
los diferentes lugares y congregaciones.
 Es para mí un privilegio y una bendición poder enviar estas 
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palabras de saludo a todos y cada uno de ustedes. Y agradecerle 
a nuestro Padre celestial que nos haya enviado en este tiempo 
a Su Ángel Mensajero William Soto Santiago, con este glorioso 
Mensaje de Edad de Piedra Angular, que prepara a la Iglesia-
Novia para pronto ser transformada y ser raptada. Esa es la 
promesa para todos y cada uno de los hijos de Dios que han 
sido llamados y juntados en este tiempo final, en la Edad de la 
Piedra Angular.
 Y en este tiempo, el cual Él nos ha dejado para que estemos 
aprovechándolo en la preparación…; porque siempre hay un 
tiempo de preparación para recibir una bendición o una promesa 
que Dios tiene para Sus hijos.
 Así es cuando el hijo va a ser adoptado: el Tutor le da 
ese repaso. Y es un repaso el cual es (vamos a decir) bien 
profundo o bien concentrado. Ese repaso es y contiene todo 
lo que ha sido hablado en todas esas etapas anteriores; y le 
da ese repaso de lo que ya había escuchado y lo que ya había 
aprendido anteriormente.
 O sea que este tiempo, de este repaso que Dios nos está 
dando, es muy pero que muy importante para nuestra adopción. 
Pero el repaso siempre lo tiene que dar el tutor, el maestro, 
cuando es en la universidad, en una asignatura. Y así también 
Dios lo habla en Su Mensaje, y coloca al Tutor como el Espíritu 
Santo en cada edad y en cada dispensación.
 Y en este tiempo, el Tutor —que es el Espíritu Santo— 
nos está dando esta etapa o este tiempo de repaso; lo cual 
ya fue hablado en tiempos pasados (y, más abiertamente) por 
el reverendo William Branham, en donde ya él señaló que en 
una Gran Carpa Catedral, en un lugar en donde estaría siendo 
construida y en donde estaría levantada (luego, por supuesto, 
de construida), ahí se estaría llevando a cabo esa Enseñanza. 
Y nuestro hermano William nos habló un poco más claro, y nos 
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estado en la etapa correspondiente a través de Su mensajero.
 Es como un escrito que él nos dejó también, por ejemplo, en 
el mensaje “LA CASA DE DIOS HOY”, predicado el domingo, 
16 de junio de 2013, aquí en Puerto Rico; él escribió atrás:

[JBP] Y él escribió atrás: [WSS] «Jesús perdido tres días 
por José y María, pero al regresar al templo, allí estaba 
hablando la Palabra con los doctores de la Ley. Regresen 
al Templo de Dios, la Iglesia, después de los tres días (o 
edades) de Lutero, Wesley y pentecostales ([JBP] después 
de eso, regresen después de eso); allí nos encontraremos 
con Jesús, como se encontró en Su Primera Venida; pues 
es Su Templo, a Su Iglesia, que Él vendrá y se revelará; 
allí le hallaréis».

[Rev. José B. Pérez] ¿Dónde es que en el Día Postrero estaría 
siendo encontrado Jesús? En el cuarto día; o sea, eso lo 
encontramos en la Edad de la Piedra Angular, y lo hallamos 
en el mensajero que Dios ha enviado en este tiempo, nuestro 
apreciado hermano William Soto Santiago.
 Pero recuerden que nuestra edad: la Edad de la Piedra 
Angular, es una edad en donde corren siete etapas, y la octava 
es la eternidad. La etapa… últimas tres etapas que estaríamos 
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 [62] Él dijo que cada familia se separará y llorará y 
lamentará por varios días, como una familia que ha 
perdido su único hijo. Recuerde, la Fiesta de las Trompetas 
debe hacer eso. Llorarán y se afligirán por el Sacrificio 
inmolado que ellos rechazaron.
 63 Ellos están en su tierra. Fueron esparcidos, cegados 
y ahora reunidos. Y todo fue bajo ese Sexto Sello, sus Siete 
Trompetas... sonaron para reunirlos, la Sexta Trompeta. 
La Séptima Trompeta es aquella grandiosa Trompeta 
que vimos el domingo pasado ([JBP] Porque el domingo 
pasado él predicó “LA FIESTA DE LAS TROMPETAS”). La 
Sexta Trompeta sonó bajo el Sexto Sello ([JBP] ¿Ven? 
Todas las seis Trompetas suenan bajo el Sexto Sello). De la 
misma manera que nuestro Sexto Sello fue abierto, todo 
al mismo tiempo; solo que las de ellos sonaron todas a la 
vez; mientras que nosotros hemos estado dos mil años en 
la Fiesta de Pentecostés.

[JBP] Y él escribe al lado: 
[WSS] «6 Trompetas».
[WSS] «falta la 7ma 
Trompeta, Apocalipsis 
11:15-19».

[Rev. José B. Pérez] Fíjense cómo él escribe allí que falta todavía. 
Y podrán decir: “¿Pero no se supone que ya sonó la Trompeta?, 
¿no se supone que ya con esa Trompeta eran llamados y 
juntados los escogidos?”. Recuerden que las Escrituras tienen 
múltiple cumplimiento y múltiple revelación.
 ¿Y dónde encontraríamos nosotros a Dios obrando, a Dios 
mostrándole a Su Iglesia las cosas que Él estaría revelando 
a Su pueblo en este tiempo final? De edad en edad Dios ha 
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dijo que ahí era que recibiríamos la Fe de Rapto.
 O sea que este es un tiempo tan y tan importante, en el cual 
cada uno de nosotros debemos abrir nuestros ojos espirituales 
bien abiertos, para no dejar pasar este repaso; y no perder el 
tiempo en otras cosas, sino estar pendientes a lo que habla el 
Espíritu Santo, el Tutor, en este tiempo final, bajo ese ministerio 
de Carpa.
 Hay un mensaje que nos habla… Y quiero leer algunos 
extractos aquí y algunas citas. En el mensaje: 

TEMED A DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de junio de 2013
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 13] Es el misterio más grande de la Biblia, por 
eso hubo silencio en el Cielo como por media hora. Cuando 
fue abierto el Séptimo Sello en el Cielo, fue abierto, y 
por consiguiente fue conocido por los ángeles, arcángeles, 
querubines, serafines y todos los que están allí en el Cielo, 
que aparecen ahí en Apocalipsis, capítulo 5. Quedaron 
callados para que no se interrumpiera el Programa Divino; 
para que el enemigo de Dios, el diablo y su ejército, no lo 
entendieran, no supieran, para que no fueran a imitar lo 
que estará haciendo Cristo y lo que será Su Venida a Su 
Iglesia; por eso hubo silencio en el Cielo como por media 
hora.
 Pero ese misterio será revelado a la Iglesia del Señor 
Jesucristo para darle la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Ese misterio, dice él: [WSS] “será revelado”.
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Dice en el mensaje:

ENSEÑADOS PARA SER ADOPTADOS
Y COLOCADOS EN LA POSICIÓN
CORRESPONDIENTE AL REINO DE CRISTO
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 19 de abril de 2003
Cayey, Puerto Rico
 Ahí podemos ver que habrá un grupo aquí en el 
tiempo final, que viene con Él, o sea, viene con Cristo 
en Su manifestación final; “sin duda”, o sea, que no 
hay ninguna duda, todo estará claro; todas las profecías 
correspondientes a nuestro tiempo estarán - serán abiertas 
para ese grupo; ¿por quién? Por el Espíritu Santo, que es 
nuestro Maestro, que es el que nos enseñaría todas las 
cosas.
 (…) Muchas personas piensan que pueden, juntando 
Escrituras y juntando diferentes pasajes que fueron dichos 
por el reverendo William Branham, que podrán descubrir 
el misterio del Séptimo Sello, cada grupo con su pastor. 
Pero eso no es así.
 (…) Pero un profeta está representado en un águila, 
como Dios también se representa en un águila; porque 
vuela más alto, y ve y entiende. Otros pueden tratar de volar 
a esa altura y después no saben ni dónde se encuentran; 
están todos confundidos, porque no fueron diseñados para 
entrar en lo sobrenatural y conseguir la revelación divina.

[Rev. José B. Pérez] Se necesita esa percepción profética; la 
cual todos y cada uno de nosotros tenemos, porque estamos 
viendo y estamos comprendiendo esa Enseñanza que está 

En el Lugar Santísimo, allí le hallaréis 263

imprimir, tengan esa facilidad de imprimir en los diferentes 
países.
 Allá en Venezuela también creo que mandaron algunas 
máquinas también, que son las que han estado usando; esa… 
Hace poquito di un saludo también para las máquinas que 
lograron pasar5, también con ayuda de él y de los ministros 
también de Estados Unidos, que también están brazo a brazo 
en esa labor que está llevando a cabo; y también todos los que 
están en esa labor de la imprenta.
 ¿Ve?, que Dios está usando a un sinnúmero de hermanos, 
de ministros y colaboradores, y hermanas también, para que 
esta Obra de este tiempo final sea una Obra rápida; porque 
es una Obra rápida la que Dios está llevando a cabo; para 
que así todo el pueblo de Dios que ya está juntado, ya ha sido 
sellado con este glorioso Mensaje, tenga la oportunidad de 
prepararse. ¿Ve? Siempre hay un momento de preparación, 
siempre hay un momento en donde Dios cumple lo que falta 
por cumplir.
 Por ejemplo, miren aquí un detallito que él escribe al lado 
de un estudio bíblico, del estudio bíblico “LA FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”. En este estudio bíblico él escribe un montón 
de cosas bien importantes, pero por ejemplo una de ellas…, 
esto fue predicado el domingo, 23 de septiembre del 2012, 
y fíjense lo que él dice aquí… Él colocó allí un extracto del 
mensaje “RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”6, se 
colocó un extracto allí, y una parte dice:

5  Estudio “Recibiendo el poder vivificador por medio de la Enseñanza 
bajo Carpa”, 2022/ago/16 (martes), págs. 3-4 del (f), págs. 53-54 del 
(T2)
6  SPN64-0726M “Reconociendo Tu Día y su Mensaje”, pág. 13, párrs. 
62-63
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Apocalipsis 1:3
 3 Bienaventurado el que lee, y los que oyen… 

 Pero hay una bienaventuranza en leer; y para leer necesita 
alguien que imprima. Primero necesita alguien que hable, 
luego necesita alguien que capte todo eso con maquinaria 
para pasarlo a escrito. O sea que es una labor muy importante.
 Y ahora también se están llevando maquinarias para que 
todos sean Centros Misioneros, que todos puedan tener una 
imprenta. Y si no pueden tenerla todas las congregaciones, 
pues por lo menos la más cerca de cada una de ellas, para 
que mutuamente se unan y sigan imprimiendo todos estos 
escritos tan importantes, para que los hermanos los tengan en 
sus manos.
 Esa labor también, además de nuestro hermano Miguel, 
por supuesto, que es el que está a cargo de todo eso, también 
ha tenido diferentes colaboradores ayudándolo en esa labor; 
como nuestro hermano Andrés, que también es un gran pilar 
fuerte de la Obra de Dios de este tiempo final, y toda esa 
labor que está llevando a cabo también él; y también todos los 
ministros, todos los hermanos.
 También vemos ahora, en este tiempo, además de todo 
el trabajo que venía haciendo ayudando al mensajero, nos 
sentimos también agradecidos a Dios porque vemos cómo 
Dios lo está usando, a nuestro hermano Bruno con su esposa 
Lorena. Ustedes ven cómo ellos también están dando la mano, 
ayudando a los hermanos en diferentes lugares donde nunca 
han tenido; o si han tenido pues han sido “arcaicas” (vamos 
a decir), que son máquinas que son viejas, obsoletas, ahora 
tienen la oportunidad de tener una máquina moderna. Pues él 
ha tenido, Dios lo ha bendecido, y eso lo ha compartido con 
los hermanos, enviándoles esas maquinarias para que logren 

La Dispensación de la Adopción 7

siendo dada bajo Carpa, bajo ese ministerio de Carpa.
 Y no todos estarían viendo lo mismo. Porque en el tiempo 
de Jesús muchos estaban siguiendo a Jesús…, y como leíamos 
en los extractos anteriores hace unos días, que Él hizo cosas, 
incluso el hermano Branham dice: [WMB] “a propósito”, porque 
había mucha gente siguiendo1; y él habló también que había 
trigo y había cizaña.
 Y los seres humanos, si ustedes se fijan (la mayoría), dicen 
que todos son hijos de Dios; cuando vamos a la Escrituras y 
allí Jesús nos habla claramente que hay hijos de Dios y hay 
hijos del diablo, hijos de la serpiente antigua, que es el diablo o 
Satanás, o sea, esa descendencia de Caín. Y los hijos de Dios 
son descendientes del primer Adán; o sea, somos descendientes 
de esa línea que viene directa de Dios, porque de allá hemos 
venido y hacia allá es que vamos a regresar.
 Y el ser humano siempre dice, o la mayoría de seres 
humanos dicen que todos son hijos de Dios, cuando sabemos 
que eso no es así: hay trigo y hay cizaña; y Él dice, en el capítulo 
13 de San Mateo, que Él enviaría Sus Ángeles para hacer esa 
segregación.
 Y también dentro de la Iglesia se mueven esos tres grupos: 
se mueve el grupo de escogidos, se mueve el grupo de los 
manufacturados y se mueve el grupo de los incrédulos; y hay 
esos grupos identificados ahí dentro de la Iglesia.
 Y también, cuando usted va al capítulo 25, que nos habla 
Jesús allí de la parábola de las diez vírgenes, vemos allí también 
a dos grupos: vemos a las vírgenes prudentes, cinco de ellas, 
y cinco de ellas insensatas, o sea, fatuas o durmientes, como 
les decía el hermano Branham; y también el hermano William 

1  Estudio “El camino provisto por Dios para entrar a la tierra 
prometida”, 2022/jul/27 (miércoles), pág. 33-36 del (f), pág. 161-164 en 
el (T3)
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en algunas ocasiones también, para no llamarles “fatuas”, les 
decía “vírgenes durmientes”. Y eso es una realidad bíblica.
 A algunos no les gusta que se esté hablando de que hay 
vírgenes fatuas o vírgenes durmientes dentro del grupo; y ahora 
que se está hablando de esa segregación, están un poco, 
quizás…, o no les gusta o que se sienten incómodos; pero usted 
debe de pensar siempre que es un escogido, y siempre luchar 
para obtener su transformación.
 Porque haciendo eso, ¿qué si usted es una fatua? Pues 
entonces, con sus actitudes, su nombre corre riesgo de ser 
borrado, con algo (él habló hace poco)…, con algo de peso 
que usted haga, su nombre puede ser borrado2. O sea que 
esto no es asunto de estar señalando a las personas: “Tú eres 
fatua” o “tú eres escogido”, sino que cada uno esté luchando y 
preparándose para ser transformado.
 Y si pertenece al grupo de los escogidos: se va a preparar 
para ser transformado; y si pertenece al grupo de las fatuas: 
pues va a estar siendo preparado y va a estar luchando para 
que su nombre no sea borrado. ¿Ve? O sea que todo va a obrar 
para bien para todos aquellos que ya Dios predestinó desde 
antes de la fundación del mundo, para que no sea borrado (lo 
que son las fatuas), sino que vivan eternamente. Él sabe el 
número, Él sabe quién va a vivir eternamente y quién no.
 O sea que a cada uno de nosotros nos corresponde es estar 
preparados, estar listos para nuestra transformación. No pierdan 
el tiempo buscando: “Aquel no es” o “aquel es”; manténgase 
enfocado en usted como individuo; porque el vecino, o el que 
está en otro país, o algún ministro, él… por él usted no va a 

2  1997-09-12-2 “El misterio del trigo y la cizaña”: [WSS] Ahora 
vean, el de Judas también estaba escrito, pero estaba en la sección en 
donde pueden ser borrados esos nombres en algún momento, por alguna 
causa de peso.
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significa cada promesa; y tenemos un cuadro claro de cómo 
prepararnos; y todos los requisitos que tiene que tener un hijo 
de Dios para llegar a la perfección, para llegar a la meta de la 
transformación.
 El trabajo que ustedes hacen en la imprenta ha sido 
siempre una gran bendición para el pueblo, y muy pero que 
muy importante. Y además de imprimir los mensajes del 
mensajero, con todos estos libros que está sacando nuestro 
hermano Miguel, con todos estos estudios que está haciendo 
de los temas de la Primogenitura, de la Tercera Etapa, de La 
Carpa y todos esos estudios, que son extractos de mensajes de 
nuestro hermano William Soto Santiago: es una gran bendición, 
hermanos que trabajan en esa labor de la imprenta.
 Y también ahora es una bendición también colocarle en sus 
manos, de cada hijo de Dios, de cada escogido de Dios que 
ya ha sido juntado en la Edad de la Piedra Angular con este 
Mensaje tan glorioso, y esta labor que hizo el Ángel del Señor 
Jesucristo, que le llegue…
 Cuando yo dije ahorita, que dije [JBP] “hasta el último 
escogido”; porque ese último escogido (que ya está adentro, 
por supuesto), ese último escogido que todavía no ha recibido 
toda esta gran noticia, todas estas buenas nuevas: ¡pues que le 
llegue el material!, para que también se prepare con todos estos 
estudios, estas enseñanzas, que son escritos nada más y nada 
menos que por el mismo dedo de Dios, por el Ángel del Señor 
Jesucristo que Él mismo lo ha escrito.
 Y tener, por ejemplo (no es que uno le diga que está 
por allá metido en la selva), pero, vamos a decir: los de la 
selva: Imagínense tener escritos allá en la selva, escritos del 
mensajero, del Ángel del Señor; y que usted y yo tengamos esa 
bendición de poder ayudarlos con las imprentas, y llevar ese 
material allá, ¡es una bienaventuranza! ¿Ve?
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Palabra, el Mensaje, el mismo Espíritu Santo, que es el Verbo; 
o sea, todo es Uno: la Palabra es el Verbo, el Verbo es Dios. O 
sea, si uno se pone a desmenuzarlo, todo termina (cuando uno 
ve todo eso) uno dice: “¡Pero si es el mismo!”. Sigue siendo el 
Verbo, sigue siendo Dios.
 O sea que es el Espíritu Santo que nos está guiando; y nos 
ha dejado todas estas instrucciones, para que sepamos cómo 
debemos seguir guiando al pueblo los ministros, para no fallar, 
para dar en el blanco. Porque de qué le vale que tenga los 
mensajes si no sabe cómo colocar bien la Palabra.
 Y es por medio de la Enseñanza en una Gran Carpa Catedral 
que estarán siendo impartidas todas esas directrices, toda esa 
Enseñanza, la cual llevará a la Iglesia-Novia a la perfección, a 
la transformación.
 Y como Dios siempre cumple todo en sencillez, en 
simplicidad, pues a muchos se les pasa por encima, y dicen: 
“¡No puede ser! Pero si él dijo tal cosa…; pero si es que él dijo 
que en él se iba a cumplir tal cosa…; pero si es que él es el que 
va a hacer esto o aquello…”. Bueno, todo eso él lo habló, como 
lo hablaron otros profetas; y mucho de lo que hablaron, muchas 
de las cosas que hablaron era: ellos reflejando lo que Dios haría 
más adelante.
 O sea que en ellos no se cumplieron todas las cosas que 
ellos en su momento, uno ve y dice: “¡Pero no se cumplió 
en ellos!”; porque estaban reflejando lo que Dios haría más 
adelante, en una nueva edad y en una nueva dispensación.
 Todo es sencillo. Lo único es que no podemos, por nuestro 
razonamiento y por nuestra propia cuenta, buscar el significado 
de las cosas, cuando ya Dios la ha dado, y ha dado ese 
significado, y lo está dando a conocer en una forma sencilla.
 Con todos estos escritos y todas estas referencias que él 
nos ha dejado, tenemos un cuadro más claro de todo lo que 
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ser transformado; no va a recibir el rapto por lo que él diga o 
deje de decir o deje de hacer, sino que esto es algo individual. 
Usted debe seguir al Guía: la Palabra, el Arca, el Tutor, que es el 
que nos está llevando y nos está enseñando esa Enseñanza de 
Carpa; y ahí vamos a la segura; o sea, todo esto es individual.
 Y no trate de meterle a la cañona3 a alguna persona (y esto 
ya lo hemos hablado muchas veces, quizás en estos audios 
siempre lo repetimos)…; no trate de discutir ni de pelear con 
nadie que no haya entendido; déjelo quieto, tranquilo. Usted 
enfóquese en usted, y no esté metiéndose en comentarios de 
otras personas, déjelos quietos. Los amamos a todos y lo que 
deseamos es que todos sean transformados; pero hay una 
realidad bíblica que no debemos ignorar, y por eso no vamos 
a estar dándole de codo a aquel que todavía no ha visto, sino 
seguimos enfocándonos en nosotros como individuos.
 Porque la promesa es que los escogidos de este tiempo 
final van a ser transformados; y usted debe de decir: “Yo soy un 
escogido, y yo me quiero preparar, y yo quiero ser transformado”. 
No ponerse a discutir. Los hijos de Dios…, él dice en el libro de 
Los Sellos: [WMB] “Dios no discute, ni tampoco Sus hijos”4. Así 
que compórtese como una prudente, y no discuta con ningún 
hermano ni con ninguna persona que no piense igual que usted.

 Sigue diciendo… Estoy leyendo en el mensaje “TEMED A 
DIOS”, página 14, dice:

 [WSS] Ese misterio será revelado en lo que el reverendo 
William Branham llamó la Tercera Etapa; y la Tercera 
Etapa será la Palabra hablada, o sea, Cristo hablándole a 
Su Iglesia en el Día Postrero.

3  a la cañona: a la fuerza
4  Los Sellos, pág. 458, párr. 110
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[Rev. José B. Pérez] En el tomo de “Extractos sobre la Visión 
de La Gran Carpa Catedral - Vol� II”, dice en la página 205:

TIEMPO DE ANGUSTIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de noviembre de 2011
Villahermosa, Tabasco, México
 Y ahora, la preocupación es para cada creyente en 
Cristo: “Bueno, ¿y cuándo yo voy a ver al primer - a uno?, 
¿cuándo veré el primero que yo pueda ver para yo ser 
transformado?”. Ya debe estar preparado espiritualmente.
 Y por consiguiente, eso nos indica que habrá un 
tiempo de preparación, habrá un tiempo que nos dará la 
fe para ser transformados; y eso vendrá en una enseñanza, 
bajo la predicación de la Palabra ([JBP] Y si viene bajo 
la Enseñanza, y viene bajo una enseñanza, y viene bajo la 
predicación de la Palabra, tiene que haber un velo de carne en 
donde esa Enseñanza esté siendo hablada. Sigue diciendo), 
del Evangelio de Cristo; y eso está señalado como que será 
la Tercera Etapa; y está señalado por Cristo, a través de 
la visión que le fue dada al reverendo William Branham, 
que la Tercera Etapa será manifestada en una Gran Carpa 
Catedral.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Citas, en la página 
4, párrafo 28 dice:

 28 - “Yo sinceramente creo que antes que la Iglesia 
pueda tener el Rapto tiene que tener Fe de Rapto. 
Nosotros no podemos tener aún fe para Sanidad Divina, 
mucho menos para Fe de Rapto. Tenemos que tener una 
fe que nos cambie y vivifica este cuerpo, y sea levantado. 

En el Lugar Santísimo, allí le hallaréis 259

 Así que no se puede y no se debe colocar un mensaje a 
la congregación tal cual, así como fue hablado en ese tiempo. 
Para eso fue que él nos dejó esa (de las tantas instrucciones 
que me dejó), una de ellas fue: [WSS] “Coloca, desde Puerto 
Rico, la serie de mensajes del 98, del 99, del 97”.
 Por eso ustedes pueden ver que en Puerto Rico se colocan 
esos mensajes de esos años, porque luego, más adelante, van 
a ver el porqué. De seguro ya muchos se imaginan o piensan 
que es por tal o cual cosa. Pero eso, para que nadie pueda 
interrumpir, por eso es que ustedes pueden ver que en Puerto 
Rico se colocan mensajes de esos años. No fue porque yo 
deseé o quise colocarlos, sino porque fue directamente él que 
me dijo: [WSS] “Coloca esos mensajes. Y puede usar…”, o sea, 
que podía usar para los estudios referencias que tengan que ver 
con esos temas; como extractos del hermano Branham, como 
también del mensajero de nuestro tiempo.
 Todo lo que se está haciendo es por la guianza divina� 
Nada de lo que se está haciendo es por voluntad propia, por 
voluntad humana; sino, como dice la Escritura: “Los santos 
hombres de Dios hablaron por inspiración divina, por inspiración 
y guianza del Espiritu Santo”3.
 El Espíritu Santo, dice 
el hermano Branham, y 
escribió allí nuestro hermano 
William, que es4: [WSS] 
«Gabriel», el que tiene 
acceso al Libro de la Verdad.
 Así que miren la guianza tan grande que tenemos, la cual 
dejó el Espíritu Santo, o sea, Gabriel, dejó en Su Iglesia. Y es la 

3  2 Pedro 1:21
4  Estudio Bíblico #211, 2022/jun/12 (domingo), pág. 17 del (f), pág. 
215 del (T1)
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fue la parte que él había dicho en un extracto… Déjame ver si lo 
consigo por aquí, donde él dice (si no, lo leemos más adelante), 
donde él dice que hay cosas que no se pueden poner así como 
están, tal cual, porque sería una irresponsabilidad del pastor 
colocar tal y cual como está ahí hablado en el mensaje de ese 
tiempo, colocarlo así a la congregación; eso había - hay que 
revisarlo con nuestro hermano Miguel y él; y se corregía lo que 
había que corregir.
 Así que tenemos que ser ministros fieles a todo eso que el 
mensajero nos dijo; y estar conscientes de que este tiempo, en 
esta etapa de Enseñanza, habría una sola Enseñanza, la cual 
es traída y está siendo traída bajo Carpa.
 O sea que no es que uno agarre los mensajes: “Y yo también 
puedo, porque ya el Mensaje fue dado y vamos a poner esto 
así tal cual”; no. Se requiere la guianza del Espíritu Santo para 
colocar la Palabra bien.
 El que no haga conforme a como está establecido ya por 
Dios por medio del Mensaje, la Palabra que nos trajo por el 
precursor de la Segunda Venida del Señor, William Marrion 
Branham; el que no haga conforme a como él lo habló, y como 
lo habló también el Ángel del Señor Jesucristo, que dijo que: 
[WSS] “bajo Carpa estaríamos obteniendo la Fe de Rapto”… El 
que se vaya por su cuenta no estará siguiendo la guianza 
divina, no estará siguiendo el Arca del Pacto, la Columna 
de Fuego, lo cual nos llevará a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 O sea, no puede por su cuenta ponerse a guiar al pueblo. 
Aunque diga: “Yo tengo el Mensaje y lo voy a colocar tal como 
fue hablado”; eso no está bien. Porque…, y estoy refiriéndome 
a los mensajes del 74 al 77 o 78, que él mismo habló y dijo 
que había que eso verificarlo con Miguel y él; y ellos corregirían 
cualquier cosa que Dios más adelante la dio con más luz.
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Yo creo que hay una Iglesia en su camino esta noche, y 
un poder del Dios vivo, que el hombre hablará la palabra 
aquí y resplandecerá como relámpago ([JBP] y él marca 
bien fuerte ahí alrededor la palabra ‘relámpago’). Y una Iglesia 
está saliendo; no como una psicología, no como algo para 
hacer creer, sino una Iglesia real, verdadera, genuina, 
ungida, con el Espíritu Santo, llamada a salir. Amén.”.

[JBP] Y él resalta: [WMB] como relámpago.

[JBP] Y él hace también arriba un dibujo de la pirámide, y escribe: 
[WSS] «Hablará». ¿Ve? O sea que se estará hablando, ahí 
en ese tiempo, para que la Iglesia obtenga esa Fe de Rapto. Y 
también escribe: [WSS] «la Fe de Rapto». Y escribe también, 
al ladito ahí: [WSS] «Sellos – 116, 131, 254», del libro de Los 
Sellos.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo también, en un mensaje 
que predicó a los ministros: 

SALUDO A LOS MINISTROS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 12 de noviembre de 2011
(Tercera actividad)
Ciudad de México, México
 Así que por ahí puede estar La Carpa Catedral, donde 
está prometido que habrá grandes maravillas. Y puede 
comenzar antes de la resurrección para preparar al pueblo 
para la fe de rapto; puede comenzar a funcionar La Carpa 
Catedral con o sin milagro; con la predicación. Y de 
momento puede entrar la parte de los milagros.

[JBP] ¿Recuerdan lo que les estaba platicando ayer? Cuando 
les comenté que la etapa, o les hablé de esa etapa en 
donde estamos ahora, que estamos en la parte ¿de qué? De 
predicación. Luego, más adelante, pues vendrán los milagros. 
Y ya él lo había dicho, miren:

 [WSS] Y de momento puede entrar la parte de los 
milagros.
 O sea que no podemos esperar o decir: “Enseguida 
que se inaugure, en la primera ocasión, empezaron los 
milagros”. ¡Aunque sí!, porque el milagro es que esté 
levantada; ese va a ser el milagro grande.
 Cualquier persona que diga: “Oye, pero yo no veo 
ningún milagro aquí…”.
 —“Párate en la calle, estás muy cerca. Es que estás 
debajo del milagro. Párate afuera y mira a ver si no es un 
milagro”.
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través del mensajero, por medio de los próximos mensajes— 
dando más luz de todo lo que Dios fue trayendo en ese tiempo. 
O sea, no nos íbamos a quedar ya con eso, sino que Dios iba 
dando más y más luz.
 Por eso él decía: [WSS] “Yo le digo a Miguel, le dije a Miguel 
que hay cosas que hay que ([JBP] vamos a decir) corregirlas”2, 

2  RM 1997-08-07 “El Sol y la Lluvia en la tierra fértil” (VI Promoción 

de Ministros):
 [WSS] Ahora, en los mensajes que vinieron al principio, yo le dije 
a Miguel: “En estos mensajes quítale esto, porque ya sobre esto hay más 
luz; y por consiguiente, esto lo podemos entender mejor con estos otros 
mensajes que han venido después”.
        Y por eso ustedes encontrarán que hay mensajes (por ejemplo, del 
74), que fueron editados; y yo mismo, con Miguel, le eliminé ciertas 
cosas; y en algunos momentos le coloqué también alguna cosita que 
diera más luz. Y en esa forma deben tenerlos ustedes. Y no tomar la cinta 
de un tiempo pasado, donde no hubo tanta luz en cuanto a cierto tema, y 
no deben tomar esas cintas para sacar ustedes por su cuenta un folleto tal 
y como está allá, sin haber sido chequeado por Miguel y por mí.
        No deben hacer eso; porque algunas personas que lo han hecho, lo 
han hecho y les ha sido contado eso como una mala intención en contra 
del Programa de Dios; porque lo han tomado para decir: “Pero mira, aquí 
está dicho así en esta forma; por lo tanto, nos vamos a quedar con esto 
tal y como fue dicho acá, y no vamos a aceptar lo que fue dicho después 
de eso con relación a esto”.
        Ahí se quedan estancados, y ahí se quedan con problemas delante 
de Dios, porque son entonces colocados (ellos mismos) ante la presencia 
de Dios como rebeldes, que están en contra del Programa Divino y de la 
Luz a medida que va extendiéndose y va aumentando.
        Ahora, podemos ver que cualquier cosa que fue dicha por allá por 
el 74 o 75 o 76, y luego vino más luz a través de los mensajes, eso pues, 
yo le he dicho a Miguel: “Esto, al sacar un folleto de esta grabación, lo 
chequeamos y le hacemos cualquier corrección que haya que hacerle, 
para que tengan ese mensaje conforme a toda la luz que tenemos en la 
actualidad”.
        Así que por eso es que hubo algunos mensajes que los editamos para 
beneficio de todo el Cuerpo Místico del Señor Jesucristo.
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la Edad de la Piedra Angular. Lo cual ellos están muy pero que 
muy conscientes de que Dios en este tiempo tenía que cumplir, 
o faltaría de cumplir una parte muy pero que muy importante de 
la Tercera Etapa: que era la parte de la Enseñanza que iba a ser 
traída antes de comenzar a verse esos milagros físicos. Ellos 
están conscientes, fíjense, hasta allá, hasta la Selva Central, 
donde ellos tienen ese conocimiento divino, el cual les está 
mostrando —por medio de la Palabra— que esta etapa es la 
etapa que ellos estaban esperando.
 O sea que todos los escogidos de Dios, que hemos sido 
llamados y juntados con este glorioso Mensaje de Edad de Piedra 
Angular —que llama y junta a los escogidos de este tiempo y 
los coloca en el Templo espiritual de Cristo como piedras vivas, 
construyendo así el Lugar Santísimo—, este Mensaje que nos 
ha traído el Ángel del Señor Jesucristo William Soto Santiago, es 
el Mensaje que nos da la Fe de Rapto.
 Pero que hay cosas que estuvieron todavía sin ser habladas; 
solamente fueron escritas. Y fueron escritas, y fueron dejadas allí 
escritas para nuestro conocimiento; no fueron dejadas escritas 
allí para guardarlas, sino para darlas a conocer.
 Todas esas cosas que a Juan le prohibió (el Ángel) escribir, 
ahora en este tiempo Él las escribe; y ahora es que han sido y 
están siendo dadas a conocer a todos y cada uno de nosotros; 
porque era el tiempo en que no iba a tropezar la Iglesia-Novia 
con eso.
 No es un tiempo para dejarlo pasar, como fue allá, que 
el Ángel le dijo: “Esto déjalo pasar, no lo reveles ahora”. Pero 
ahora esto no se puede dejar pasar: esto es lo que usted y yo 
necesitamos para obtener la Fe de Rapto.
 Todo ese tiempo, del 74 en adelante…, cómo él nos venía 
diciendo en un mensaje que él habla de que todo eso que fue 
hablado allá, a medida que Dios fue dando más luz, Dios fue —a 
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 Eso va a ser un milagro, porque va a ser la 
materialización de lo que ya fue hablado.

[Rev. José B. Pérez] O sea, la Carpa, La Gran Carpa Catedral 
ya es un milagro; ya fue algo que fue hablado, y ya estamos 
viéndolo hecho, hecho una realidad. Y el milagro, también, 
que es el más grande, es el de abrir la Palabra. Sigue diciendo 
[“TIEMPO DE ANGUSTIA”] [“Extractos sobre la Visión de la 
Gran Carpa Catedral - Vol. II”]:

 [WSS] Por eso en el tiempo final la Novia del Señor 
Jesucristo tendrá una Gran Carpa Catedral; y desde 
ahí Dios estará bendiciendo a todos los creyentes y a 
todas las congregaciones en diferentes países, porque 
habrá transmisión telefónica, transmisión de televisión, 
transmisión de satélite… todas esas cosas, para que 
dondequiera que estén, sea como si estuvieran allí 
presentes.
 ([JBP] Y ahí eso es lo que hemos estado haciendo: que 
desde Puerto Rico se está transmitiendo todo lo que…, desde 
que se comenzó, desde el primer día, las actividades, se está 
transmitiendo desde acá hacia todos los países. Y él dice que 
desde ahí Dios estará bendiciendo a todas las congregaciones 
que estarán conectadas en los diferentes países. Sigue 
diciendo):
 Habrá una grande bendición en el cumplimiento de esa 
Visión de la Carpa. No importa que sea pequeño o grande 
el grupo que esté allí reunido ([JBP] vea, aquí es un grupo 
–vamos a decir– pequeñito, comparado con la magnitud de 
esta Gran Carpa Catedral. Dice), pero mundialmente estarán 
miles o millones de personas recibiendo la Palabra que 
sea allí predicada. Por lo tanto, es importante el Programa 
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Divino, el proyecto de La Gran Carpa Catedral.
 Y el Ángel que acompañó al reverendo William 
Branham va a estar allí; la Columna de Fuego que libertó 
al pueblo hebreo y que acompañó al reverendo William 
Branham, va a estar allí; y aun el reverendo William 
Branham va a estar allí también, va a estar allí presente, 
pero ya con cuerpo eterno.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que cuando el reverendo William 
Branham estuvo mirando todo y viendo todo, él estaba en la 
sexta dimensión; él estaba… Vamos a ver aquí si encontramos 
ese lugar donde el hermano William escribe allí que: [WSS] “él 
estaba en la sexta dimensión”, porque él trataba, de los pies ir 
hacia abajo. Miren, aquí dice, en la página 10, párrafo 87, dice 
[Citas]:

 87 - “48 Entonces Él me llevó de allí, y yo miré una 
grande y enorme carpa. Yo nunca había visto tal carpa. Y 
estaba llena, y la gente estaba en línea en dondequiera. Y 
yo anduve hacia la… parecía como que yo estaba parado 
sobre la gente [WSS] 
«6ta dimensión» ([JBP] 
¿Ve?), mirando hacia 
abajo, donde yo apenas 
había hecho un llamamiento al altar; y cientos y cientos 
de gente estaban llorando y regocijándose después que 
ellos habían aceptado al Señor Jesús como su Salvador. Y 
yo miré.
 49 Y entonces oí a un hombre que se levantó y dijo: 
“Llamen la línea de oración”. Y la gente comenzó a 
alinearse arriba hacia este lado - a la izquierda, en donde 
yo estaba mirando abajo hacia la plataforma. Y ellos se 
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la Palabra hablada, los que quedan de ese grupo, seguidores 
del hermano Branham, pero que pertenecen a la Edad de la 
Piedra Angular, tienen que creer el Mensaje y tienen que subir a 
la Edad de la Piedra Angular, y tienen que recibir el cumplimiento 
de la Venida del Señor, la Venida del Señor glorificado, como 
fue mostrado en el Monte de la Transfiguración (de San Mateo, 
capítulo 17).
 Y hay grupo de escogidos de esa edad que van a ser 
raptados; y ese grupo que va a hacer el rapto también, tienen, 
por consiguiente, que recibir el Programa Divino correspondiente 
a este tiempo. Pero eso lo dejamos ahí, que sea Dios el que vaya 
obrando en ese grupo; porque el hermano William en el libro de 
Los Sellos y en algunos otros mensajes, escribe y coloca que 
[WSS] “de la séptima edad hay un grupo que haría el rapto”, pero 
que tiene que subir, por supuesto, a nuestra edad; y ya esos Dios 
los tiene predestinados desde antes de la fundación del mundo.
 • Y también allí en Ecuador nuestro hermano Andrés 
(Andresito, como yo le digo, mi amigo Andresito), allá en Ecuador 
también, que se reúnen para tener estos estudios.
 • También en Colombia nuestro hermano Adair Nieto del Eje 
Cafetero.
 • También nuestro hermano Toribio del Perú, también 
estuvieron en vigilias en estos días y creo que todavía van a 
tener algunas más, me estuvo hablando.
 • También en El Salvador, me estuvo diciendo David Escobar 
que están teniendo estudios también allá en El Salvador.
 • En Colombia también, en la congregación de Cartago, 
Valle, con el reverendo Mauricio Montes.
 • También del Perú me estaban informando también, con 
el reverendo Jesús Ángel Ynga, de la Selva Central. Allá hay 
como 8 congregaciones, las cuales están también en estos 
estudios bíblicos y repasando todo el Mensaje de nuestra edad: 
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 • También de Ecuador nuestro hermano Alejandro Ordeñana 
de Guayaquil; y todos los hermanos que están allá trabajando en 
esta labor de la imprenta.
 Y también por aquí me informaron que un grupo de hermanos 
del grupo del hermano Branham, de allá de Guayaquil y de esa 
zona, están recibiendo el Mensaje y están a la expectativa de 
todo lo que está saliendo bajo esa Enseñanza de la Carpa.
 Y me estaba diciendo el mismo hermano Alejandro Ordeñana, 
que él mismo estuvo allí compartiendo con ellos estos estudios 
y toda esta Enseñanza, y todo lo que nuestro hermano William 
Soto Santiago nos ha estado trayendo en todos estos mensajes 
desde que comenzó el ministerio, señalando en su Mensaje la 
Obra que Dios llevaría a cabo al final del Séptimo Sello, al final 
de la Obra que Dios coronaría en nuestro tiempo, en nuestra 
edad: la Edad de la Piedra Angular; lo cual todo apuntaría a una 
Gran Carpa Catedral.
 Y me estuvo diciendo él que todos allá, esa congregación, 
recibió todo lo que se ha estado trayendo; y muchos le decían 
que ahora estaban viendo y entendiendo todo lo que Dios está 
haciendo.
 Para mí fue motivo de gran alegría, cómo eso se cumple 
nuevamente, como pasó también en el tiempo de los apóstoles, 
donde un grupo o unos hermanos creyentes en el Mensaje de 
Juan el Bautista, luego aceptaron y creyeron el Mensaje de 
Jesús; y fue más adelante que ellos lo recibieron1.
 O sea que todo eso nos indica que ya está marcando una 
etapa muy importante, en la cual Dios también sanará a la séptima 
edad, de ese grupo que queda fuera de la séptima edad, la cual 
representa ese tumor que por la Palabra hablada fue quitado de 
la esposa del hermano Branham y fue sanada. O sea que, por 

1  Hechos 19:1-7
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alinearon a lo largo del camino arriba y abajo de la calle 
para la línea de oración.
 50 Yo noté hacia mi izquierda (que hubiera sido hacia 
mi derecha si yo hubiera estado en la plataforma) un 
pequeño edificio de madera. Y yo miré esa Luz de la cual 
ellos tienen el retrato, ustedes saben, que siempre está en 
las reuniones. Yo vi esa Luz dejarme e irse a ese edificio, y 
entrar en ese edificio. Y una voz me dijo: “Yo te encontraré 
allí adentro. Ese será el Tercer Halón”.
 Yo dije: “¿Por qué?”.
 51 Él dijo: “Bueno, no será un espectáculo público 
como el otro”. Y yo volví en sí.
 52 Ahora, al principio de este año nuevo regresé a mi 
tabernáculo donde yo empecé; regreso al principio, donde 
yo comencé.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Oriente - este».

[WSS] «Año Nuevo y la Tercera Etapa, y el cuartito a la 
izquierda».
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[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «a la izquierda = el cuartito».
[WSS] «Año Nuevo». O sea… hace un dibujo de la pirámide y 
adentro: [WSS] «50», el Año 50 de Jubileo. Y también escribe: 
[WSS] «La Carpa».

[JBP] Y más abajo de este mismo extracto, dice:

 87 - “[53] Aconteció así de esa manera, y así acontecerá 
esto, porque ASÍ DICE EL SEÑOR. Y ustedes lo sabrán.
 54 Y ahora es, yo creo, el borde de las más grandiosas 
reuniones que yo jamás haya tenido por el Señor Jesús, 
están para ser desplegadas en el futuro, a partir de 
ahora”.

[Rev. José B. Pérez] O sea, todo eso que él vio allí está en 
el futuro. Y eso es lo que el hermano William Soto Santiago 
también nos habló: de que eso está en el futuro. Es lo que 
hablamos, estuvimos hablando el viernes…; y ese estudio es 
bueno que lo volvamos a repasar, porque hay mucho allí, lo cual 
Dios nos ayudó ese día, y es bueno que lo tengan otra vez para 
repasarlo (este de este viernes pasado)5.

Sigue diciendo aquí…, vamos a terminar donde nos quedamos 
[“TIEMPO DE ANGUSTIA”] [“Extractos sobre la Visión de la 
Gran Carpa Catedral - Vol. II”], dice:

5  Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes)

Miércoles, 31 de agosto de 2022
(Tercer saludo)

Cayey, Puerto Rico

En el Lugar Santísimo, allí le hallaréis
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Hoy miércoles, 31 de agosto de este año 
2022, saludamos allí a los pastores y hermanos reunidos en:
 • Yaracuy, Venezuela, congregación de San Felipe, con 
el pastor Yair Márquez; también se encuentra Nahúm León 
y nuestro hermano Daniel Jurado; y todos los que están allí 
reunidos en esta actividad que tendrán en esta tarde. Me estaba 
diciendo nuestra hermana Ruth de Bermúdez que ellos en esta 
tarde estarán teniendo este compañerismo y estarán estudiando 
la Palabra del Señor.
 • Y en este trabajo tan importante que están llevando a 
cabo allí en Venezuela, tanto en esta gira que están llevando a 
cabo para las metas de La Gran Carpa Catedral, como también 
el trabajo de las imprentas, toda esa hermosa labor que están 
llevando a cabo todos los hermanos en los diferentes lugares 
allí en Venezuela, en favor de la Iglesia del Señor, en todos los 
lugares allá en Venezuela; y también en todos los sitios en toda la 
América Latina, que están llevando a cabo y continúan llevando 
a cabo esta labor de la imprenta.
 • Los hermanos también tendrán esta tarde o esta noche, 
reunión en una vigilia, nuestro hermano reverendo Joel Álvarez 
allá en Durango.
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 [WSS] Aunque no se sabe si al principio esté en 
cuerpo angelical ([JBP] está hablando del hermano Branham) 
y después reciba el cuerpo glorificado; no sabemos cómo 
será; pero la cosa es que allí también voy a estar yo, ¿y 
quién más?
 El que esté presente, le toque estar presente, que sea 
de allá, estará allá; y el que no, estará presente a través de 
la transmisión de satélite, y es como si estuviera presente; 
porque el que esté a lo último del lugar, en el lugar sentado, 
no verá tan claro como usted va a ver a través de la pantalla 
de televisión allá en el país donde usted se encuentre.

[Rev. José B. Pérez] O sea, cuando el hermano William ahí 
dice que también va a estar, recuerden que ya él se fue de esta 
dimensión.
 Y ese misterio…, por el cual Dios en este tiempo dejaría 
que esa etapa, que esa parte culminante de la Tercera Etapa, 
ya la parte final, la dejaría en secreto, no se diría abiertamente 
cómo es que estaría funcionando todo ahí dentro del cuartito de 
madera.
 Pero una cosa sí sabemos: que hay —antes de eso— un 
tiempo de Enseñanza. Y ahí es donde (como yo les decía), él 
se va a sentir bien orgulloso6 de que hubo un pueblo que estuvo 
preparándose para recibir a los que van a venir de la sexta 
dimensión.
 Porque todavía, cuando estaba ocurriendo todo eso, fíjense 
que el hermano Branham estaba todavía en la sexta dimensión; 
o sea, no había ocurrido la resurrección todavía. Él trató de 
bajar y no podía; y como él escribe allí que él [WMB] “estaba 
sobre la gente”, y el hermano William escribe: [WSS] «6ta 

6  Estudio “La Enseñanza para obtener la Fe de Rapto”, 2022/ago/15-
6 (lunes), pág. 24 del (f)
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dimensión».
 Y en diferentes ocasiones el hermano William decía [WSS] 
“que allí, luego, bajaron el hermano Branham…; luego…”; por 
supuesto, luego de que la Columna de Fuego, la Luz había 
descendido al cuartito de madera, luego, más adelante, cuando 
él vio todo suceder, luego bajó el Ángel y bajó también el 
hermano Branham. Eso nos habla de resurrección.
 Por eso en algunas ocasiones él escribe…, y ya eso lo 
hemos hablado en otras citas, en otros saludos (que pueden 
colocarlo también en esta ocasión)7… Pasándole, en la página 
12, en el párrafo 96, ¿ve? Dice (eso lo leímos hace poquito) 
[Citas]8:

 96 - “[49] Muchas veces está escrito ‘entremedio de las 
líneas’.
 50 Cuando obtengamos nuestra carpa grande y la 
pararemos en alguna parte, entonces tomaremos el 
tiempo para hablar de esas cosas que están ‘entremedio 
de las líneas’. Observa la resurrección y las cosas cómo 
se mueven allí”.

[WSS] «en La Carpa = la resurrección».

7  Estudio “El León de la tribu de Judá”, 2022/ago/20 (sábado), pág. 4 
del (f)
8  [56-0224] “Jehová-Jireh” - Compendio de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 317

TEMA

En el Lugar Santísimo, 
allí le hallaréis

Miércoles, 31 de agosto de 2022
(Tercer saludo)

Cayey, Puerto Rico
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cumpliendo en este tiempo final en una manera sencilla, en una 
forma en la cual muchos no comprendieron cómo iba a ser; y 
cuando se está cumpliendo, menos lo iban a comprender.
 Pero hay un grupo de escogidos: la Novia del Señor, que 
sí estaría comprendiendo, como dijo a Daniel: “Sella las cosas 
hasta el fin, porque allá en ese tiempo los entendidos iban a 
entender”; y somos cada uno de nosotros, los cuales estamos 
entendiendo toda esta etapa, todo este Programa Divino, porque 
los escogidos de Dios, la Novia de Dios es la que se quiere ir de 
aquí.
 El que no se quiera ir, pues no va a estar preocupado por 
prepararse para obtener la Fe de Rapto; pero nosotros, los 
escogidos, las vírgenes prudentes, ¡sí!: estaremos brazo a 
brazo, recibiendo con nuestros brazos abiertos, nuestro corazón 
abierto, todo lo que necesitamos para obtener la Fe de Rapto e 
ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Nos estamos preparando, porque grandes bendiciones Dios 
estaría derramando a Su pueblo en este tiempo final, lo cual, en 
la etapa final de La Gran Carpa Catedral, de la Visión de la 
Gran Carpa Catedral, allí, por esos días, ocurrirá la resurrección 
y la transformación de nuestros cuerpos; pero para cuando 
llegue ese momento, ya cada uno de nosotros debemos estar 
preparados y tener todo lo que necesitamos para poder obtener 
ese conocimiento de las cosas que estarán ocurriendo en ese 
tiempo.
 Bueno, ha sido para mí un privilegio poder saludarles en 
este saludito; y que Dios hoy los bendiga grandemente, y sea de 
gran bendición esta reunión allá, que están teniendo en el día 
de hoy, miércoles, 31 de agosto de este año 2022.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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[JBP] ¿Ve?, que todo está ligado al cumplimiento de la Visión 
de la Carpa.
 Y ahí, en ese mensaje, antes, fíjense como él… Miren aquí 
lo que dice en el párrafo 94. Vamos a leer esto… Miren lo él 
escribe allí también. En la página 11 de este párrafo 94, dice 
[Citas]:

 94 - “[2] Y sería un muy buen lugar en algún tiempo 
para traer esa gran carpa y asentarla aquí por un largo, 
largo tiempo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Gran Carpa».

[JBP] Y sigue ahí diciendo todo ese extracto… Vamos a leerlo 
completo, para que quede aquí todo ya grabado. Dice:

 94 - “[2] ¿No sería eso agradable? Si ustedes solo lo 
permitieran. Amén. Eso sería… gracias.
 3 Y yo estaba observando el mapa cuando yo estaba 
pensando en eso hoy, y es algo como un cubo aquí donde 
hay muchas ciudades grandes todo alrededor. Sería un 
lugar muy bueno”.

[JBP] Recuerden que todos los mensajeros desean que en su 
tiempo, y ellos con su grupo, cumplan las promesas que Dios 
tiene en las Sagradas Escrituras.
 Como por ejemplo, él sabía que en una Gran Carpa Catedral 
se estaría dando a conocer o se estaría dando la revelación del 
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rapto; por supuesto, él estaba deseando, y él anhelaba tener 
esa Carpa, para obtener… o él mismo ser el instrumento.
 Porque todos los mensajeros son un reflejo; Dios se refleja 
en ellos de lo que Dios estará haciendo más adelante; o sea, 
son un reflejo de lo que Dios hará más adelante.
 Ellos cumplen en su tiempo lo que otros (antes de ellos) 
hablaron, profetizaron de ellos; pero ellos también están 
reflejando, o sea, cumplen, lo que los profetas del Antiguo 
Testamento o del Nuevo Testamento reflejaron y hablaron de 
ellos; y también ellos, al cumplir eso, cumplen o reflejan lo que 
más adelante Dios haría con otro tiempo, con otro territorio, con 
otro velo de carne y con otro pueblo.
 Y el hermano Branham quería cumplir esa promesa de la 
plenitud de Dios, de ver en su tiempo la Columna de Fuego 
obrar esas grandes maravillas; y también, por supuesto, estar 
allí para todo lo que se iba a estar hablando de las Copas, las 
Trompetas, las Plagas, y todo eso que se estaría realizando en 
ese lugar; y también él quería ir al pueblo hebreo. ¿Ve? Todas 
esas bendiciones él las quería agarrar para él y su grupo.
 Y en esta ocasión él está allí hablando (en este momento), y 
diciendo todo lo que él desearía, y dónde montarla, y todo. Esta 
no fue la única ocasión, hubo más. Y sigue diciendo [Citas]:

 94 - “[3] Y eso nos llevaría como un mes o dos, usted 
sabe, para un verdadero, bien y largo avivamiento”.

[JBP] ¿Qué es lo que va a producir eso? Y en otras ocasiones 
dice: [WSS]: «La Carpa y el avivamiento», algo así dice. O sea 
que un avivamiento grande vendría a la Iglesia, al pueblo, a la 
edad, al territorio, en donde estaría siendo cumplida la Visión de 
La Gran Carpa Catedral.

Miércoles, 31 de agosto de 2022
(Segundo saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos de la congregación
“La Voz que todos debemos oír”
Rev. José Benjamín Pérez

Dios les bendiga, a todos los hermanos reunidos allá en “La Voz 
que todos debemos oír”, en el estado de Guerrero, México, con 
el reverendo Rafael Urrieta, que están reunidos en el día de hoy.
 Que Dios les bendiga, les guarde y les continúe abriendo 
el entendimiento, las Escrituras; y continúen preparándose con 
vuestras congregaciones para la transformación —que es la que 
tanto estamos anhelando—, en este tiempo de esta etapa bajo 
Carpa, la cual fue hablada por el reverendo William Branham, y 
también por nuestro apreciado hermano William Soto Santiago, 
el cual nos estuvo hablando de lo que sería esa etapa que la 
Iglesia estaría pasando, por lo cual era el tiempo de preparación 
y era el tiempo en donde la Iglesia hoy iba a obtener la Fe de 
Rapto.
 Es en esa Enseñanza y bajo esa Enseñanza bajo Carpa que 
los escogidos de Dios de este tiempo final estarían preparándose 
para la transformación. No hay otra forma para obtener la Fe de 
Rapto, sino en esa Enseñanza bajo Carpa; lo cual está Dios 
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Sigue diciendo [Citas]:

 94 - “[3] Allí es donde usted recibe resultados entonces. 
Gracias. Eso me hace sentirme verdaderamente bien, de 
pensar que ustedes pueden aguantar esta predicación  
sassafrás [chapada a la antigua]; con mi educación, 
después de escuchar a eruditos y - y entonces darme la 
bienvenida así, yo seguramente sí aprecio eso. Eso es muy 
amable de ustedes. Y yo confío que el Señor me guiará por 
aquí. Yo detestaría tratar de pensar de salir en una carpa 
vieja y aletear alrededor, después de venir de un lugar 
como este, pero quizás nosotros, en ese modo nosotros 
podríamos tener más campo y tiempo para una reunión 
grande donde sería quizás anunciada por meses y meses 
adelante. Y eso solo traería a Minnesota e Iowa y Dakota 
y Kansas y de todos los alrededores. Eso sería un hermoso 
tiempo, ¿no lo sería?
 ¿Ha leído alguna vez mi visión en el magazín? ([JBP] 
está hablando de la Visión de La Carpa) ¿Cuántos que están 
aquí lo han leído? Muchos de ustedes. Eso es correcto. 
El hermano Boze, yo pienso, lo publicó, y el ‘Heraldo de 
Su Venida’. Yo pienso que ‘La Voz de Sanidad’ lo tendrá 
este próximo mes. Y es una cosa grande, estoy seguro, que 
nuestro Señor Jesús se está preparando para hacer.
 4 Y yo casi no me puedo esperar para entrar a esta 
carpa”.
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[Rev. José B. Pérez] Usted sabe, y uno se pone a pensar 
humanamente, y uno se pone a meditar como humano, y puede 
pensar y sentir ese anhelo que el hermano Branham tenía 
cuando él, en otras ocasiones, decía: [WMB] “Yo anhelo, deseo 
estar ahí”. En otros lugares creo que también dice que [WMB] 
“hasta de recoger un papel”, algo así (hay que buscarlo luego). 
Pero cómo él anhelaba eso, cómo él anhelaba estar dentro, 
entrar a esa Carpa.
 Y qué bendición y qué privilegio tiene, no tan solo el grupo 
de Puerto Rico, sino aun los hermanos. Y aquellos que no 
pueden venir porque - por la visa, o por alguna otra situación, 
que es mejor que no se pongan a coger vuelos y tratar ahora de 
venir; porque en sus lugares [WSS] “lo ven mejor ([JBP] como 
él dice allí) que estando presente”.
 O sea, en ese tiempo va ser mejor mirarlo por las pantallas, 
y no estar tratando de sacar visas o boletos para venir; porque 
ya eso envuelve gastos. Y a menos que sea por un propósito 
ya de… como lo han hecho algunos ministros: que han venido 
o han mandado a personas para traer sus aportaciones, lo 
cual lo hacen con mucho amor y mucho esfuerzo, pues ahí 
vienen. Pero sabemos que todos desean venir, como deseaba 
el hermano Branham, y entrar bajo eso que le fue mostrado al 
reverendo William Branham: esa Gran Carpa Catedral.
 Pero con esto vuelvo y les digo: no quiero decir que todos 
tienen que venir; ya el deseo está en su corazón y ya eso ya 
Dios lo ve; y ya luego con el cuerpo eterno, como dice al final, 
allí, dice [“TIEMPO DE ANGUSTIA”] [“Extractos sobre la Visión 
de la Gran Carpa Catedral - Vol. II”]:

 [WSS] O sea que no habrá diferencia. No tendrán que 
preocuparse en sacar visas, no tendrán que preocuparse 
en sacar un boleto aéreo. Y no se preocupen, cuando esté 

TEMA

Saludo a los hermanos
de la congregación

“La Voz que todos debemos oír”

Miércoles, 31 de agosto de 2022
(Segundo saludo)
Cayey, Puerto Rico
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y también los que están reuniéndose en diferentes partes para 
estudiar, haciendo vigilias y todo eso. Adelante preparándose 
para ese glorioso evento de la resurrección y la transformación 
de nuestros cuerpos.
 Ya la meta está asegurada. Ya sabemos que va a haber una 
gran victoria. Así que, ¡adelante!, ¡con ánimo!, ¡con entusiasmo 
y con alegría de corazón!, sabiendo que pronto estaremos en la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Dios te bendiga, Dios te guarde grandemente; y a todos 
los hermanos allá, y en todas partes en donde están también 
haciendo esta hermosa labor.
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transformado ya tendrá viaje sin visa, sin pago de boleto; 
porque en el cuerpo glorificado no habrá limitaciones en 
cuanto al viajar.

[Rev. José B. Pérez] Esa es la última parte del extracto que les 
estaba leyendo de “La Visión de La Carpa - Vol� II”.
 Así que usted se puede imaginar el anhelo, el deseo que 
el hermano Branham tenía de estar ahí; y a nosotros se nos 
ha dado ese privilegio. Aun los que no pueden estar, pueden 
mirar con sus propios ojos todo por fuera, toda la Carpa, y 
también por dentro; y pueden ver también La Carpa en acción, 
las actividades. Y a él no se le fue permitido eso.
 Por eso debemos de apreciar y amar más y más al Señor, 
por habernos permitido estar y vivir en este tiempo, y permitir 
a cada uno de nosotros estar vivos, para con nuestros propios 
ojos palpar todo lo que Dios está haciendo, tanto —como les 
decía ayer— los metales y todo (los que están aquí en Puerto 
Rico; y los que están allá pues lo pueden ver, porque sí está 
ahí), como también palpar y sentir la presencia del Tutor, del 
Espíritu Santo, hablándonos en esa Obra en acción, en ese 
avivamiento que Dios prometió por nuestro hermano Branham; 
y también lo habló por nuestro hermano William Soto Santiago, 
que estaría ocurriendo en el Día Postrero, en el fin del tiempo, 
en medio de la Iglesia.
 O sea, son ya palabras siendo cumplidas, siendo 
materializadas, y están ahora en pleno cumplimiento; y nosotros 
lo estamos viendo con nuestros propios ojos.
 Vamos a seguir aquí, donde nos quedamos, en la página 14 
de este mensaje “TEMED A DIOS”. Sigue diciendo:

 [WSS] Él habló a través de las edades por medio de 
Su Espíritu, a los mensajeros que envió, y a través de ellos 
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le habló a Su Iglesia. Así será siempre porque Dios obra 
siempre en la misma forma. Dios no cambia, así ha sido 
desde el Génesis hasta el Apocalipsis.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LIDERATO”9, nos dice 
en la página 20 de este mensaje, que fue predicado el 7 de 
diciembre de 1965 por el reverendo William Branham, dice:

 140 ¿No dijo Jesús: “En los últimos días (Mateo 24:24) 
ambos serían tan parecidos que engañarían, si fuere 
posible, a los mismos predestinados, a los escogidos”? 
Casi igual a la cosa real. Vea, así será en los últimos 
días. Ahora, vean ustedes que ahora es tiempo del trigo; 
es tiempo de cosecha 
[WSS] «La Cosecha. 
Mateo 13». Esta no 
es la edad de Lutero, 
esta no es la edad 
pentecostal, esta es la Edad de la Novia.
 141 Tal como Moisés llamó a una nación fuera de una 
nación, Cristo hoy está llamando a una Iglesia fuera de 
una iglesia; es la misma cosa en tipo, llevándola a la 
gloriosa y eternal tierra prometida.

[JBP] Recuerden que las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos. Y eso ocurrió también cuando se hizo el llamado 
a la Edad de Laodicea: que salieran de ahí. ¿Ve? Fue un rapto 
espiritual y fue hacia la tierra prometida como edad: la Edad de 
la Piedra Angular. Y ahora hay otro llamado.

9  SPN65-1207 “Liderazgo”, pág. 18, párrs. 140-145
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entrar en discusión, ni entrar en discordias el uno con el otro; 
sino más bien con amor divino, lo cual es lo que obtendrá 
nuestra edad: La Gran Victoria en el Amor Divino. No dice: “La 
gran victoria en discusiones”, sino: “La Gran Victoria en el Amor 
Divino”.
 Así que adelante en este hermoso trabajo que están 
llevando a cabo; en el cual, todos y cada uno de los hijos de 
Dios, la Novia, las vírgenes prudentes, que son las que estarían 
en este tiempo preparándose para el rapto, para la Fe de 
Rapto: ¡Adelante trabajando en esa gran labor! Y que Dios les 
siga abriendo el entendimiento, las Escrituras; les recompense 
por esta labor final que estamos haciendo en estos cuerpos 
terrenales.
 Ya luego, en el cuerpo nuevo, ya las cosas son más fáciles; y 
ya entraríamos en una etapa en la cual ya no habría limitaciones, 
como las hay ahora. Pero aprovechamos, en este tiempo que 
nos queda, para trabajar en esta etapa final, y también decirle 
a Dios de todo corazón: “¡En esta última etapa estoy brazo a 
brazo con el Programa Divino que estás realizando en este 
tiempo! Tanto en favor mío como individuo, como en favor de los 
demás; porque también soy un instrumento Tuyo, Señor, para 
que Tú me uses, para que también toda esta etapa final llegue 
hasta el último escogido”.
 ¿Ve? Todo es la Obra repitiéndose en este tiempo, pero en 
una velocidad rápida. Es una Obra rápida. En este avivamiento 
final que Dios ha permitido que se haya mantenido oculto, pero 
que ahora está siendo abierto; y estamos haciendo esa historia 
de esa etapa final del Séptimo Sello siendo revelado, siendo 
abierto, a la Iglesia-Novia, en una Gran Carpa Catedral. Todo 
Dios lo está cumpliendo conforme a lo prometido.
 Así que, adelante, hermanos; no tan solo allí en Chile, sino en 
todos los países que están llevando a cabo esta hermosa labor; 
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estamos viviendo. Por eso es que los escogidos de Dios, la 
Novia, lo están viendo; y no es motivo de tropiezo para nosotros 
ver toda esta etapa, toda esta Obra, porque es el tiempo en el 
cual necesitamos Eso.
 Si lo hubiésemos recibido antes, de seguro tropezaríamos, 
como nos dijo el hermano Branham; pero ahora, la Novia, los 
escogidos, lo reciben con gozo, con alegría, porque saben que 
Eso es lo que nos falta para tener y llegar a esa estatura del 
Varón perfecto, a esa etapa final; que es la etapa en donde 
el Cuerpo Místico de creyentes, es en esa parte final, en esa 
culminación de la Obra de Dios, que los escogidos de la Edad 
de la Piedra Angular, del Lugar Santísimo, obtendrían esa Fe de 
Rapto.
 Ahora, hay algunos que tropezarían, ¡claro que sí!, 
porque hay tres grupos en todo tiempo. Y eso no nos debe 
de sorprender, debemos de ser conscientes de esas cosas; y 
más bien, tratarlos con cariño, con amor, entendiendo que hay 
personas que no pertenecen a la Novia, aunque sean personas 
que conozcamos; pero eso no nos da derecho tampoco a 
señalarlas ni a juzgarlas, sino tratarlas con amor. No tampoco 
diciéndoles: “Tú eres fatua”, o: “Tú eres de los escogidos”, o: 
“Tú eres de los incrédulos”, no; sino que la misma Palabra es la 
que hace la segregación.
 A cada uno de nosotros nos corresponde prepararnos como 
individuos; ya Dios obra y obraría por medio de cada uno de 
los que pertenecen a la Novia, también de los que pertenecen 
a las fatuas, también de los que pertenecen a los incrédulos. O 
sea, todo eso ya es la Palabra la que va a obrar en medio de 
cada uno de esos grupos, y muy especialmente como individuo. 
Porque Dios en medio de la Iglesia, Él opera, trabaja, con el 
individuo; con Israel es como nación.
 Por eso debemos estar conscientes de estas cosas, y no 
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Sigue diciendo:

 142 Ahora, rechazar esa Persona que está haciendo 
el llamado, Cristo, no importa si usted es pentecostal, 
metodista, luterano, lo que sea, usted tiene que… ¡Esta 
edad! No hay nada en contra de ellos, de ninguna manera, 
¡pero ahora en esta edad usted tiene que aceptar (como 
hicieron ellos en aquella edad) a la Persona de Cristo, la 
cual es la Palabra! ([JBP] y él escribe): [WSS] «usted tiene 
que aceptar la Persona de vida eterna», ([JBP] y dibuja una 
Estrella de David).

 “En el principio era la Palabra, y la Palabra era con 
Dios, y la Palabra era Dios”.
 “Y la Palabra fue hecha carne, y habitó entre 
nosotros…”.
 “… el mismo ayer, hoy, y por siempre”.

 [JBP] Y al lado también, arribita, escribe:
 [WSS] «Cristo hace el llamado a la tierra prometida».
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 ¡Vea, usted tiene que aceptar a esa Persona de vida 
eterna! ([JBP] y él escribe): [WSS] «el Ángel del Pacto». 
([JBP] Esa persona, 
por supuesto, tiene esa 
persona el Ángel del 
Pacto).
 143 Ahora, la Vida de Lutero tuvo justificación. Wesley 
le añadió santificación. Pentecostés tuvo la restauración 
de los dones siendo añadida. Pero ahora se están 
completando las tres fases en el cuerpo; y fuera de eso… 
Y ahora, cuando viene la 
resurrección ([JBP] mire 
dónde viene la resurrección; 
y hace una flecha hacia la 
Piedra Angular, que la dibuja 
con las edades), la Vida 
que vivió en los luteranos 
y que salió, la Vida que 
vivió en los metodistas y salió, la Vida que entró en los 
pentecostales, toda será raptada fuera de la Tierra hacia 
el Cuerpo de la Novia para ser llevada ante Jesucristo. 
¡Gloria a Dios! ¡Oh, es excitante! ¡Es la Verdad!
 144 ¡Hemos doblado una esquina! Estamos mirando 
hacia el Cielo, vigilando 
la Venida, el tope de 
la Pirámide, o como 
diríamos, ¡Su regreso! 
La Iglesia tiene que ser 
resucitada pronto, y 
nosotros tenemos que 
prepararnos.
 145 Y la única forma en que usted puede prepararse…

Miércoles, 31 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo a pastores reunidos en Chile
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, reverendo Patricio Lara. Es realmente una 
bendición poder ver todo ese hermoso trabajo que están 
llevando a cabo, junto contigo, todo este grupo de hermanos: 
llevando todo este material de estudio a todos los hermanos 
allá en Puno, Perú. Me estaban diciendo ahí que va ahora el 
segundo equipo de hermanos, y me estás diciendo ahí que 
serían como unos 700 tomos de estudio.
 Qué alegría, qué gozo, que están haciendo este trabajo, lo 
cual, estamos conscientes de que hay grandes bendiciones y 
grande revelación en todo esto que el mensajero nos dejó; lo 
cual es la parte final de la Obra de Dios que Él tenía escondida, 
que Él tenía guardada, para que el enemigo de Dios no hiciera 
ninguna imitación y no interrumpiera el Programa que Él estaría 
llevando a cabo en medio de Su Iglesia, para llevarse a Su 
Novia en el rapto.
 O sea que Él ocultó ese misterio de una manera tan y tan 
grande —ese tiempo final— que ni siquiera a Juan le fue dicho 
que lo escribiera. Le dijo: [WMB] “No escribas, tropezarán con 
esto, déjalo pasar. Yo lo revelaré en el día en donde tengan 
necesidad de saberlo”1. Y ese día es hoy, ese día es el que 

1  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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[JBP] Y ahí sigue diciendo todo lo que él continúa allí hablando. 
Y él escribe: [WSS] «hemos doblado una esquina».

[JBP] Y donde escribe: [WMB] “estamos mirando hacia el Cielo 
vigilando la Venida”, ahí dibuja una flecha hacia la Piedra Angular; 
con el dibujo de las edades, y arriba la Piedra Angular.
 O sea que este tiempo es ese tiempo que nos habla el hermano 
Branham: que la Iglesia tiene que ser resucitada pronto (o sea, los que 
han partido) y dice: [WMB] “y nosotros tenemos que prepararnos”.
 ¿Ve? Siempre viene un tiempo de preparación, un tiempo en el 
cual el pueblo tiene que estar preparándose.
 En el libro de “ADOPCIÓN”, dice en la página 123 de este tomo 
“ADOPTADOS #3”10, dice:

 163 ¿Creen en las dispensaciones? La Biblia lo dice: 
“En la dispensación de la plenitud del tiempo”. ¿Qué es 
una plenitud del tiempo? Hubo dispensación de, bueno, 
hubo una dispensación de la Ley Mosaica. Hubo una 
dispensación de Juan el Bautista. Hubo una dispensación 
de Cristo. Hubo una dispensación de organización de 
iglesia. Hubo dispensación del derramamiento del Espíritu 
Santo. Ahora es la dispensación de adopción ([JBP] miren), 
lo que el mundo espera, gimiendo. “Y cuando llegue la 
plenitud del tiempo, cuando la dispensación de la plenitud 
del tiempo”. ¿Qué es esa plenitud del tiempo? Cuando 
los muertos se levantan, cuando cese la enfermedad, 
cuando toda la Tierra cese de gemir. “La plenitud de la 
dispensación del tiempo”. Observe.

10  SPN60-0522M “Adopción #3”, pág. 97, párr. 163
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 “(Cuando) en la dispensación de la plenitud de los 
tiempos, que Él pudiera reunir en uno todas las cosas 
en Cristo… De reunir todas las cosas en Cristo, en la 
dispensación del cumplimiento de los tiempos…”.

[JBP] “Versión Reina-Valera 1960”, escribe allí (el mismo libro hace 
referencia a eso que citó el hermano Branham allí). Y el hermano 
William escribe:

[WSS] «La Dispensación de la Adopción».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [TEMED A DIOS] [PÁG. 
14]:

 [WSS] Por lo tanto, hay que vigilar. ¿Dónde? En la 
Iglesia del Señor Jesucristo, es la que tiene esa promesa. ¿Y 
en qué etapa de la Iglesia? Ya la primera etapa del tiempo 
de los apóstoles pasó; la etapa de la Iglesia en su primera 
edad entre los gentiles, allá en Asia Menor, ya pasó; la 
segunda también pasó, la cual fue en Europa; la tercera, 
cuarta, quinta y sexta, también pasó, fueron en Europa.

[JBP] Y más adelante dice, para no leer… Ya ustedes pueden 
leer luego todo eso que él sigue ahí, que de ahí pasa hacia 
Norteamérica. Y sigue diciendo más adelante [PÁG. 15]:

TEMA

Saludo a pastores 
reunidos en Chile

Miércoles, 31 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico



La Estrella de la Mañana240

Padre celestial que nos haya enviado en este tiempo a ese 
poderoso Arcángel, nuestro apreciado hermano y amigo, el 
doctor William Soto Santiago.
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 [WSS] La manifestación más grande de Jesucristo 
por medio de Su Espíritu está prometida para este tiempo 
final; por lo tanto, tiene que haber una etapa que esté 
identificada como una edad eterna, que es la Edad de Oro 
de la Iglesia, la Edad de la Piedra Angular prometida, que 
es paralela a la Edad de la Piedra Angular de la Primera 
Venida de Cristo; y tiene que haber un precursor de la 
Segunda Venida de Cristo, porque hubo un precursor para 
la Primera Venida de Cristo con el espíritu y virtud de 
Elías, que fue Juan el Bautista.
 Y como precursor de la Segunda Venida de Cristo, con 
el espíritu y virtud de Elías, ya vino, y fue el reverendo 
William Branham; por lo tanto, él estuvo en la etapa 
paralela a la de Juan el Bautista. Así también tenemos la 
promesa que todo lo que él dijo que sucederá en la Iglesia, 
todo lo que él precursó, se va a cumplir en la Iglesia del 
Señor Jesucristo en el Día Postrero; y habrá un territorio, 
y de ahí saldrá toda esa bendición para otras naciones.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el Compendio de “ÁNGELES”, 
algo allí, lo cual es muy importante, que debemos de prestar 
atención; porque si dice que es paralelo en todo, nos dice el 
reverendo William Branham en el libro de Citas, la 1057 y 1058 
también; si es paralelo en todo, pues entonces tenemos que ir a 
como fue en la Primera Venida del Señor.

Vamos a leer la Escritura, el Evangelio según San Lucas, 
capítulo 1, verso 26, dice:

Ahí escribe algo:
[WSS] «calendario secular, septiembre / profético»
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 26 Al sexto mes 
el ángel Gabriel 
fue enviado por 
Dios a una ciudad 
de Galilea, llamada 
Nazaret,
 27 a una virgen 
desposada con 
un varón que se 
llamaba José, de la 
casa de David; y el 
nombre de la virgen era María.
 28 Y entrando el ángel en donde ella estaba, dijo: 
¡Salve, muy favorecida! El Señor es contigo; bendita tú 
entre las mujeres.
 29 Mas ella, cuando le vio, se turbó por sus palabras, y 
pensaba qué salutación sería esta.
 30 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque 
has hallado gracia delante de Dios.
 31 Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un 
hijo, y llamarás su nombre JESÚS.
 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; 
y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin.

[JBP] Miren todo lo que le habló el Arcángel profeta de la 
sexta dimensión —como le decía nuestro hermano William—, 
el cual tiene acceso al Libro de la Verdad; el cual le mostró al 
profeta Daniel y también al apóstol Juan; y el reverendo William 
Branham dice que lo mismo que vio Daniel lo vio Juan. Dice:
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 El mundo está ya en una etapa en donde pronto esos juicios 
divinos estarán cayendo sobre este planeta Tierra; pero antes 
de eso, hay una Luz que dice que nos llevará, que nos raptará13, 
porque Ella (la Iglesia-Novia) no pasará por esos juicios divinos, 
no pasará por la gran tribulación.
 Sigamos quitando toda cosa, todo peso, toda cosa mundana, 
toda cosa que esté en contra de la Palabra de Dios, toda cosa 
que esté reflejando la quinta dimensión; y estemos reflejando la 
sexta dimensión: la dimensión de Dios.
 Y recuerden: siempre comienza esa preparación con 
cosas sencillas. Usted puede conocer todo, puede conocer el 
Mensaje y todo, pero si en una sola cosa…; y eso lo podemos 
hablar en alguno de estos próximos estudios, en donde en el 
mensaje “YA SALIDO EL SOL” él cita algo allí del sueño de la 
mamá de nuestro hermano Branham, en donde vio a una mujer 
caminando por una escalera (o iba a caminar por una escalera, 
por una carretera, una escalera, algo así, por unos escalones), 
y estaba vestida de cierta manera. Todo eso vamos a hablarlo 
posiblemente este sábado.
 O sea que hay… ahí él dice, en ese mensaje él dice que 
ya tenía todo, pero una sola cosita no estaba haciendo bien, o 
tenía algo que estaba en contra del Programa Divino, estaba 
más bien con cosas mundanas. Ya luego hablamos bien de qué 
era lo que ella tenía.
 Bueno, muchas gracias por esta oportunidad a todos los que 
estarán escuchando estas palabras, y también los que estarán 
leyendo este mensaje: “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”.
 Que Dios les abra el entendimiento, las Escrituras; y lo que 
no entendamos ahora, lo entenderemos más adelante.
 Tengan todos buenas noches. Y le damos gracias a nuestro 

13  Citas, pág. 119, párr. 1054
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[Rev. José B. Pérez] Pero será algo grande que hará el Señor 
con esa higuera, o sea, con Israel.
 Vamos a terminar aquí, porque si seguimos buscando todas 
esas citas que están colocadas, tendríamos una vigilia. Dice 
[“UNA BRECHA DE VEINTE AÑOS”]:

 [WSS] 174. ¿Por qué? Porque así como en aquella 
brecha del Día del Señor Jesucristo de tres años y medio, 
el Señor Jesucristo decía: “Si alguno tiene sed, venga a mí 
y beba”… Él decía también: “El que oye mi Palabra, tiene 
vida eterna. Vengan a oír esa Palabra, para que tengan 
vida eterna”. Eso es lo que Él les estaba enseñando: “Mis 
palabras son Espíritu y son Vida”.

[Rev. José B. Pérez] Ha sido realmente una bendición para mí, 
un privilegio, poder enviar estas palabras de este día martes, 30 
de agosto de este año 2022.
 Agradecidos a nuestro Padre celestial que nos haya enviado 
en este tiempo a Su Ángel Mensajero: William Soto Santiago, 
en este tiempo de encrucijada, en este tiempo en donde le será 
dada a la Iglesia del Señor esa Estrella, la Estrella de la Mañana; 
como él escribió allí en ese margen, en ese mensaje:
 [WSS] «La Estrella de la Mañana».
 Ese ha sido nuestro tema para esta ocasión. Y que Dios 
nos continúe abriendo el entendimiento, las Escrituras, para 
comprender y seguir preparándonos en este tiempo de 
preparación, para recibir así la plenitud de Dios, la plenitud de la 
Gloria de Dios: la Shekinah, en medio del pueblo, en medio de la 
Iglesia del Señor; la cual estará impartiendo en cada uno de Sus 
hijos esa sanidad completa, lo cual es nuestra transformación.
 Hay un sinnúmero de cosas que estarán ocurriendo, que 
estarán moviéndose, en favor de los hijos de Dios, de los escogidos.
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 33 … y su reino no tendrá fin.
 34 Entonces María dijo al ángel: ¿Cómo será esto? 
pues no conozco varón.
 35 Respondiendo el ángel, le dijo: El Espíritu Santo 
vendrá sobre ti, y el poder del Altísimo te cubrirá con su 
sombra; por lo cual también el Santo Ser que nacerá, será 
llamado Hijo de Dios.
 36 Y he aquí tu parienta Elisabet, ella también ha 
concebido hijo en su vejez; y este es el sexto mes para 
ella, la que llamaban estéril;
 37 porque nada hay imposible para Dios.
 38 Entonces María dijo: He aquí la sierva del Señor; 
hágase conmigo conforme a tu palabra. Y el ángel se fue 
de su presencia.

[Rev. José B. Pérez] Y allí, vemos cómo allí le habló a María, 
o sea, le tocó a ella (a María) la Trompeta… Vamos a ver aquí 
algo, donde nos habla el hermano Branham, en el libro de 
Compendio de “ÁNGELES”, dice:

 Ahora, ángeles menores pueden llegar. Por ejemplo, 
el que viene y me visita es un Ángel menor. Pero cuando 
vemos bajar a Gabriel, algo grande está en camino. 
Gabriel anunció la Primera Venida de Jesús, y Él 
anunciará la Segunda Venida de Jesús. Él tocará la 
Trompeta, los muertos en Cristo resucitarán. Gabriel, el 
gran Arcángel de Dios.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «la Gran Voz de Trompeta la toca Gabriel, el 
Varón de Dios, el Ángel del Señor Jesucristo». Y él escribe: 
[WSS] «Gabriel», también.

[JBP] Y en la página 3 de este Compendio de “ÁNGELES” 
dice:

 ¿Correcto? No fue el Espíritu Santo, sino el Ángel de 
Dios, un Ángel de Dios, enviado de Dios.
 Luego Juan el revelador. Cuando fue escrito el libro de 
Apocalipsis, él escribió: “Ha enviado Su Ángel…”. Jesús 
envió. Y Juan se postró. [WSS] «El Ángel de Jesús».

[JBP] ¿Y quién es el Ángel de Jesús? Acabamos de leer que él 
escribe que «el Ángel del Señor Jesucristo» es «Gabriel, el 
Varón de Dios».

[JBP] Allá le apareció a María y le tocó la Trompeta en la Primera 
Venida del Señor; y eso lo vamos a leer más adelante, donde él 
habla eso. Y en este tiempo él nos dice que tocará también la 
Trompeta; o sea, le estará anunciando a la María, a la Iglesia-
Novia de este tiempo, la Segunda Venida del Señor, [WMB] “le 
anunciará, tocará”. Sigue diciendo:
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 5 Y Jehová descendió en la nube, y estuvo allí con él, 
proclamando el nombre de Jehová.
 6 Y pasando Jehová por delante de él, proclamó: 
¡Jehová! ¡Jehová! fuerte, misericordioso y piadoso; tardo 
para la ira, y grande en misericordia y verdad;
 7 que guarda misericordia a millares, que perdona la 
iniquidad, la rebelión y el pecado, y que de ningún modo 
tendrá por inocente al malvado; que visita la iniquidad 
de los padres sobre los hijos y sobre los hijos de los hijos, 
hasta la tercera y cuarta generación.
 ([JBP] Miren, ahí está).
 8 Entonces Moisés, apresurándose, bajó la cabeza 
hacia el suelo y adoró.
 9 Y dijo: Si ahora, Señor, he hallado gracia en tus 
ojos, vaya ahora el Señor en medio de nosotros; porque 
es un pueblo de dura cerviz; y perdona nuestra iniquidad 
y nuestro pecado, y tómanos por tu heredad.
 10 Y él contestó: He aquí, yo hago pacto delante de 
todo tu pueblo; haré maravillas que no han sido hechas en 
toda la tierra, ni en nación alguna, y verá todo el pueblo 
en medio del cual estás tú, la obra de Jehová; porque será 
cosa tremenda la que yo haré contigo.

[Rev. José B. Pérez] Vean ese cuarto año allí representado 
también en esa cuarta generación, y vean cómo Dios allí ve, y 
se muestra que Dios le da ese tiempo, el mismo tiempo que allí 
le está diciendo, que dice que en ese cuarto año ella… dice que 
va a cavar…

 8 … alrededor de ella, y la abone.
 9 Y si diere fruto, bien; y si no, la cortarás después.
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 6 Dijo también esta parábola: Tenía un hombre una 
higuera plantada en su viña, y vino a buscar fruto en ella, 
y no lo halló.
 7 Y dijo al viñador: He aquí, hace tres años que vengo 
a buscar fruto en esta higuera, y no lo hallo; córtala; 
¿para qué inutiliza también la tierra?

[JBP] Él escribe: [WSS] «La higuera = Israel».
[WSS] «Los 3 años = 3 años de ministerio de Jesús, ya 
tenía» [JBP] o sea que ya llevaba tres años de ministerio.

 8 Él entonces, respondiendo, le dijo: Señor, déjala 
todavía este año [WSS] 
«4to año», hasta que yo 
cave alrededor de ella, y la 
abone.
 9 Y si diere fruto, bien; y si no, la cortarás después.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «De ese 4to año Jesús cumplió 6 meses; y quedan 
6 meses, que es el 4to año de la semana setenta».

[Rev. José B. Pérez] Y fíjense, en Éxodo nos habla algo de la 
cuarta generación. Vamos a ver en Éxodo 34, verso 5, dice:
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 Jesús envió. Y Juan 
se postró para adorar 
al Ángel, y el Ángel le 
dijo: “Ponte de pie, 
no lo hagas. Adora a 
Dios” [Apoc. 22:6-9]. 
Vean pues, un verdadero 
Ángel de Dios no permite 
la adoración. Y le dijo 
que era de los profetas, y 
consiervo suyo, enviado 
para mostrar estas cosas. Por lo tanto, seres angelicales 
son ministros ordenados por Dios para venir a la Tierra 
para dar testimonio de Dios. Y ellos obran a través de 
seres mortales, igual como obraron a través de Daniel y 
otros por todas las edades. Y yo lo creo de todo corazón 
([JBP] dice el hermano Branham).

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el Ángel, el Ángel de Jesús».

[JBP] Y nos dice en la página 18 también, de este libro de 
Compendio de “ÁNGELES”, dice:

 Si tomáramos un viaje en esta noche hacia el Cielo, 
y me encontrara con el padre Abraham, y le dijera: 
“Abraham, ¿cuál es la cosa más gloriosa que jamás has 
conocido? ¿Cuál es la cosa más esencial que jamás has 
conocido?”.
 Abraham me diría: “La vida eterna”.
 Entonces tomaríamos otro viaje y nuevamente iríamos, 
y llegaríamos con el gran Arcángel Gabriel, el cual es el 
mensajero del Pacto, para la gente judía, y está parado 
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a la diestra de Dios, uno de las órdenes más altas de 
Ángeles en el Cielo. Y yo le diría: “Gabriel, eres un Ángel 
poderoso. Eres amado de Dios, y has estado aquí por 
tiempo incalculable; y quizás conozcas todo con respecto 
al Cielo, donde cada cosa está ubicada, por cuanto eres 
uno de los Ángeles a la diestra de Dios.

[JBP] ¿Y ustedes recuerdan que en alguna ocasión dijo: [WSS] 
“He sido enviado de la Presencia de Dios para dar estas buenas 
nuevas”?11 Bueno.

 Y conoces todos los secretos del Cielo. Tocaste la 
Trompeta en la Primera Venida del Señor Jesús. Anunciaste 
Su Primera Venida, y anunciarás Su Segunda Venida, por 
lo tanto, debes ser un hombre o un Ángel poderoso…

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«Gabriel a la diestra de 
Dios / Anuncio».
[WSS] «Trompeta».
[WSS] «Anuncia la 2da 
Venida de Cristo».

11  Tomo “La Restauración del Reino de Israel”: Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, págs. 
310 y 311.
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ocurriendo ese evento —del cumplimiento de esos ministerios 
representados en el tabernáculo de Moisés y el templo de 
Salomón— en el cumplimiento de la Visión de la Carpa; porque 
tienen que estar obrando, antes de eso, en medio de la Iglesia, 
en ese tiempo de preparación.
 Dios siempre tiene que tener, en el tiempo en que Dios está 
obrando, un instrumento. Dios prepara siempre al hombre, o 
sea, son Sus representantes.
 [WSS] ¿Qué más podemos decir? La Trompeta Final, 
la Gran Voz de Trompeta, podrá traernos la fuente del 
Agua de la Vida que será dada a todos los vencedores; y 
podrá decir: “Al que tenga sed, yo le daré del Agua de la 
Vida gratuitamente”.
 [JBP] Recuerden que tenemos que siempre tener en mente 
que toda Escritura tiene múltiple cumplimiento, y tiene múltiple 
revelación también.
 173. Por lo tanto, el Espíritu y la Esposa, el Espíritu en 
el mensajero de esa etapa octava, de esa edad octava, de 
esa edad eterna, de la Edad de la Piedra Angular, podrá 
decir…, y también la Esposa, la Esposa que estará en la 
edad eterna juntamente con el mensajero en donde estará 
el Espíritu del Señor, podrán decir como dice Apocalipsis, 
pues esas palabras son las que se harán realidad en estos 
días finales: “El Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que 
oye, diga: Ven. Y el que quiera, venga, y tome del Agua de 
la Vida gratuitamente”.
 174. ¿Por qué? Porque así como en aquella brecha del 
Día del Señor Jesucristo de tres años y medio, el Señor 
Jesucristo decía…

[Rev. José B. Pérez] De esa brecha, vamos a leer rapidito aquí 
algo; en San Lucas, capítulo 13, verso 6, dice:
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 42) [“UNA BRECHA 
DE VEINTE AÑOS”]:

 [WSS] 168. Y una piedra no cortada de manos, 
cortada del Monte de Sion, del Monte de Dios, de ese 
Cuerpo Místico del Señor, aparecerá en la escena en el 
cumplimiento de la Venida de la Piedra Angular, en el 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre, y herirá 
a la imagen en los pies de hierro y de barro cocido, y será 
desmenuzado el hierro y el barro cocido, y todos los demás 
componentes de esa estatua; y vendrá el viento como el 
viento del verano, de la cosecha, y se lo llevará, se llevará 
esa estatua, se llevará ese reino gentil, y no quedará de él 
ni raíz ni rama.

[JBP] Y en la página 43 de este mensaje “UNA BRECHA DE 
VEINTE AÑOS”, dice:

 [WSS] 172. ¿Cuánto tiempo más estaremos en esta 
brecha? No lo sabemos, pero mientras estemos en ella 
alguien estará parado en esa brecha, el cual conocerá el 
Programa Divino, porque le será revelado; y el cual podrá, 
con la Palabra creadora de Dios, traernos las bendiciones 
divinas que Él ha prometido para nosotros, podrá 
traernos el Maná escondido, podrá traernos la Estrella 
resplandeciente de la Mañana, podrá traernos el Sol de 
Justicia que ha sido prometido, podrá traernos las Alas 
del Sol de Justicia que traerán salud para nosotros, podrá 
traernos… ¿qué más podemos decir?
 [JBP] Recuerden, ya vimos que esas Alas son los ministerios 
de Moisés y de Elías, y tienen que estar en carne humana. 
No pueden decir que ya eso se cumplió y ya no va a estar 
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, si ustedes van allí, 
pueden ver lo que dice en la página 2, vamos a ver aquí, párrafo 
10, dice:

 10 - “Antes que Dios envíe alguna cosa a la Tierra, Él 
siempre envía Su Mensaje. Dios envía Sus ángeles para 
vindicar o para verificar ciertas cosas. Ahora hay ángeles 
menores y hay Ángeles mayores. Ahora poco antes de la 
Venida de Jesús, Dios envió a Gabriel el gran Arcángel”.

[WSS] «Arcángel Gabriel».

[JBP] Y también en la página 33, párrafo 282, dice (del libro de 
Citas):

 282 - “Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un Mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo. La Biblia 
lo dijo así”.

[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».
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[Rev. José B. Pérez] O sea que algo grande Dios ha cumplido 
y está cumpliendo ahora en este tiempo final; lo cual… no 
podemos dejar pasar por alto todo lo que ocurrió en la Primera 
Venida de Cristo, lo cual es paralelo a la Segunda Venida del 
Señor.
 O sea, el cumplimiento de la Primera Venida de Cristo 
fue algo en una forma tan sencilla que todos los teólogos del 
Concilio del Sanedrín, y todos los doctores allá en divinidad, y 
todos ellos, teólogos y todo, les pasó por encima el cumplimiento 
de la Venida del Señor allá en medio del pueblo hebreo. Y en 
este tiempo es y será paralelo en todo, lo que ocurrió allá, será 
igual en este tiempo; y podemos decir: más sencillo todavía.
 O sea que Dios va a estar cumpliendo la Venida de ese 
poderoso Arcángel, como lo fue en Su Primera Venida; y lo 
estará cumpliendo también en Su Segunda Venida; lo cual fue 
Dios enviando a ese poderoso Arcángel, el cual está - estaba 
tocando esa Gran Trompeta del Año del Jubileo, esa Gran 
Trompeta, estaba siendo tocada por el Arcángel Gabriel.
 Y en la Tercera Etapa, en el cumplimiento pleno de lo que 
Dios estaría cumpliendo allí, todo lo que se estaría moviendo en 
esa etapa final sería todo condensado a lo que fue ya la Primera 
Venida de Cristo, y en todos esos eventos y etapas desde que 
nació hasta que llegó a la culminación del ministerio de Jesús 
allí en la Cruz del Calvario, dando Su Vida. Así será también en 
el cumplimiento pleno de la Segunda Venida del Señor, lo cual 
culminará y llegará a la parte culminante en una Gran Carpa 
Catedral.
 Y hasta ahí puedo… Ya lo otro es la etapa que corresponde 
a esa parte en donde no será abierto al público, ni tampoco se 
dará a conocer todo lo que envuelve esa parte culminante. Y yo 
creo que ya hablé bastantes cosas allí, las cuales espero que 
sean de mucha pero que mucha ayuda, para que vuestros ojos 
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «El germen de vida baja a la raíz 
en el otoño para el invierno. Permanece en la raíz. El 
invierno es el tiempo del juicio».

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Invierno, raíz. Apoc 22:16».

[Rev. José B. Pérez] Y hay una cita que él habla en la página 
8-A, párrafo 76, dice [Citas]:

 76 - “Los agentes federales nunca me encontrarían 
allí. No, ellos... yo subiría por arroyos, y por huecos, y por 
encima de las ramas; ellos... ellos nunca lo encontrarían. 
Usted tiene que pasar por un árbol, bajar por un árbol, ya 

que está debajo de las raíces, y 
volver para entrar en la cueva 
así. Y ahí dentro hay un altar, 
un carril [barandilla], una 
cruz hecha de piedra, una losa 
grande. Cómo fue cortada, 
no podría decirles. Y dos 

piezas colocadas allí para hacer la cruz, un lugar donde 
recostarme, un hueco en la roca así. Tan perfecto como 
puede ser. Yo regreso allí para orar”.

[JBP] Él escribe allí cosas que van a estar cumpliéndose en este 
tiempo final; las cuales, a medida que vayamos viendo todo ese 
cumplimiento, vamos a ir leyendo; pero él al lado, una de las 
cosas que escribe es: [WSS] «Cueva».
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 11 Así que los cristianos son conocidos por los frutos 
del Espíritu Santo. Es lo que domina una vida cristiana, 
prueba lo que es. Y el fruto del Espíritu es amor, gozo, 
paz, fe, paciencia, benignidad, gentileza… paciencia en el 
Espíritu Santo. Esos frutos se manifiestan  por sí solos a 
través de los cristianos.

[JBP] Y más adelante… Quería traer esa base de este mensaje, 
de lo que él comenzó a hablar allí de lo que es esa simiente. 
Pero fíjense lo que él dice en la página 11 (abajo) dice [“LA 
SEÑAL DE LA SIMIENTE DEL TIEMPO FINAL”]:

 78 (41) “Ahora, nosotros no tenemos ninguna helada, 
estamos a mediados de agosto ([JBP] o sea, helada: 
invierno). Y no la tenemos hasta octubre o noviembre. Pero 
aquí estamos, en la mitad de agosto, y las hojas se están 
cayendo del árbol. ¿Qué hace que esas hojas caigan?… 
¿Por qué?”.
 Él dijo: “La savia lo está dejando”.
 Y yo le dije: “¿Qué si la savia no lo deja?”.

 79 Él dijo: “El árbol moriría 
en el invierno. El germen 
de vida está en la savia. Eso 
mataría al árbol, y moriría”.
 80 Yo le dije: “Sí, señor. 
Por lo tanto, la savia regresa 
hacia las raíces, a donde se 
calienta; permanece ahí en el 

invierno, y regresa en el verano, trayendo más hojas y 
más manzanas”.
 Él dijo: “Así es”.
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sigan siendo abiertos y puedan ir comprendiendo más y más 
todo lo que esa Enseñanza, en este tiempo de Adopción, está 
siendo dado y es dado a conocer en medio de la Iglesia, bajo 
ese ministerio de Carpa, lo cual es en una forma sencilla.
 Sigue diciendo aquí el hermano William, en este mensaje 
que estamos leyendo “TEMED A DIOS” [PÁG. 15]:

 [WSS] Y como precursor de la Segunda Venida de 
Cristo, con el espíritu y virtud de Elías, ya vino, y fue el 
reverendo William Branham; por lo tanto ([JBP] eso ya lo 
leímos, estamos repasándolo), él estuvo en la etapa paralela 
a la de Juan el Bautista. Así también tenemos la promesa 
que todo lo que él dijo que sucederá en la Iglesia, todo lo 
que él precursó, se va a cumplir en la Iglesia del Señor 
Jesucristo en el Día Postrero; y habrá un territorio, y de 
ahí saldrá toda esa bendición para otras naciones.
 Por lo tanto, es importante saber hacia dónde tenemos 
que tener nuestros ojos abiertos en y para que no se nos 
pase por alto lo que Dios estará haciendo por medio de Su 
Espíritu en el Día Postrero.

[JBP] O sea, todo lo que Dios ha cumplido por medio de ese 
poderoso Ángel, el cual en el año 1963 arrebató al reverendo 
William Branham en esa constelación de ángeles; ese Ángel, 
el cual tenía el Séptimo Sello, que es la Venida del Señor. Todo 
eso que Él luego en la Tierra, cuando vino en carne humana, y 
todo eso que Él cumplió en medio de la Iglesia-Novia de este 
tiempo, el cual estaría dándole a conocer todos los misterios 
y todas las cosas que estarían siendo cumplidas en medio de 
la Iglesia en el fin del tiempo. O sea, todo el contenido y todo 
ese Mensaje que le trajo Gabriel allí a María, lo está y lo estuvo 
dando a conocer ese Ángel que tenía el Séptimo Sello (lo cual 
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es la Venida del Señor); le estaría dando a conocer todo a la 
Iglesia-Novia, a la María de este tiempo final. Todo es sencillo.

Sigue diciendo [“TEMED A DIOS”] [PÁG. 16]:

 [WSS] Todavía no se puede hablar muy claro, muy 
abiertamente, para que el enemigo de Dios no imite las 
cosas que Cristo estará haciendo en medio de Su Iglesia; 
pero estén atentos a lo que ha sido prometido que Dios 
va a hacer en medio de Su Iglesia, y por consiguiente va 
a usar a Su Iglesia para llevar a cabo todo ese Programa 
Divino correspondiente a este tiempo final.
 Por eso es tan importante temer a Dios y tener respeto 
a Dios y Su Programa. Las cosas de Dios tienen que ser 
respetadas.
 Los que no respetaron a Dios y las cosas de Dios, el 
Programa de Dios y los instrumentos de Dios y el pueblo 
de Dios, en tiempos pasados, en otras dispensaciones: 
perecieron.
 Los que no respetaron a Noé y el Mensaje que él tenía 
de parte de Dios: perecieron en el diluvio.
 Los que no respetaron a Dios y Su Programa que Él 
tenía para el tiempo de Abraham, los que vivieron en 
Sodoma y Gomorra, y ciudades cercanas: perecieron con 
fuego y azufre que descendió del cielo.
 Los Arcángeles Gabriel y Miguel que le aparecieron 
a Lot en Sodoma, dijeron que Dios los había enviado 
para destruir la ciudad; o sea que Ángeles vienen con 
comisiones para bendición o comisiones para juicio 
divino, sobre individuos, sobre naciones… y aun sobre 
todas las naciones, como fue en el tiempo de Noé.
 Pero lo importante, también, es que vienen con 
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA SEÑAL DE LA 
SIMIENTE DEL TIEMPO FINAL”12, página 12, dice el reverendo 
William Branham:

 9 (4) Ahora, gracias por venir esta noche. Pensé que 
sería bueno tomar nuestro tiempo y sembrar alguna simiente 
de la Palabra del Señor. Y ayer prediqué un tema de seis 
horas: ‘La Simiente Original de la Palabra’, y lo trajimos 
para atrás y para adelante de Génesis a Revelación, en una 
cinta de seis horas: ese fue el Programa de Dios, cómo Él 
es, y cómo esa Palabra hablada de Dios es Su Simiente. Y la 
Biblia dice (en Lucas) que la Palabra de Dios es la Simiente 
que el sembrador sembró.
 10 (5) Y ahora, nosotros sabemos que la Palabra 
sembrada tiene que ser regada antes que la pueda traer 
su cosecha. Pero si el agua 
([JBP] escribe): [WSS] «E.S.» 
([JBP] o sea, Espíritu Santo) 
cae en la tierra, no importa 
qué clase de simiente esté en la tierra, producirá según 
su género, porque Dios dice en Génesis 1:11: “Que cada 
simiente traiga de su propia 
simiente”. Y cuando el agua 
[WSS] «E.S.» cae (Hebreos 
6) … vemos que la lluvia cae 
sobre la tierra para regarla para que sea labrada, y traer el 

fruto. Pero las espinas y los abrojos, y lo 
que está en la tierra también surgen con 
la misma agua [WSS] «E.S.». Pero por 
sus frutos son conocidos.

12  62-0319 “La señal de la simiente del tiempo del fin” (párrs. 9-11, 
78-80 en inglés)
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 [JBP] Y más adelantito, dice (página 41):
 [WSS] 166. Por eso dice [Eclesiastés 11:2]: “Reparte 
a siete, y aun a ocho; porque no sabes el mal que vendrá 
sobre la tierra”, no sabes el mal atómico que vendrá sobre 
la Tierra, no sabes el mal de los juicios divinos que caerán 
sobre la Tierra; porque la humanidad ha llegado a su final, 
el reino de los gentiles ha llegado a su fin, a su final, y 
se encuentra en la etapa de los pies de hierro y de barro 
cocido, se encuentra en la cuarta etapa del reino de los 
gentiles, la cuarta generación del reino de los gentiles.
 Por lo tanto, viene el mal sobre la Tierra para el reino 
de los gentiles, viene la destrucción sobre el reino de los 
gentiles, viene todo eso en este tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] Y allí, en Isaías, nos habla de algo; y nos 
dice Isaías, capítulo 26, verso 20:

 20 Anda, pueblo mío, 
entra en tus aposentos, 
cierra tras ti tus puertas; 
escóndete un poquito, 
por un momento, en tanto 
que pasa la indignación.

 [JBP] Él hace un dibujito de una pirámide y la parte de abajo 
de las edades.
 21 Porque he aquí que Jehová sale de su lugar para 
castigar al morador de la tierra por su maldad contra él; 
y la tierra descubrirá la sangre derramada sobre ella, y 
no encubrirá ya más a sus muertos.
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bendiciones para los que temen a Dios y respetan las cosas 
de Dios. Los que no se burlan, sino que son reverentes, 
respetuosos y temen a Dios.
 “Temed a Dios porque esto es el todo del hombre”.
 “Teme a Dios y guarda Sus mandamientos”.
 [Eclesiastés 12:13]
 Todos sabemos que hay grandes bendiciones de Dios 
para los que temen a Dios, respetan a Dios y Su Palabra y 
Sus mensajeros, y aman a Dios.
 La persona no puede respetar a Dios y a los siervos de 
Dios y al pueblo de Dios, si no teme a Dios, si no tiene 
temor de Dios.
 La persona sin temor de Dios no respeta a Dios y las 
cosas de Dios, las cosas espirituales, y aun las cosas físicas 
que pertenecen a Dios.
 Hubo una persona, Antíoco Epífanes, que no respetaba 
a Dios, que no temía a Dios y que no amaba al pueblo de 
Dios, y sacrificó una cerda en el templo de Dios. O sea que 
una persona que no respeta a Dios, no ama a Dios, no teme 
a Dios: no respeta a Dios y hace cosas en contra de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte en el libro de “ADOPCIÓN” 
también, en la página 101. Fíjense en algo aquí, dice en una 
parte donde él está hablando, dice12:

 71 Oh, Jesús entrenaba a doce hombres, para que 
a través de esos doce hombres llevarían al mundo el 
Evangelio. Y Él dijo: “Por ellos me santifico a Mí mismo”. 
Por tus vecinos, compórtate, por cualquier otro. “No como 
teniendo la libertad como pretexto” (1 de Pedro 2:16), 
dijo Pablo: “¡Sino santifíquese a sí mismo!”. Compórtese 

12  SPN60-0522M “Adopción #3”, pág. 81, párrs. 71-72
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en el vecindario como un cristiano verdadero debería 
ser. Que vuestras conversaciones sean, si te encuentras 
a tu enemigo, santifícate a ti mismo por causa de él, no 
sabiendo qué puedes hacer tú.
 72 Ahora, colocando al hijo. Primera cosa después 
que el hijo estaba adentro, se convierte en hijo, pero 
entonces nos enteramos que su comportamiento es lo que 
lo colocaba para la adopción, si se comportaba bien o no.

[JBP] Miren eso, y él escribe:
[WSS] «el comportamiento lo prepara para ser adoptado».

[JBP] ¡Mire qué hermoso escrito! [WSS] «el comportamiento 
lo prepara para ser adoptado».

[JBP] Y dibuja una Piedra 
Angular con las edades.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “LIDERATO”, en 
la página 27 dice [PÁG. 23]:
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Moisés y Elías para que la Gloria de Dios, la Shekinah, el Pilar 
de Fuego, esté en medio de Su Iglesia, repose en medio de Su 
Iglesia; y lo vimos allí en el cumplimiento de la Visión de la Carpa 
en un cuartito de madera.
 Por lo tanto, ya sabemos que ahí estarán los ministerios 
de Moisés y de Elías, o sea, estarán los ministerios que están 
representados en el tabernáculo de Moisés y el templo de Salomón. 
Y si allá la Columna de Fuego descendió en la dedicación de ese 
lugar, tanto en el tabernáculo de Moisés y el templo de Salomón, 
por consiguiente, en algún momento, en el cumplimiento pleno 
de la Visión de la Carpa, estará allí descendiendo —ya luego de 
estar en esa etapa de preparación en medio del pueblo, en medio 
de Su Iglesia—, estará descendiendo la Columna de Fuego, el 
Pilar de Fuego, a ese cuartito de madera, en donde allí tienen 
que estar los ministerios de Moisés y de Elías.

[“UNA BRECHA DE VEINTE AÑOS”]

 [WSS] 159. Y así como el lugar santísimo de ambos 
templos del Antiguo Testamento estaba en el occidente, 
así también estará la etapa de la construcción del Templo 
espiritual del Señor. Su última etapa y la más importante, 
la del Lugar Santísimo, estará en el occidente también. Y 
serán bienaventurados los que vivan en el occidente, porque 
de ahí serán tomadas piedras vivas para la construcción del 
Lugar Santísimo del Templo espiritual del Señor Jesucristo, 
a donde vendrá el Señor Jesucristo con poder y gloria en 
Su Reino, con Sus Ángeles, con el ministerio de Moisés y 
Elías, para desde ahí manifestarse a toda Su Iglesia, a todo 
Su Cuerpo Místico, a todo Su Templo, los que estén vivos 
en ese tiempo en ese Lugar Santísimo.
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Sigue diciendo aquí, donde nos quedamos en “UNA BRECHA 
DE VEINTE AÑOS”; página 39 de este tomo, sigue diciendo:

 [WSS] 158. Donde esté el ministerio de las Dos Olivas, 
de Moisés y Elías, ahí llegará la Venida del Hijo del 
Hombre con poder y gloria…
 [JBP] Y aquí él nos está dando una revelación muy pero que 
muy grande.
 [WSS] 158. Donde esté el ministerio de las Dos Olivas, 
de Moisés y Elías, ahí llegará la Venida del Hijo del 
Hombre con poder y gloria, ahí se cumplirán las promesas 
mesiánicas; porque ese será el lugar correspondiente, 
paralelo, equivalente al lugar santísimo del templo que 
hizo Salomón y del templo que hizo Moisés.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que allí estaban esos dos 
querubines de oro, y entró la Columna de Fuego, la Shekinah, 
en el tabernáculo que hizo Moisés. Y en el templo de Salomón 
estaban esos dos querubines de oro, y en adición estaban esos 
dos querubines de madera de olivo forrados de oro, y entró 
también la Shekinah, la Columna de Fuego.
 Y en el Día Postrero, en la etapa o Edad de la Piedra 
Angular, en la Dispensación del Reino, que está plenamente 
establecida, en donde el pueblo de Dios está preparándose para 
ese encuentro, preparándose para recibir la presencia de Dios, la 
Columna de Fuego, así como la recibió el tabernáculo de Moisés 
y el templo de Salomón, nosotros en este tiempo estaremos 
recibiendo la presencia de Dios.
 Por consiguiente, tiene que estar en medio de la Iglesia eso 
que fue reflejado, tipificado, en el tabernáculo de Moisés y el 
templo de Salomón, los cuales eran esos dos querubines. Por lo 
tanto, en la Iglesia del Señor tendrán que estar los ministerios de 
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 176 ¿Qué si es de esa manera con la iglesia hoy, uno 
fuera de un millón? ¿Ven dónde sería? “Estrecha es la 
puerta, y angosto el Camino, y pocos serán los que habrán 
de encontrarlo; porque ancho es el camino que conduce a 
destrucción y muchos serán los que irán por él”.
 “¿Es eso cierto, hermano Branham?”. Yo no sé, pero 
yo solo estoy citando Escritura. ¿Ve?
 177 Ahora, usted está ordenado para Vida. Usted lo 
ve si ha sido ordenado para verlo. Si usted no ha sido 
ordenado para verlo, no lo podrá ver.

[JBP] ¿Ve? No podemos tampoco luchar con aquellos que no 
están viendo esta hermosa etapa de Enseñanza, de preparación; 
porque no son ordenados para vida eterna; en cuanto a que, 
si cruzan la línea, su nombre es borrado, porque entrarían ya 
en no temer a Dios; porque ya llegará un punto en donde no 
temen a Dios. Aquí más adelantito él lo habla. Vamos a leerlo 
directamente donde él lo dice; porque llega un punto en donde, 
al no temer a Dios, entonces ya cruzan la línea y ya su nombre 
es borrado; o sea, ya no podrán obtener la vida eterna: son 
borrados, por consiguiente, no vivirán eternamente.

 [177] Si usted no ha sido ordenado para verlo, no lo 
podrá ver. Dijo: “Ellos tienen ojos, pero no pueden ver, 
tienen oídos y no pueden oír”. ¡Cuán agradecida debería 
ser, iglesia! ¡Cómo deberías enderezarte tú misma para 
salir fuera de estas cosas! ¡Cómo debieras estar en fuego 
por la causa de Dios! Que tus ojos contemplen lo que tú 
ves, tus oídos oigan las cosas que tú ves. ¡Liderato! ¿Por 
qué vinieron ustedes aquí esta noche, para escuchar un 
Mensaje como este? Yo estoy señalado a través del mundo, 
por las iglesias, como un “fanático”. ¿Por qué vinieron 
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ustedes? El Espíritu Santo los guio a ustedes hasta aquí 
(¿Ven? ¿Ven?), para oír. ¡Circuncídese! Corten esas cosas 
del mundo, acepten la guianza de Jesucristo o perecerán 
junto con el mundo.
 178 Usted puede escoger su conducta. Cómo se 
comporta usted, eso es asunto suyo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «la circuncisión = cortar las cosas mundanas».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“TEMED A DIOS”] [PÁG. 
17]:

 [WSS] Pero el que respeta a Dios, el que ama a Dios 
y teme a Dios: y por consiguiente ama a Dios, y por 
consiguiente respeta a Dios y las cosas de Dios.
 Dios demanda respeto de todo ser humano. Dios 
demanda que todos le teman y respeten. Y eso no es 
voluntario; es un requisito que Dios ha establecido para 
todo ser humano que vive en esta Tierra en el tiempo que 
le toca pasar por este planeta.
 El que no tema a Dios y no respete a Dios, no podrá vivir 
eternamente ([JBP] ¿Ven? Eso es lo que les estaba citando allí. 
Lo había leído, pero aquí es mejor leerlo directamente). Por lo 
tanto, las palabras de Jesús: “No temáis a los que pueden 
matar el cuerpo y después (¿qué pasa?) no pueden hacer 
nada más”.
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portaba, cegaría a otros y abriría los ojos de otros [WSS] 
«[La Palabra hecha carne] Abre los ojos a unos y ciega a 
otros». ¿Ven? Él vestía al hombre en el tipo de ropa que él 

era, la naturaleza, la ambición, y todo exactamente de la 
manera que él tenía que ser, era perfectamente escogido 
para esa cierta gente que Él llamaría para esa cierta edad”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Dios escoge la naturaleza de Su mensajero para 
cada edad o dispensación».

[JBP] Recuerden que él allí dijo: [WMB] “un astronauta será 
enviado”, y él escribe allí: [WSS] «Moisés y Elías y Jesús».

[Rev. José B. Pérez] O sea que ya él viene con todo el equipo 
que tiene que tener por dentro ese astronauta; como él, hay 
una cita también que él dice: [WMB] “Le da su don, le da su 
natura, le da su forma de ser” (algo así), y él dice que [WMB] 
“ese hombre junte o tome la gente de la hora”. O sea, hay una 
cita que habla de eso11.

11  Citas, pág. 156, párr. 1399
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Infinito, Omnipotente, Todopoderoso, Ser Omnipresente, 
que puede cumplir Su Palabra. Él puede hacer todas las 
cosas, y nos prometió que todas las cosas son posibles 
para los que creen. Dios, concédelo.

[JBP] Y todo eso será completamente cumplido en el 
cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa Catedral, donde 
estará siendo visto por el mundo entero, cómo personas que les 
falte un miembro de un brazo o piernas, o cualquier enfermedad, 
serán sanados.

[JBP] Él escribió allí:
[WSS] «Cero tiempo – el tiempo no es más».
[JBP] Dibuja una Estrella de David [WSS] «Apoc 10:1-6».

[Rev. José B. Pérez] Y antes que suceda todo eso, miren lo que 
dice en la página 160, párrafo 1425 [Citas]:

 1425 - “Ellos no podían hacerlo, porque Dios había 
escogido al hombre para la edad, Él escogió el Mensaje, 
y aun la naturaleza del hombre y lo que aceptaría de esa 
edad… lo que él podía exponer y cómo podía exponerlo… 
Con la naturaleza [WSS] 
«Espíritu» de ese cierto 
hombre, Él podía cegar 
los ojos de otros. Las 
palabras que ese hombre diría, la manera en que él se 
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 “Mas os digo, amigos míos: No temáis a los que matan 
el cuerpo, y después nada más pueden hacer.
 (San Lucas, capítulo 12, verso 4 en adelante).
 Pero os enseñaré a quién debéis temer: Temed a aquel 
que después de haber quitado la vida, tiene poder de echar 
en el infierno; sí, os digo, a este temed (o sea, a Dios)”.
 “TEMED A DIOS”.
 Lo que no entienda de Dios, del Programa Divino, 
de la Biblia, de la Obra de Dios: no lo critique, guarde 
silencio, ore a Dios para que Él le abra el entendimiento; 
y entonces, lo que no entiende de momento, lo entenderá 
después.
 ([JBP] ¿Ve? Lo que se ha estado diciendo desde tiempos 
atrás. Ya el hermano William venía desde años atrás, y también 
el hermano Branham, y también los profetas; o sea: no critique, 
mejor guarde silencio. Sigue diciendo):
 No sea que pierda el temor a Dios y entonces comience 
a criticar la Obra de Dios, creyendo que está haciendo 
algo bueno, y comience a perder el respeto a las cosas de 
Dios, y vaya a cruzar la línea entre misericordia y juicio, y 
después ya no haya oportunidad para arrepentimiento.

[Rev. José B. Pérez] O sea, van (esas personas) a comenzar a 
perder el temor de Dios, el respeto a las cosas de Dios; porque 
aunque no estén de acuerdo… Vamos a decir, no están de 
acuerdo con lo que se está haciendo, o con la persona, o con 
el instrumento, o con el pueblo; pero recuerden que lo que se 
está hablando es la Palabra; y por la Palabra uno debe de tener 
respeto.
 Y si usted blasfema o habla cosas malas, o critica, o habla 
cosas para ensuciar o manchar la imagen de ese pueblo que 
está siendo preparado, o de los ministros, o del Espíritu Santo por 
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medio del cual Dios está obrando en este tiempo en medio de Su 
Iglesia, y usted pierde ese temor de Dios, entonces entra a esa 
parte de criticar.
 Todo el que haga eso, su nombre está en riesgo de ser borrado; 
porque un escogido no se va a poner a criticar, un escogido no se 
va a poner a hablar en contra de la Obra de Dios; mucho menos 
a perder el temor a Dios. Un escogido se agarra más de Dios, y 
dice: “Señor, yo no entiendo esto ahora, pero lo voy a entender 
más adelante, ¡y yo lo creo!”, aunque no lo entienda.
 Sigue diciendo [“TEMED A DIOS”] [PÁG. 18]:

 [WSS] Los que han criticado a Dios y Su Obra y las 
cosas de Dios, han tenido ese problema; por lo cual, mi 
recomendación es la misma de Jesús: “Temed a Dios, al 
que puede quitar la vida y puede echar en el infierno a la 
persona (o sea, en alma y en espíritu)”.
 ([JBP] Y yo, en este tiempo y en esta hora, digo la misma 
recomendación que dio Jesús, y la misma recomendación que 
ha dado aquí el Ángel del Señor Jesucristo; y digo en estos 
momentos lo mismo: Temed a Dios, al que puede quitar la Vida 
y puede echar en el infierno a la persona, o sea, en alma y en 
espíritu. Sigue diciendo):
 Porque la persona, cuando muere físicamente, lo que 
muere es el cuerpo físico, esta casa terrenal; pero sigue 
viviendo en espíritu y alma en otra dimensión.
 Por lo cual, mi consejo es ([JBP] y el mío también): Temed 
a Dios, a Aquel que puede quitar la vida y puede echar en 
el infierno a la persona, en alma y espíritu. Y el consejo del 
rey Salomón, que nos dice: “El principio de la sabiduría es 
el temor a Dios” 13.

13  Proverbios 1:7
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ha dado la espalda, algún día Él le dará la espalda”10; lo leímos, 
creo que en un estudio (hay que buscarlo, esa parte). O sea, 
que llegará un momento en que ya esa puerta de preparación, 
que es el tiempo en que estamos ahora, será cerrada. Dice… 
Sigue diciendo:

 [118] Concédelo, Señor, en el Nombre de Jesucristo lo 
pido.
 119 Aquí hay pañuelos, Señor, puestos aquí, que gente 
enferma ha enviado. Ellos creen, Señor. Y permite que 
ellos puedan llegar a ser astronautas, miembros completos 
esta mañana. Que el poder del Dios Todopoderoso, quien 
refleja Su Biblia sobre esto, que ellos tomaron del cuerpo 
de San Pablo, pañuelos y delantales, y los enfermos y 
afligidos eran sanados. Que el creyente astronauta, cuando 
eso lo toca, despegue, Señor. ¡Dejando la enfermedad 
atrás! Que cada persona enferma aquí ahora mismo, 
Señor, entre directamente en Cristo Jesús, a Su Palabra, 
Su promesa. Y diciendo: “Pedid al Padre cualquier cosa 
en Mi Nombre, Yo lo haré”, que puedan comenzar a 
contar: “Diez, nueve, ocho, siete, seis, cinco, cuatro, tres, 
dos, uno… cero”. ¡Va a despegar, Señor! Que se puedan 
levantar de catres, camillas, lo que sea. Que se puedan 
levantar de sus enfermedades encadenadas, para salir 
más allá, fuera del espacio, donde doctores, científicos 
y ninguno de ellos conocen nada; donde el poder de 
Dios ha prometido por escudriñamiento científico de la 
Biblia aquí, o el escudriñamiento espiritual, mejor dicho, 
de la Biblia, para mostrar que Dios siempre fue Dios, 
todavía permanece Dios, Él siempre será Dios, Él es 

10  Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), pág. 43 del (f), pág. 
139 del (T2)
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entrar. ¿Cree usted que la cuenta regresiva sigue? Vamos a 
inclinar nuestros rostros por un momento.

[JBP] Y más adelantito, dice… En la página 30 él está haciendo 
- viene haciendo esa oración que él allí comenzó, y parte de la 
oración dice:

 118 Dios, que la Iglesia de hoy pueda rápidamente 
meterse en la zona de seguridad, porque pronto vendrá 
la hora cero y la puerta del gran Astronauta será 
cerrada, el aeroplano Astronauta. Y nos iremos como 
Noé cuando él se metió en su astronauta, por decirlo así, 
él flotó hacia adentro y sobre todas las aguas de juicio. 
Y Padre, queremos meternos dentro de ti, que podamos 
ser capaces de flotar por medio de las corrientes del 

tiempo, por encima de Marte, 
Júpiter, Venus, por encima de 
la blanca Vía Láctea, sin cesar 
y sin cesar y sin cesar, donde el 
astronauta natural no conoce 
nada. Pero vemos que Tú estás 
dejándole hacer eso para 
una señal, que podamos estar 
listos para irnos. Nos estamos 
mudando de la Tierra.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Rapto» y dibuja la Estrella de David.

Hay un lugar donde él escribe, o lo leímos en algún momento, 
que [WMB] “llegará un momento, en que ([JBP] dice) si usted le 
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[Rev. José B. Pérez] Así que en este tiempo, en esta: LA 
DISPENSACIÓN DE LA ADOPCIÓN, estemos agarrados del 
Mensaje, de la Palabra, agarrados del Espíritu Santo, del Tutor, 
para obtener pronto nuestra adopción, nuestra transformación; 
que es lo que todos y cada uno de nosotros desea, y lo que 
cada uno de nosotros anhela; porque luego de obtener toda esa 
Enseñanza que se está dando en ese ministerio de Carpa, es 
que vamos a ser transformados.
 Pero recuerde que ahí antes, en esos días, vamos a estar 
viendo (ya con esas dos consciencias juntas) a esa dimensión, 
en donde se va a abrir a cada escogido de Dios que ya está 
en ese momento - estará en ese momento listo, preparado, 
para su transformación; se estará abriendo claramente todo el 
Programa Divino ahí; y al verlos seremos transformados.
 Así como para los que van a pasar por la gran tribulación, se 
va a abrir para ellos la quinta dimensión. Lo leímos hace poco, 
donde en “ALMAS ENCARCELADAS”, que dice el reverendo 
William Branham [WMB] “que la quinta dimensión la están 
haciendo”, o sea, se está construyendo, y se va a abrir, va a ser 
abierta la quinta dimensión aquí en este planeta Tierra.
 Si para los que se van a quedar se va a abrir la quinta 
dimensión; para los que van a ir a la Cena de las Bodas del 
Cordero, pues se va a abrir la dimensión divina, la dimensión 
de las teofanías, la dimensión de la cual vamos a ir a la Cena 
de las Bodas del Cordero, a la séptima dimensión, a la Casa de 
nuestro Padre celestial.
 Así que toda esa dimensión va a estar siendo abierta en 
este tiempo final en medio de la Iglesia-Novia, de la María de 
este tiempo (la María espiritual), la cual está en este tiempo 
siendo preparada para ser transformada.
 Por lo tanto, estaremos en este tiempo agarrados de la 
Columna de Fuego, agarrados del Espíritu Santo en medio 
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de Su Iglesia, lo cual es la Palabra; porque en Ella vamos a 
obtener la Gran Victoria en el Amor Divino. Ella es la que nos 
raptará, esa Luz es la que nos llevará, que son los ministerios 
que Dios estará operando en este tiempo final en medio de Su 
Iglesia; y eso es y será y es en [WSS] «La Dispensación de 
la Adopción», como él lo escribe allí; y ese es el tema que 
tenemos aquí para esta pequeña plática.

 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Y ya este saludo 
va hacia todas las reuniones que tiene nuestro hermano Andrés 
en estos días, y también los hermanos que estarán reunidos, 
que pueden aprovechar y colocar estas palabras, las cuales 
deseo que sean de gran bendición y crecimiento espiritual para 
todos y cada uno de ustedes.
 Que Dios les continúe bendiciendo a todos.
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[WMB] “no apuntando 
hacia”
[WSS] «Laodicea».

[JBP] Y cuando dice: [WMB] 
“hacia la luna”, en la luna 
escribe: [WSS] «7 edad» (la 
séptima edad).

 [114] … sino apuntado hacia la gloria. Allá está ella, 
el Fuego de Dios extendiéndose. El poder del Espíritu 
Santo levantándola y más allá de la luna, estrellas [WSS] 
«edades, mensajeros», más allá de ([JBP] o sea, de las 7 

edades con sus 7 mensajeros; más allá de eso) cualquier cosa 
que pueda ser lograda por el hombre. La Iglesia tomará su 
vuelo, en los senos de Dios 
en el Cielo una de estas 
mañanas [WSS] «Sol del 
Este». Amigos, y el hombre 
ha sido capaz de lograr lo que tiene por sus cosas naturales, 
y Dios (yo lo probé aquí) lo ha tipificado por lo espiritual.
 115 ¡Vamos a meternos en el Astronauta rápidamente! 
Las puertas estarán cerradas desde un tiempo. ¡La cuenta 
regresiva sigue! La ciencia dice que su cuenta regresiva 
son tres minutos. La nuestra puede estar más adelantada 
de esa, ¡puede ser “uno” listo 
para “cero”! ([JBP] Y escribe): 
[WSS] «8va edad». Vamos a 
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Yo iré a preparar lugar para ustedes, y enviaré un 
Astronauta para recogerlos”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Moisés y Elías y Jesús». ¡Miren 
qué tremendo!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «un astronauta será enviado».

 [114] ¡La cuenta regresiva: “¡Diez, nueve, ocho, 
siete, seis, cinco, cuatro, tres, dos, uno, cero!”. El fuego 
comienza ([JBP] y él escribe): [WSS] «los 7 Truenos» a 
extenderse, el ministerio es coronado en gloria.

[JBP] Fíjense dónde y cómo comienza ese fuego que ahí 
él escribe que son los 7 Truenos. ¿Ve cómo tiene ese otro 
cumplimiento, esa otra revelación?, lo que son esos Truenos 
siendo hablados.

 [114] ¡Aleluya! Y el viejo cohete comienza a salir, no 
apuntado hacia la luna… 

TEMA

Informe desde los terrenos de 
La Gran Carpa Catedral
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Cayey, Puerto Rico
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o sea, ese gran proyectil, ese gran cohete. Y él hace esa 
comparación ahora con la Iglesia. Dice:
 [113] … ella está extendiendo algún fuego también. 
Amén. ¡La cuenta regresiva ya está! ¡Amén! “Justificación, 
santificación, bautismo del Espíritu Santo, la Iglesia de 
la Edad de Laodicea”, ¡estamos en el fin! ¡Jesucristo 
es el mismo ayer, hoy, y por los siglos! ¿Qué sucede? 
“¡Diez, nueve, ocho, siete, seis, cinco, cuatro, tres, dos… 
cero!”. Ellos no estarán llorando, pero habrá cánticos y 
gritos y alabar a Dios, mientras la Iglesia toma su paso 
astronáutico hacia los Cielos para estar con Jesucristo. 
Amén.
 [JBP] Él arriba hace un dibujo de la Piedra Angular y hace el 
dibujo de los Dos Olivos abrazando la Piedra Angular, y abajo la 
parte de las edades, y escribe: [WSS] «la hora cero».

 114 En el adelanto natural, ellos han salido para la luna. 
En el adelanto espiritual, saldremos hacia el Cielo. ¡Amén! 
El astronauta natural está tratando de encontrarle a él 
un lugar en la luna 
[WSS] «Laodicea». 
Nosotros ya tenemos 
un lugar en el Cielo ya [WSS] «en la Edad de la Piedra 
Angular». “En la casa de Mi Padre hay muchas mansiones. 
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mostrados en el Monte de la Transfiguración cuando 
Moisés y Elías aparecieron allí hablando con Jesús.
 157. Ese ministerio fue mostrado también en el templo, 
allá en el lugar santísimo, a donde vino la Venida del 
Señor para morar en ese tiempo y en ese templo que fue 
preparado para Dios; y en el Templo espiritual que ha sido 
preparado para el Señor Jesucristo, el cual es Su Iglesia, el 
Lugar Santísimo, la Edad de la Piedra Angular, el lugar y 
la gente, los cuales están en el número ocho, a los cuales 
les será repartido el alimento espiritual; a ellos es a los 
cuales les será cumplida la Venida del Hijo del Hombre 
con poder y gloria en Su Reino, con Moisés y Elías, con 
Sus Ángeles de gloria.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “CUENTA 
REGRESIVA”9, nos dice el reverendo William Branham, en la 
página 28, dice:

 112 La mañana que John Glenn salió de allí, todos 
estaban sobre sus rostros, llorando, y orando, deseando 
saber qué iba él a ser capaz de lograr. Y la primera cosa, el 
fuego comenzó a extenderse de aquellos átomos mientras 
ese gran proyectil se levantó de allí en Cabo Cañaveral, 
subiendo hacia el aire de esa manera, y gentes gritando y 
llorando y deseando saber qué le sucederá a su astronauta 
que está subiendo.
 113 Oh, pero la Iglesia, ella está extendiendo algún 
fuego también.
 [JBP] Ahí ya estaba hablando cuando era lanzado ese 
cohete allí en Cabo Cañaveral, donde lanzan los proyectiles; 

9  SPN62-0909M “Cuenta regresiva”, pág. 25, párrs. 112-115, 118-
119

Miércoles, 24 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

[Primer video]
Muy buenos días, un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos, hoy 
miércoles, 24 de agosto de este año 2022. Le damos gracias 
a nuestro Padre celestial que nos haya enviado a Su Ángel 
Mensajero: William Soto Santiago.
 Nos encontramos acá en el área que se está preparando 
con los tanques de agua potable. Ya el pad, que es el piso 
donde están siendo colocados los tanques, está preparado. Ya 
se colocaron 4 de los 6 que van a ir en esta área, a esta hora; 
aquí faltan 2 de instalar; ya tienen sus pernos correspondientes; 
ya se instalaron estos 4. Y también se está trabajando con el 
área donde van a estar las bombas de agua, o sea, el cuarto 
mecánico, que es esta área de acá.
 Esta área pues lleva la parte de las bombas, la parte de 
los tanques de presión (tanques presurizados); lleva el sistema 
también de controles, los controles y todo eso. Y también se 
está colocando ya la tubería, que es la salida de los tanques 
hacia el cuarto de máquinas, el cuarto de bombas. Y ya se están 
colocando las llaves, las válvulas y todo lo correspondiente, y lo 
que lleva la salida de los tanques.
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 Ya el pozo está instalado también, o sea, está hincado, ya 
con la bomba sumergida; ya el tramo desde donde está el pozo 
hacia acá, hacia el edificio, ya está el tramo tirado, de la tubería 
donde va a fluir el agua y también la eléctrica.
 Estamos acá, en el…, grabando ahora en esta hora, porque 
estamos todos en el otro lado.
 Vamos a ir hasta allá, que es donde se está vertiendo hoy 
el tramo de carretera. Vamos a acompañarme - me acompañan 
hasta allá, hasta el sitio donde vamos a estar vertiendo hoy otro 
tramo de 150 pies (más o menos) lineales de carretera. Ya el 
camión está por llegar, porque me llamaron de la concretera, 
que ya salió; pero ya estamos acá…
 Ya este tramo, que fue el que se tiró en días pasados, ya 
están los muchachos aquí esperando para que llegue el camión 
para tirar… Están tomando cafecito por ahí en la mañana.
 — Buenos días…
 Ya se va a tirar este otro tramo, que es el tramo tanto del lado 
derecho como del lado izquierdo, de esta parte de la carretera. 
Ahí están los pernos correspondientes a cada 20 pies. Así que 
estaremos hoy vertiendo también este tramo de carretera con la 
continuación.
 Luego que se tiren estos tramos, se va a continuar allá en 
el edificio donde estaba grabando ahorita, hace unos minutos; y 
se sigue acá (otro personal) continuando con la preparación de 
la carretera.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y continúen pasando 
un día lleno de grandes bendiciones. Y nos continuamos 
preparando en este tiempo tan importante, el cual es tiempo de 
preparación para nuestra adopción, nuestra transformación.
 Tengan todos un día lleno de grandes bendiciones.
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[JBP] ¿Ven que es un tiempo de preparación para el pueblo?, 
para quitarle todas las cargas de las cosas del mundo y sus 
almas estén listas en la presencia de Dios; porque tenemos que 
tener, como templo: nuestro cuerpo, espíritu y alma, listos para 
recibir la presencia de Dios.
 Este es el tiempo de preparación. Este es el tiempo para estar 
listos. ¡Este es tu tiempo! ¡Este es mi tiempo! Aprovechemos 
este tiempo de preparación para nuestra transformación.

 38 (37) “Mas como en los días de Noé, así será en 
la Venida del Hijo del Hombre… estaban comiendo y 
bebiendo, casándose y dándose en casamiento” (Mateo 
24:37-38). Todas estas cosas que usted ve suceder hoy. Dios 
conceda hoy que Él abra su entendimiento para que usted 
pueda ver que esas son señales, milagros sobrenaturales 
de la Segunda Venida del Señor Jesucristo, que están allí 
ante nosotros. Estamos en la encrucijada, piense eso.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «encrucijada».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, aquí donde nos detuvimos…, 
dice [“UNA BRECHA DE VEINTE AÑOS”] [PÁG. 39]:

 [WSS] 156. Despiértate tú que duermes, para que recibas 
en este tiempo final el Reino de Dios con poder y gloria; 
pues Él dijo que en el tiempo final el Hijo del Hombre 
vendría con poder y gloria en el Reino de Su Padre con Sus 
Ángeles de gloria, con esos Ángeles de gloria que fueron 
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es considerado algo fanático, algo que no entra en la mente 
humana de las personas que viven en el tiempo en donde Dios 
está cumpliendo esas promesas.
 Sigue diciendo:

 35 (34) Eso se repite de nuevo en el día de hoy, cuando el 
hombre está golpeando el Evangelio del Señor Jesucristo, 
predicando el bautismo del Espíritu Santo, preparando un 
escudo para el pueblo antes de la llegada de los juicios. 
La Iglesia moderna se ríe y hace burla, diciendo: “Allí no 
hay nada, los días de los milagros han pasado”. Eso es un 
milagro: la señal de una encrucijada.
 36 (35) Noé estaba trabajando todo el tiempo, 
produciendo un milagro, y él también estaba esperando 
un milagro.
 37 (36) La Iglesia hoy está trabajando bajo la tarea de 
predicar el Evangelio con señales y maravillas que les 
sigan. Ellos están preparándose para un milagro: el rapto 
de la Iglesia, la ida a Casa. Se está preparando al pueblo, 
se les está dando Luz, quitándole las cargas de las cosas 

del mundo para que sus almas 
estén listas en la presencia de 
Dios; y cuando Jesús aparezca 
por segunda vez en gloria, 

aquellos que están preparados serán raptados juntos para 
encontrarse con Él en el aire y estar con Él.

[JBP] Escribe:
[WSS] «2da Venida».
[JBP] Y también hace un dibujito 
de la Piedra Angular.
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[Segundo video]
Una de las primeras 10 yardas de concreto, de hormigón. El 
concreto, el diseño, como les habíamos comentado en videos 
anteriores, es un concreto es a… la presión es a 4000, y lleva 
el diseño de fibra; es uno de los diseños que se usa para la 
carretera de las autopistas. Y cada 20 pies lleva los pernos para 
la junta de control; van encima de estas bases.
 Hay tramos que se colocan sin las bases, porque la altura 
entonces no da para colocarla a la medida; y en este caso sí 
podemos utilizar esas bases para sostener el perno.
 Que Dios les bendiga grandemente, que Dios les guarde. 
Y que hoy sea un día de éxito, como lo ha sido y lo será 
siempre en el proyecto acá de La Gran Carpa Catedral, con 
los trabajadores, en todos los trabajos que se hagan; y también 
en todos los trabajos que ustedes —en el día de hoy y hasta la 
transformación— hagan en los diferentes países; tanto en las 
imprentas, que es un trabajo muy pero que muy importante que 
están haciendo; y en los auditorios, los que los están agrandando, 
y también los que están haciendo unos más grande, también, 
todos esos trabajos que estén llevando a cabo, que hoy sean 
de gran adelanto y de gran bendición, y bajo los cuidados del 
Señor; que todo salga bien, y en todos los demás trabajos que 
hagan en la Obra del Señor.
 Que Dios los bendiga, que Dios los guarde a todos; y los 
cuide a todos también de todo peligro hoy y siempre.
 Dios les bendiga.
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 34 (33) Fíjense allá cuando Noé y Enoc estaban 
predicando. Noé estaba predicando un Mensaje que 
parecía una locura para el mundo, aquí está eso de nuevo. 
Noé estaba preparando un arca, un lugar seguro, ya eso 
era un milagro en sí.

[JBP] Y fíjense que también es un milagro en sí el cumplimiento 
de esta Gran Carpa Catedral. Por eso él nos decía: [WSS] “Si 
usted quiere ver un milagro grande, párese de lejitos y mire 
hacia La Gran Carpa Catedral que ha sido construida, que eso 
es un milagro”. Y miren allá cómo él lo habla también así, de esa 
manera, del arca de Noé:

 [34] (33) Noé estaba preparando un arca, un lugar 
seguro, ya eso era un milagro en sí. Cómo un hombre en 
tierra seca, donde no había agua, estaba construyendo un 
arca para que flotara en un mar poderoso que estaría allí; 
y diciendo: “Vendrá de los cielos”. ¿Dónde estaba? Por 
fe eso era un milagro en sí.
 Noé estaba dando la advertencia de parte de Dios 
y preparando un arca, ¿lo entienden? No importa cuán 
tonto parezca o cuán fanático parezca para la gente, era 
un milagro; ver a un hombre martillando todo el tiempo, 
eso parecía algo fanático.

[JBP] Y eso también hoy en día han dicho. Mientras en este 
tiempo hemos estado construyendo esta Gran Carpa, muchos 
han dicho: “¿Pero para qué un lugar tan grande, ver una carpa 
con hierro y lona? ¿Pero por qué en estos tiempos?”. ¿Ve? 
Parece algo fanático.
 Siempre la Obra de Dios y el cumplimiento de las cosas que 
Dios ha prometido en las Escrituras, siempre para la humanidad 
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aparecieron Ángeles en la Tierra, seres sobrenaturales 
posesionaron al hombre.
 31 (30) Un tipo hermoso del día de hoy también: 
Mientras el mal aparece también, aparece el bien.
 32 (31) Fíjense que allá, en aquel día malo antes de 
la destrucción, Dios tuvo a un hombre predicando el 
Evangelio; un hombre pobre, humilde; no era mucho 
para el mundo, pero era un 
hombre que tenía un corazón 
para escuchar a Dios [WSS] 
«alma»: Noé. Hubo un Noé y 
un Enoc predicando al mismo 
tiempo.
 33 (32) Si se dan cuenta, allá en el capítulo 11 de 
Apocalipsis, dice: “Daré a mis dos testigos que profeticen 
en los postreros días”, Dos Testigos en los postreros días. 
Apocalipsis 11, que harán señales y maravillas entre la 
gente.

[JBP] Arriba escribió:
 [WSS] «Enoc y Noé».

[WSS] «Apoc 11:1-17».

[JBP] Y más abajo escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías».

TEMA

Reconocer
la posición hoy

Viernes, 26 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico
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deja que el alma festeje con las cosas del mundo que usted 
sabe que le está contaminando y solo puede hacerle una 
cosa: llevarlo a la destrucción. No importa cuán bien trate 
usted a este cuerpo, qué buen alimento le dé o cómo viva; 
de todas formas, irá al polvo de la tierra; pero esa alma 
vivirá por siempre en algún lugar. Yo preferiría comer 
alimento sucio que contaminar mi alma con las cosas del 
mundo en algún momento.
 19 ¡La encrucijada! (18) Antes de llegar a estas grandes 
encrucijadas o al fin del tiempo, Dios siempre comienza 
algo nuevo. Une la encrucijada vieja con la nueva, una 
dispensación con la otra, Él siempre demuestra Su poder. 
El hombre a través de las edades siempre ha enseñado y 
explicado y se ha apartado del verdadero Dios viviente, 
pero antes de la encrucijada… Antes de entrar a una 
nueva dispensación, aparece Él en escena con grandes 
señales, milagros y maravillas, siempre lo ha hecho así.

[JBP] Y más adelante dice, página 4 de este mensaje, dice [“LA 
ENCRUCIJADA DEL TIEMPO”]:

 29 (28) Pero fíjense que no solamente fue eso. Cuando 
el infierno se desató también el Cielo se desató. “Vendrá 
el enemigo como un río, mas el Espíritu de Jehová 
levantará bandera contra él” [Isaías 59:19]. Esas dos 
fuerzas siempre se encuentran en la encrucijada.
 30 (29) Vemos que en el tiempo de Nimrod, él había 
juntado a esa confederación e hizo que la gente viniera a 
Babilonia a una gran unión. En ese tiempo el mal andaba 
entre las mujeres, sexualmente; al mismo tiempo Dios 
tenía un testigo sobre la Tierra: Enoc, que caminó con 
Dios sin mancha. Al mismo tiempo que el diablo trabajaba 
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importa que no cuadre con nuestra manera de enseñar; es 
Dios manifestando Su Palabra. Muchas veces es contrario 
a nuestra manera de pensar o como hemos sido enseñados 
a pensar, pero debemos reconocer la Omnipotencia de 
Dios cuando se manifiesta delante de nosotros.
 15 (14) Ahora, retrocedamos un poco en nuestras mentes 
y estudiemos lo que ha sucedido en los últimos años. Como 
ministro del Evangelio creo que estamos viviendo ante la 
pronta aparición de la Segunda Venida del Señor Jesús. 
La primera vez vino como un niño, pero esta vez vendrá 
como el Rey de Gloria para tomar venganza sobre todos 
los que no obedecen la Palabra de Dios.
 16 (15) Creemos, con todo este gran alboroto en el que 
estamos viviendo hoy, cuando miramos a nuestro alrededor 
por todas partes y vemos los periódicos, nos quedamos 
quietos y descansamos de nuestro diario trajinar de esta 
edad neurótica, miramos y enfrentamos los hechos: más 
allá de toda sombra de duda vemos que algo está a punto 
de suceder.
 17 (16) Yo creo que Dios nunca, en ningún momento… 
no ha sucedido nada milagroso sin que Dios lo haya 
mostrado anticipadamente por Su Palabra, sin que lo 
haya revelado y lo haya colocado allí, de manera que los 
hombres que dejaron de andar en Él tengan que pararse 
delante de Él sin excusa, porque Dios lo deja bien claro. 
Si un hombre está suficientemente preocupado por eso, lo 
hallará si está preocupado.
 18 (17) Usted no se comería una sopa que tenga 
una mosca, no señor, usted no lo haría; usted tendría 
temor de comerse ese alimento que no se ve bien y está 
contaminado; ustedes saben, podría pasarle algún veneno 
que lo mataría en instantes. Usted cuida este cuerpo, pero 

Viernes, 26 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

Reconocer la posición hoy
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, ministros reunidos allá en La Hormiga, 
frontera con Ecuador, allá en Colombia, con nuestro hermano 
Marino Arias y todo ese grupo de pastores que están reunidos 
hoy viernes, 26 de agosto de este año 2022. Es realmente un 
gran privilegio, una bendición, poder enviarles estas palabras 
de saludo.
 Me estuvo hablando nuestro hermano Miguel hace un 
rato, que les envió un saludo, y me pidió también que si podía 
enviarles un saludito a ustedes que están allí reunidos. Y le 
agradezco a nuestro hermano Miguel que me haya avisado 
para enviarles estas palabras para todos y cada uno de ustedes 
allí reunidos.
 Verdaderamente es un tiempo muy pero que muy 
importante, en el cual Dios…: Nos ha tocado en este tiempo 
estar; y comprender que Dios en cada tiempo ha culminado Su 
Obra, ha sellado Su Obra, cumpliendo lo que ya Él prometió y 
lo que ya Él tenía en Su Programa para cada edad y para cada 
dispensación.
 Él en cada edad y en cada dispensación cumple lo que Él 
prometió; y así en este tiempo estará ocurriendo lo mismo.
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 No es algo que Él, ahora en el fin del tiempo, está dibujando 
o está diseñando (si hablamos de los planos de algún edificio, 
de alguna construcción), o está pensando cómo va a culminar 
este tiempo para entonces moverse a la escena; no. Ya Él tiene 
en Su Programa todo lo que estaría ocurriendo en este tiempo, y 
todo lo que Él estaría haciendo en medio de la Iglesia del Señor, 
la Iglesia-Novia, que en este tiempo se encuentra en la etapa de 
la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino; la cual, 
en la parte culminante de ese Programa Divino, encontramos 
que culmina en una Gran Carpa Catedral; en donde allí Dios 
le mostró al reverendo William Branham esa serie de eventos 
que estaban ocurriendo, en donde había predicación y un 
sinnúmero de detalles que ya conocemos, los cuales Dios le 
mostró a través de Su Ángel. El Ángel allí le estaba mostrando 
al hermano Branham todo lo que estaba ocurriendo en esa 
actividad que él estaba viendo allí desde el lugar donde estaba, 
que era la sexta dimensión.
 O sea que el Programa Divino en cada edad y en cada 
dispensación, Dios lo cumple; le guste o no le guste al ser 
humano, o a los que están viviendo en ese tiempo.
 Si Él prometió que iba a haber una Gran Carpa Catedral, 
pues Él va a tener personas, ministros con sus congregaciones, 
que la van a hacer una realidad. Y luego ya Dios va a cumplir 
allí Su Obra correspondiente a la parte que le corresponde a Él: 
La parte Divina, Él la va a cumplir. La parte que a nosotros nos 
corresponde es: hacerla.
 Y así pasó en otros tiempos. Como por ejemplo, leemos 
aquí una parte de un mensaje que él lo tituló: “EL TEMPLO DEL 
HIJO DE LA VIRGEN MARÍA”. Esto es un folleto que tiene tres 
temas, pero leemos de este; dice: 
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Gracia, el profeta dispensacional fue Jesucristo, Jesús;
 • y para la séptima dispensación, la Dispensación del 
Reino, el profeta dispensacional es el Ángel del Señor 
Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo… estoy acá ahora en el 
mensaje “LA ENCRUCIJADA DEL TIEMPO”:

 [12] (11) Él es completo en siete. Él trabajó seis días 
y descansó el séptimo. El mundo existe y tiene su reino 
acá en la Tierra. La iglesia labora por seis mil años y 
el séptimo es el Milenio. Toda la matemática bíblica es 
perfecta.
 13 (12) Dios nunca llega tarde ([JBP] Dios nunca llega 
tarde). Algunas veces nosotros nos atrasamos un poco 
pensando diferente, pero eso siempre se hace con un 
propósito. Dios nunca llega tarde con Su Mensaje.

[JBP] Nunca llegó tarde allí, en el tiempo cuando tenía que 
aparecer el precursor de la Primera Venida del Señor; y llegó 
con un Mensaje a tiempo, anunciando que vendría Aquel por 
el cual vendría el espíritu ministerial de Elías para prepararle el 
camino al Señor; y luego también vino a tiempo para decirle a 
María que iba a tener un niño y todo lo que ese niño cumpliría 
cuando naciera. O sea que Dios siempre viene a tiempo y viene 
con un Mensaje.

 14 (13) Creo que hoy estamos frente a algo que la 
Iglesia debería saber y entender, deberíamos saber de qué 
se trata todo esto y hallarlo en la Palabra de Dios. Creo 
que si no está en la Palabra de Dios, yo tendría dudas de 
eso; pero si la Palabra de Dios lo declara, entonces no 
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ejemplo, San Pedro entre los hebreos, San Pablo entre los 
gentiles, Ireneo, Martín, Colombo, Lutero, Wesley y el 
reverendo William Branham. Cuando aparecieron estas 
personas en medio de la Iglesia de Jesucristo y tuvieron 
sus ministerios, eso fue una visitación de Jesucristo en 
Espíritu Santo a Su Iglesia.
 Para el Día Postrero, la visitación de Jesucristo a Su 
Iglesia será en un profeta dispensacional, que es el Ángel 
del Señor Jesucristo. Será el profeta más grande que 
Jesucristo haya enviado a Su Iglesia.
 Y de todos los profetas que Dios ha enviado al 
planeta Tierra, los más grandes son: nuestro amado Señor 
Jesucristo, y luego el Ángel del Señor Jesucristo; son 
profetas dispensacionales.
 La clase de profeta más grande que Dios tiene, son 
los profetas dispensacionales; y son tan grandes que 
solamente Dios tiene siete. Aunque tiene muchos profetas, 
y envió muchos profetas en el Antiguo Testamento, pero 
profetas dispensacionales solamente tiene siete, los cuales 
son los mensajeros para las siete dispensaciones:
 ([JBP] Y ahí relata las dispensaciones. Dice):
 • Para la Dispensación de la Inocencia, el profeta 
dispensacional fue Adán;
 • para la Dispensación de la Conciencia, el profeta 
dispensacional fue Set;
 • para la Dispensación del Gobierno Humano, el 
profeta de esa tercera dispensación fue Noé;
 • para la cuarta dispensación, la Dispensación de la 
Promesa, el profeta dispensacional fue Abraham;
 • para la Dispensación de la Ley, la quinta dispensación, 
el profeta dispensacional fue Moisés;
 • para la sexta dispensación, la Dispensación de la 

Reconocer la posición hoy 57

EL TEMPLO DEL HIJO DE LA VIRGEN MARÍA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de diciembre de 1987
Cayey, Puerto Rico
 Pero no importa lo que las personas acá piensen con 
relación al hijo de la virgen; lo más importante de todo 
es qué piensa Dios. Y lo que Dios piensa es lo único que 
tiene un valor real. Lo demás son opiniones, son conjeturas, 
que nada valen; y de nada les sirven a las personas que las 
tienen.
 Por esa causa, no podemos tener la opinión humana, 
sino la opinión divina, porque esa es la que permanece para 
siempre.
 No importa cómo una persona mire las cosas, cómo las 
vea; eso es temporero, eso puede ser así o no puede ser así. 
¿Y de qué valor sirve tener una opinión? De nada sirve; 
porque la única opinión que tiene valor, y la única forma de 
ver las cosas, que tiene valor, es la forma en que Dios las ve. 
Fuera de esa forma, usted no puede estar seguro de nada en 
la vida; porque la mente humana está limitada.
 La mente divina no tiene limitaciones y ve las cosas en la 
forma correcta; por eso se requiere la mente divina obrando 
en cada edad, en cada dispensación, dándole a conocer a Su 
pueblo, al pueblo de Dios, el Programa de Dios de acuerdo 
a la mentalidad divina; porque conforme a la mentalidad 
humana, teológica, es algo impreciso.
 Podemos ver, en medio del pueblo hebreo, con la religión 
del Estado, el judaísmo, y las demás religiones que hubo en 
aquel tiempo, que ninguna de las religiones de aquel tiempo 
con su mentalidad teológica, no pudo captar la mentalidad 
divina en la Obra que se estaba llevando a cabo en aquel 
tiempo. Y tenían las profecías de Isaías, donde decía:
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 [Isaías 7:14] “… la virgen concebirá, y dará a luz un 
hijo”.
 [Isaías 9:6 - RVR1909] “Porque un niño nos es nacido, 
hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro, y 
llamaráse su nombre Admirable, Consejero, Dios fuerte, 
Padre eterno…”.
 Y también Isaías decía que el niño que nacería de la 
virgen sería Emanuel (que traducido es Dios con nosotros)1.
 Así se manifestó la mentalidad divina a través del 
profeta Isaías. Y luego, cuando apareció el Arcángel Gabriel 
dándole la noticia a María: que había sido elegida… pero 
esto desde antes de la fundación del mundo (no en un 
concurso como en el de Miss Universo).
 Ella había sido elegida desde antes de la fundación 
del mundo, y le había llegado el momento para recibir la 
noticia de que ella era esa mujer elegida de la cual hablaba 
la Escritura que tendría un hijo, que concebiría, tendría un 
hijo, y sería Emanuel, el Hijo de Dios, Dios con nosotros.
 La noticia fue muy grande para María, pero era conforme 
a la forma de Dios pensar. Si hubiera sido conforme a la 
forma de pensar de los grandes teólogos de aquel tiempo, 
hubieran dicho… Si Caifás, si el sumo pontífice, hubiera 
tenido una hija, hubieran dicho: “La más adecuada para 
traer el Hijo de Dios pues tiene que ser la hija del sumo 
sacerdote, del sumo pontífice”. Pero la forma de Dios 
pensar no era así. Dios hace Sus planes antes que el hombre 
piense en los planes de Dios.
 Antes de Dios colocar al hombre sobre la Tierra, ya 
Dios tenía Sus planes. Así que en vano está opinar acerca 
de los planes de Dios cuando Él los está llevando a cabo, 
y decir que no puede ser así ([JBP] ¿Vieron?). Ya Dios tiene 

1  San Mateo 1:23
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 12 (11) Escudriñando 
las Escrituras por mucho 
tiempo me he dado cuenta 
que hay siete grandes 
encrucijadas en la Palabra de Dios, siete es el número 
completo de Dios.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «7 dispensaciones». [WSS] «7 edades».

[Rev. José B. Pérez] Y donde nos quedamos, en la página 332 
del mensaje “EL ÁNGEL DEL SEÑOR JESUCRISTO, UN 
GRAN PROFETA DISPENSACIONAL” dice:

 [WSS] Para el Día Postrero, siendo que ese Ángel 
de Jesucristo es un espíritu de profeta, que ha estado 
profetizando en medio de la Iglesia de Jesucristo, en el 
Día Postrero, al final del tiempo, estará en carne humana 
en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo; y será la 
primera ocasión en que Jesucristo envía a Su Iglesia un 
espíritu de profeta dispensacional en carne humana; será la 
primera ocasión en que Jesucristo manifestado en Espíritu 
Santo estará visitando a Su Iglesia a través de Su Ángel 
Mensajero.
 A través de los diferentes apóstoles…

[JBP] Recuerden que este poderoso Arcángel está apareciendo 
en ese cambio de dispensación. Siempre aparecen estos 
Arcángeles en los cambios de dispensaciones.

 [WSS] A través de los diferentes apóstoles y diferentes 
ángeles mensajeros de las siete edades de la Iglesia…; por 
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encrucijadas en los caminos, 
hay encrucijadas en las 
carreteras por las que viajamos 
en este mundo, y también hay 
encrucijadas en este gran 
Camino por el que viajamos 
a la gloria. [WSS] «Señales, 
caminos, carreteras».

 11 (10) Los milagros siempre declaran la Omnipotencia. 
La Omnipotencia es lo todopoderoso y se necesitan los 
milagros para vindicarla. Solo los milagros pueden 
hacerlo. Enseñar la Palabra es una cosa muy buena, 
porque “la fe es por el oír; y el oír por la Palabra de Dios”. 
Pero siempre se necesita de los milagros para vindicar 
que el Omnipotente todavía vive y reina. Debemos tener 
los milagros, y creo que la Iglesia está parada hoy a las 
puertas de la mayor vindicación de Omnipotencia que el 
mundo jamás haya conocido.

[JBP] Y recuerden que eso señala a la Visión de la Gran Carpa 
Catedral, la cual Dios estará manifestando en medio de Su 
Iglesia con todas esas maravillas y milagros a nivel internacional; 
y estará Dios vindicando allí todo lo que Él ha estado llevando a 
cabo en medio de Su pueblo en este tiempo final. Dice:

 [11] (10) … creo que la Iglesia está parada hoy a las 
puertas de la mayor vindicación de Omnipotencia que el 
mundo jamás haya conocido.

[JBP] Y eso será en el cumplimiento pleno de la Visión de la 
Carpa. Dice:
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esos planes desde antes del hombre estar sobre la Tierra.
 Por lo tanto, los planes de Dios son en la forma en que 
Él los pensó; y Él los lleva a cabo de acuerdo a como Él ya 
lo planificó todo.
 A nosotros nos toca una cosa: ver lo que Dios está 
haciendo, reconocerlo, ¡y creerlo con todo nuestro corazón! 
Opinar es perder el tiempo. Creer es aprovechar el tiempo. 
Entender lo que Dios está haciendo es tener la revelación 
del Cielo.
 Como le dijo Jesús a Pedro, cuando Jesús preguntó 
quién era el Hijo del Hombre, y Pedro le dice: “Tú. Tú 
eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente”. Jesús le dice: 
“Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque no te lo 
reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en el Cielo”2.
 Así como la Obra de Dios viene del Cielo, entender 
lo que Dios está haciendo también viene del Cielo. Es 
la revelación de Dios dada a Sus hijos para ver, para 
comprender, lo que Dios está llevando a cabo.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice aquí en el mensaje “EL 
FUTURO HOGAR DEL NOVIO CELESTIAL Y DE LA NOVIA 
TERRENAL”3, predicado el 2 de agosto de 1964, dice (página 
38):

 264 Ahora, el metodista dijo: “Cuando gritaste, lo 
tuviste”. Muchos de ellos gritaron y no lo tenían.
 265 Los pentecostales dijeron: “Cuando hablaste en 
lenguas, lo tuviste”. Muchos hablan en lenguas, y no lo 
tenían.

2  San Mateo 16:13-17
3  SPN64-0802 “El futuro hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
pág. 35, párrs. 264-270
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 266 Fíjense, cuántas clases de formas tenían aquellos 
fariseos, pero cuando la Palabra fue manifiesta, ellos no 
la reconocieron. ¿Ven?
 267 Y si ustedes son la Novia, la Novia es parte del 
Esposo. Y si… El único lugar que alguna vez reconocerás, 
es reconocer qué parte eres de ese Esposo (de esa 
Palabra), o no puedes reconocer ser la Novia. ¿Cuántos 
ven eso? ¿Ven? ¿Ven? Tienes que reconocer tu posición 
([JBP] y él escribe): [WSS] «tu edad».

 268 Usted no puede reconocer la de algún 
otro ([JBP] y él escribe): [WSS] «reconocer la 
posición». ¿Qué si Moisés hubiera venido con 
el Mensaje de Noé? Y Noé formaba parte de 
él, mas no hubiese funcionado. ¿Qué si Jesús 
hubiese venido con el Mensaje de Moisés? 
No hubiese funcionado. ¿Ven?, era una edad 
diferente, es una profecía diferente, ahí tenía 
que ser cumplida una parte diferente de la 
Palabra. Ellos fueron otro día de la semana. 
Ni el trabajo del día martes puede ser hecho 
el miércoles. El del miércoles tiene que ser 
hecho el miércoles. ¿Ven? Sábado tiene que 
ser hecho, el trabajo tiene que ser el trabajo 
del sábado. ¿Ven?

 Y ellos, ellos estuvieron reconociendo: “Oh, Moisés, 
a Moisés tenemos” ([JBP] o sea, ‘ellos’, los fariseos y todos 
ellos dijeron así: ‘Oh, a Moisés, Moisés tenemos’).
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redimirnos [WSS] «transformarnos». Siempre corren 
paralelos. Caín y Abel, el 
cuervo y la paloma en el arca, 
Judas y Jesús, etc.

[JBP] En Sus Alas: [WSS] “… (en esas alas de ese ministerio 
profético), traerá salud”, dice el hermano William.

Sigue diciendo [“UNA BRECHA DE VEINTE AÑOS”]:

 [WSS] 154. Esto es para los que estén esperando la 
Venida del Señor como el Sol de Justicia viniendo en un 
nuevo amanecer de una nueva dispensación. No le estarán 
esperando en una dispensación que ya pasó, sino que lo 
estarán esperando en la Venida del Hijo del Hombre en los 
días finales, como dijo el Señor Jesucristo.
 155. Es necesario que despertemos espiritualmente a 
un nuevo Día dispensacional; por eso: “Despiértate tú que 
duermes…”. Tú que duermes en una dispensación que 
ya pasó y que ya está de noche, y está en la hora de la 
medianoche. Despiértate tú que duermes en un reino gentil 
que se encuentra en la hora de la medianoche. Despiértate 
tú que duermes, porque el Reino de Dios se encuentra en 
el tiempo final en la madrugada, la mañana dispensacional 
de ese Reino de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “LA 
ENCRUCIJADA DEL TIEMPO”8, dice:

 10 (9) En el pasado las dispensaciones siempre han 
llegado a su fin y alcanzamos una encrucijada. Hay 

8  56-0115 “La encrucijada del tiempo” (párrs. 10-19, 29-38 en inglés)
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo, aquí en el mensaje donde 
nos detuvimos, en “UNA BRECHA DE VEINTE AÑOS”, dice 
[PÁG. 38]:

 [WSS] 151. Y así fue aconteciendo con cada mensajero: 
Jesucristo dándose al pueblo en la porción que correspondía 
y a través del Mensaje de cada edad, pues Él es la Palabra. 
La Palabra se encarnó en la porción que correspondía en 
cada edad y se dio al pueblo.
 152. Y en este tiempo final el Señor Jesucristo se dará 
al pueblo, y se dará como la Estrella resplandeciente de la 
Mañana.
 153. Tendremos, entonces, para alumbrarnos un nuevo 
amanecer, el comienzo de un nuevo Día dispensacional, 
la Estrella de la Mañana, que señalará que un nuevo Día 
dispensacional está comenzando y que la Luz del Sol de 
Justicia, la Luz del que dijo: “A los que temen mi nombre 
nacerá el Sol de Justicia, y en sus alas (en ese ministerio 
doble que fue mostrado en el Monte de la Transfiguración 
cuando apareció Moisés y Elías con Jesús; en esas alas de 
ese ministerio profético) traerá salud”.

[Rev. José B. Pérez] Y recuerden que lo que traerá en el fin 
del tiempo ese ministerio es: la salud completa de nuestros 
cuerpos; o sea, nos va a dar ese cuerpo eterno y glorificado, 
nos va a transformar, como lo habla…, vamos a leerlo allí, en el 
libro de Los Sellos. En la 352 del libro de Los Sellos, dice:

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá [WSS] «con 
Moisés y Elías» en 
Su plenitud para 
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 269 Él dijo: “Si hubierais conocido a Moisés, a mí me 
hubiereis conocido; porque él es el cual habló de Él: ‘El 
Señor vuestro Dios os levantará profeta como a mí’”. 
¿Captan la idea? ¡Oh, vaya! Vea.
 270 Entonces en Juan 14 Jesús dice: “Cuando Él (el 
Espíritu Santo) sea venido, 
Él os recordará estas cosas, 
¿ven?, os mostrará en el día 
en el cual estáis viviendo. Y 
entonces, otra cosa por la cual 
le conoceréis: Él os mostrará 
cosas que vendrán”, ¿ven?, 
directo otra vez a lo profético 
nuevamente: “Cuando Él venga”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Cuando Él venga nos mostrará 
en qué edad estamos». Y hace una pirámide con la flecha 
hacia allí, de esa oración.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, hay una parte donde 
él dice: página 42, párrafo 345, dice:

 3454 - “227 Mateo 17, muy bien:
 ‘… y después de seis días Jesús toma a Pedro, Santiago 
y Juan… en una alta montaña aparte
 y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro brilló como 
el sol y Sus vestiduras eran blancas como la luz’.

4  Cita 345: SPN60-1204E “La visión de Patmos” - Ver completo en 
el compendio de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo…”, pág. 124
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 228 Y fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó Él mismo 
a la transformación, hacia el Día de Su Venida. […]
 [229] Ellos habían llevado a Jesús a la montaña… o 
Él los había llevado; y Él fue transfigurado ante ellos, 
transformado. Sus vestiduras brillaron como el sol en 
medio de su fuerza y aparecieron con Él Moisés y Elías. 
¿En qué forma viene el Hijo del Hombre ahora? Y primero 
aparecerá, será Moisés y Elías.
 230 Ahora, fíjense, antes que Jesús vuelva a la Tierra… 
Ahora, nos estamos adelantando un poco, pero el Espíritu 
de Elías volverá a la Tierra y tornará los corazones de los 
hijos a los padres. La Biblia lo dice”.

[Rev. José B. Pérez] Y esta Escritura, en estos días vamos 
a ver cómo tiene un cumplimiento, y más adelante tiene otro 
cumplimiento; ya lo van a ver en estos próximos días. O sea, 
porque la Escritura tiene múltiple cumplimiento.
 Y hay una parte también (que también la buscaremos), 
donde él habla de que tiene también esa parte profética…; o 
sea, que cumple, ese significado lo cumple en los diferentes 
tiempos en donde esa Escritura tiene que ser cumplida; pero 
más adelante vemos que también se cumple. Y dirán: “¿Pero 
esa Escritura no se cumplió ya?”. Dios cumpliendo esa Escritura 
en diferentes ángulos; y eso vamos a verlo luego.
 Ya eso el hermano William lo ha hablado; o sea, lo que vamos 
a estar es leyéndolo y mostrándolo en esos ángulos, para tener 
ahí y ver el enfoque que él le está dando a esa Escritura; por 
ejemplo, de Malaquías 4, y todo eso que conlleva esa Escritura.
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oscuridad sobre la gente”. Pero viene la mañana y las 
estrellas deberían dar su luz.
 85 (53) Piensen en la hora horrible a la que se enfrenta 
todo el mundo, piensen en esa horrible oscuridad a la que 
se enfrenta cada persona sin salvación hoy ([JBP] él escribe 
también, refiriéndose a ese párrafo anterior): [WSS] «Venus 
= la Estrella de la Tarde y de la Mañana». Todas las 

naciones, las montañas, las granjas, las casas en las que 
se han gloriado, serán convertidas en polvo, en cenizas 
volcánicas otra vez, en un momento, en un abrir y cerrar 
de ojos.
 86 (54) Pero aquellos que aman al Señor, los que tienen 
la Luz de la Estrella de la Mañana, que tienen puestos 
sus ojos en Él y lejos de las cosas del mundo… Como 
escribió Pablo en su Epístola final antes de abandonar la 
Tierra; estaba agotado, nervioso y cansado. Oh, cuánto 
siento por ese pequeño judío cuando dijo: “Ninguno me 
sea molesto; he peleado la buena batalla, he terminado 
mi carrera, he guardado la fe; y por lo tanto, hay una 
corona de Justicia que el Señor, el Juez justo, me dará en 
aquel día”. Entonces pensó en las estrellas de la mañana 

que venían, y dijo: “No 
solo a mí, sino a todos 
aquellos que aman 
Su Venida” ([JBP] Y 
hace una flecha hacia 
un dibujito de la Piedra 

Angular). ¡Oh! “Alzad vuestras cabezas porque vuestra 
redención está cerca”.
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 [80] (51) “Guarda, ¿qué de la noche?”. ¿Qué va a 
suceder?
 81 Aquí está. Aniquilación total viene para todo el 
mundo; pero antes que acontezca la aniquilación, la 
Iglesia de Jesucristo se irá en el rapto a encontrarse con 
su Señor.
 82 ¿Qué debe hacer la estrella de la mañana? ¿Qué 
hace la estrella tan brillante a esa hora? Es la proximidad 
del sol, ella está reflejando la luz del sol. Las otras estrellas 
parecen apagarse a esa hora.

[JBP] Y él dibuja, de ahí, 
dibuja una flecha hacia 
las edades; o sea, las 
estrellas: que son los siete 
ángeles mensajeros de 
las siete edades. Y dibuja 
hacia la Piedra Angular 
esa flecha desde esa 
oración que terminé de 
leerla. Y sigue diciendo:

 83 (52) Todas las teologías hechas por el hombre, 
todas las indiferencias formales y frías se secarán. Pero 
ese Guarda allá en la torre, con la Estrella de la Mañana 
([JBP] y ahí también señala hacia la Piedra Angular), reflejará 
el verdadero Mensaje del Señor Jesús que viene pronto, 
porque Él es más y más brillante todo el tiempo, a medida 
que el sol empieza a levantar.
 84 Oh, yo diría: “Estrellas de la mañana, levántense 
y brillen para la gloria de Dios, porque se acerca la 
medianoche; la oscuridad está sobre la Tierra y hay densa 
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Bueno, sigue diciendo aquí:

 345 - “[230] La Biblia lo dice. Jesús lo vio aquí, los 
apóstoles lo vieron aquí, el orden de la Venida del Hijo 
del Hombre glorificado. Él será glorificado y volverá. 
La primera cosa, antes que lo vieran, ¿qué era? Elías. 
¿Luego? Moisés; Israel volviendo hacia allá, los 
guardadores de la Ley. Y luego el Hijo del Hombre 
glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve el orden de Su Venida?”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Venida del Hijo del Hombre glorificado».

[JBP] Y también escribe arriba:
[WSS] «Moisés y Elías = la Venida del Reino».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 105 también, el párrafo 911, 
dice [Citas]:

 9115 - “[224] [Moisés] sabía que las Escrituras decían 
que ese era el día y la hora para que sucediera eso, y 
sabía que Dios lo había encontrado en el Pilar de Fuego. 
Y fue con la gente e hizo milagros. Y todo lo que les dijo 
sucedió, hasta traer cosas a existencia. Haciendo las 

5  Cita 911: SPN63-0714M “¿Por qué clamas” ¡Habla!”. Compendio 
de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo…”, pág. 
263
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cosas que solamente Dios puede hacer, enseñando que su 
voz era la Voz de Dios.
 225 Y aquí estaban las circunstancias frente a la gente 
que él estaba guiando llevándolos a la tierra prometida; y 
estaba parado llorando: ‘¿Qué hago?’. […]
 232 ¡Qué lección! ¡Qué lección! ¡Oh!, ¡a esta altura de 
la jornada dónde estamos parados! Miren dónde estamos 
ahora, sí señor. En la Tercera Etapa. Note, estamos aquí a 
la puerta de la Venida del Señor.
 233 Él estaba ungido para este trabajo y todavía estaba 
parado esperando ASÍ DICE EL SEÑOR ([JBP] él escribe): 
[WSS] «Moisés tenía ASÍ DICE EL SEÑOR». Dios ya 

había tenido suficiente de eso, y le dijo: “Ya no llores más. 
¡Habla! Yo te mandé para que le hablaras al pueblo’. […]
 239 Vamos, adelante. ¡Amén! Tenemos un objetivo, y 
eso es la gloria. Vamos a movernos allá, vamos hacia la 
tierra prometida. ‘Todas las cosas son posibles para el 
que cree’”.

[JBP] Y él escribe en “tierra prometida”, cuando dice ahí: [WMB] 
“Todas las cosas son posibles para el que cree”, escribe: [WSS] 
«Milenio».
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él dice que [WMB] “es donde más oscuro está, y luego viene la 
mañana”. Dice:

 79 (50) Poco antes del amanecer siempre hay una 
gran luz en los cielos, y es 
la estrella de la mañana 
[WSS] «la Estrella de la 
Mañana»; cuando uno ve 
la estrella de la mañana 
ponerse más brillante, 

entonces la Tierra se pone más oscura [WSS] «Terremotos, 
guerras, etc.»; la razón por la que es más brillante es 

porque la Tierra está más oscura.
 80 A la Iglesia de estos últimos días, los escogidos, el 
Cuerpo elegido de Cristo, les ha sido prometido por la 
Biblia que Él les daría la Estrella de la Mañana.

[JBP] Y él dibuja la Piedra Angular, 
y la Estrella de David dentro de la 
Piedra Angular; y hace la flecha 
de esa oración hacia ese dibujo. 
Y las Escrituras (para que las 
anoten ahí), escribe:

[WSS] «Apoc 2:28, 22:16, 7:1-
17, 14, 15, 22:6, 22:16, 1:1-3, 
19:1-10, 4:1», son las diferentes 
Escrituras que él coloca ahí en 
ese dibujo, o sea, alrededor.
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que se comieron el árbol son el mismo insecto, solo en 
etapas diferentes. El mismo pecado e incredulidad que se 
empezó a comer a los judíos, diciendo que Jesús no era 
el Cristo, se comió aquel árbol hasta el tronco. El profeta 
lo vio y lloró, pero el Señor dijo: “Yo restauraré, dice el 
Señor, todos los años que comió la oruga, el pulgón y el 
revoltón”.
 76 (49) Por primera vez en 2500 años los judíos están 
regresando a su patria. “Esa generación no pasará, 
hasta que todas estas cosas acontezcan”. Entonces: “Y 
será en los postreros días, dice Dios, derramaré de Mi 
Espíritu sobre Mis hijos e hijas y profetizarán, y mostraré 
maravillas”.
 77 Los enfermos están siendo sanados, grandes obras 
están siendo hechas por el mismo Espíritu que pudo 
decirle a Abraham que Sara se había reído en la tienda 
detrás de Él. Entonces clamamos: “Guarda, ¿Qué de la 
noche?”.
 78 Él dijo: “La noche viene”. Fíjense, la noche, 
primero... La mañana viene, primero. Luego, la noche, 
también.
 79 (50) Poco antes del amanecer siempre hay una gran 
luz en los cielos y es la estrella de la mañana…

[JBP] Hay que ver ahí la traducción, porque viene primero la 
noche y después viene la mañana. Pero también, recuerden 
que es en la tarde donde hay ese cambio de día, para los judíos, 
en donde…
 O sea que hay que verlo de los diferentes puntos de vista; 
porque en la tarde, la luz de ese día termina en la tarde, pero al 
comienzo de ese nuevo día todavía hay luz. Pero también: para 
la mañana, antes de llegar a la mañana, hemos visto que ahí 
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[JBP] Y acá escribe: [WSS] «la Tercera Etapa».
[JBP] Y escribe: [WSS] «¡Habla!».

[JBP] Y arriba, en esa misma página 105, el párrafo que 
continúa de ese mismo extracto, escribe: [WSS] «No clames. 
¡Habla!».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en donde nos 
quedamos, la página 39 del mensaje “EL FUTURO HOGAR”, 
dice [PÁG. 36]:

 271 En una Nueva Tierra los nuevos cielos nunca más 
se ennublarán, cuando esta Tierra esté por venir. El diablo 
será atado… Satanás, él aún está suelto ahora; él es el 
acusador. Pero en la Tierra Nueva él será atado y lanzado 
en el lago de fuego, en este fuego santo.
 272 Entonces, en esta Tierra, vamos ahora a fijarnos en 
eso por unos pocos minutos.

[JBP] Y sigue ahí, hablando ahí de todo lo que será de esa tierra 
nueva.

[Rev. José B. Pérez] Y en este tiempo en el cual estamos 
viviendo… Hay un mensaje aquí que hoy, en esta plática que 
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tendremos hoy, en este estudio bíblico de hoy, que es: “EL 
MISTERIO DEL ORIENTE Y DEL OCCIDENTE”, ahí estaremos 
leyendo algunos extractos, en donde ahí nos muestra la Obra 
que Dios estaría llevando a cabo en el occidente, o sea, en la 
América Latina y el Caribe, cumpliendo la Obra, Su Programa, 
que Él ha estado desarrollando en… a través de todas la 
edades, desde el Día de Pentecostés para acá; en la primera 
edad, segunda edad, tercera edad y así sucesivamente, hasta 
la séptima edad de la Iglesia gentil; y también en la etapa final, 
que es la etapa de la Edad de la Piedra Angular, en donde Dios 
nos estaría mostrando en qué etapa es que se encuentra la 
Iglesia del Señor Jesucristo y en qué edad.
 Recuerden que en la Edad de la Piedra Angular corren siete 
etapas también, consecutivas, y la octava ya es eternidad. O 
sea, es una edad eterna; pero dentro de esa edad corren siete 
etapas, siete escalones, en los cuales cada uno de los hijos de 
Dios estaríamos pasando, hasta llegar a la octava, que es ya 
una etapa de adopción, una etapa en donde todos los que están 
ahí serán adoptados, serán transformados. Por eso él dice: 
[WMB] “Tienes que reconocer tu posición”, y él escribe: 
[WSS] «tu edad».
 O sea, así como es en la parte de toda la Piedra Angular: y 
sería en la Edad de la Piedra Angular que nos encontramos; no 
en la séptima etapa, sino en la Edad de la Piedra Angular. Así 
también, como edad, dentro de la Edad de la Piedra Angular, 
también sería en la etapa ya de adopción; o sea, todo corre 
paralelo. O sea, por eso es que las Escrituras tienen múltiples 
ángulos, múltiples cumplimientos, los cuales, uno tiene que 
verlos todos para así tener el cuadro completo.
 Déjenme ver si les puedo conseguir donde él escribe allí… 
solamente les leeré algo… En la página 26 (creo que es) del 
mensaje “HOY SE HA CUMPLIDO ESTA ESCRITURA”. 
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Dice [“GUARDA, ¿QUÉ DE LA NOCHE?”]:

 [71] (46) ¿Está cansado del pecado? ¿Está cansado de 
procesiones fúnebres, enfermedades e impiedad por todas 
partes? ¿Ha sido la noche larga y angustiosa? “¿Qué de 
la noche, Guarda?”. Él 
dijo: “La mañana viene” 
[WSS] «el Milenio». Vea 
el consuelo.
 72 “Y después la noche”. ¿Qué de la noche? Fíjense 
en qué perfecta armonía estaba Isaías con la Escritura. 
Durante el curso normal de la naturaleza, siempre que 
el sol se acerca consolida las tinieblas y las hace más 
oscuras; antes del amanecer es más oscuro que en 
cualquier otro momento de la noche; ¿por qué? Es la luz 
cuando se acerca que lo hace más oscuro.
 73 (47) Es el acercamiento del Señor Jesús ahora lo 
que trae esta oscuridad sobre la Tierra. Él dijo: “Cuando 
estas cosas comiencen a suceder, alzad vuestras cabezas 
porque vuestra redención está cerca”.
 74 Palestina es una nación, los judíos han regresado 
de todas partes de la Tierra y están asentados allí para 
verlo venir, como Dios dijo que lo harían. “De la higuera 
aprended la parábola, cuando sus ramas se enternecen… 
no pasará esta generación ([JBP] o sea, no terminará, no 
acabará) hasta que todas estas cosas acontezcan”. ¿Qué 
generación? La que vea a la higuera reverdecer. (48) 
Israel siempre ha sido la higuera.
 75 Joel dijo: “Lo que quedó de la oruga comió la 
langosta, lo que quedó de la langosta comió el pulgón; 
y el revoltón comió lo que del pulgón había quedado”. 
Si usted se fija es el mismo gusano, todos los insectos 
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[WMB] “se han entrometido en el laboratorio de Dios” [JBP] y 
él escribe: [WSS] «laboratorio de Dios». Y cuando escribe: 
[WMB] “unos en cenizas atómicas”, escribe: [WSS] «bomba 
atómica, la guerra».

 [70] (45) … el único motivo que tienen, el objetivo, 
es destruir; son inspirados por el ángel de destrucción 
enviado del cielo para inspirar a estos hombres.
 71 (46) Permítanme decir en el Nombre del Señor Jesús, 
el Espíritu Santo ha sido enviado como un Atalaya en la 
torre, mientras el pueblo clama: “¿Qué de la noche?”. 
¿Está usted cansado de esta vida?

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas en la página 160, 
párrafo 1426, dice:

 1426 - “Él es Dios, el ‘Jesucristo’, del Antiguo 
Testamento. Él es ‘Jesucristo hoy’, manifiesto en la carne. 
‘Y Él es Jesucristo para siempre’, en el Espíritu, ‘para 
venir’. ¿Ven? ‘El mismo ayer, hoy, y para siempre”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Su Venida en el Espíritu = Cristo, el Ángel del 
Pacto».

¿Quién vendría? El Espíritu Santo.
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(Vamos a buscarlo acá en el folleto). Que él escribe…
 Por ejemplo, está hablando de que hay grupos… En el 
tiempo de Abraham hubo tres grupos, pero él escribe, la parte, 
por ejemplo, escribe: [WSS] «(pentecostales)» y escribe: 
[WSS] «(branhamitas)». O sea, ya ahí está identificando los 

de esa edad. Aunque el hermano Branham estuvo colocado 
fuera, o sea, en esa brecha, fuera de la Edad de Laodicea, pero 
estaba en la parte del cuello. Porque hay otros lugares (que 
vamos a estar viendo en estos días) donde dice que ninguno 
de los siete mensajeros, ninguno de ellos ministró en el Lugar 
Santísimo; fue en el Lugar Santo. Y al hermano Branham lo 
dejan afuera, ese grupo pentecostal lo deja afuera; o sea que 
está en esa brecha entre la séptima edad y la Edad de la Piedra 
Angular.
 Pero él lo coloca, él lo escribe: [WSS] «(pentecostales)
(branhamitas)». O sea que son identificados esas personas 
como de la séptima edad.
 Y en una ocasión él habló y dijo que los que estaban ahora 
viviendo en este tiempo, que son creyentes fieles del Mensaje 
del hermano Branham, y están allí metidos en Laodicea, él dice: 
[WSS] “O tienen que morir para resucitar, o tienen que subir a la 
Edad de la Piedra Angular y recibir lo que Dios está cumpliendo”, 
recibir al Ángel del Señor Jesucristo: William Soto Santiago, 
y recibir Su Mensaje, y recibir todo el Programa que Dios ha 
estado llevando a cabo, y está llevando a cabo, y llevará a cabo 
en nuestra edad, para prepararse para el rapto; si no, quedarían 
fuera, y no pertenecerían ni a la séptima edad ni tampoco a la 
Edad de la Piedra Angular.
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 No se puede tener una pierna en el Lugar Santo y la otra en 
el Lugar Santísimo; no. Tiene que identificarse ya, o sea, saber 
la posición que usted está viviendo. No puede ser tibio; o es frío 
o es caliente. O sea, tiene que identificarse en el grupo que le 
corresponde. Y si es del grupo de la séptima edad, pues esa 
edad terminó, cerró, y allí lo que está es Satanás en su trono, 
sentado en Laodicea.
 O sea que tenemos que vigilar en este tiempo en dónde 
cada uno de nosotros está ubicado.
 Y él también en alguna ocasión… Todo eso vamos a irlo 
buscando, donde él también habla de los del grupo del hermano 
Branham, que todavía están esperando un sinnúmero de 
promesas; pero él dice que ese grupo vería al final, por lo que 
serían los que estarían entrando raspando, ya para obtener ya 
las promesas que Dios tiene para este tiempo. Las que ellos 
están esperando tienen que enfocarlas y mirarlas en la edad 
correspondiente, y ahí ellos recibirlas.
 Así que en este tiempo podemos decir… Por ejemplo, 
si allí él les dice “branhamitas” a los pentecostales: [WSS] 
«(pentecostales)(branhamitas)», vamos a decir que tendría 
que él decir que los de acá son: “sotistas” o “santiaguistas”, 
sería algo así; porque cada uno se identifica con el mensajero 
de su edad.
 Todo eso vamos a irlo buscando, porque recuerden que la 
Luz, Dios se la va dando al mensajero gradualmente. Por eso es 
que él le decía al hermano Miguel: [WSS] “Mira, Miguel ([JBP] 
creo que fue en un mensaje de Cartagena), chequéate estos 
mensajes; coloca esto aquí, no lo pongas así, quita esto, pon 
esto, porque ya ahora hay más Luz”.
 No podemos quedarnos: “No, yo me quedo con esto 
primero y ya. Con esto nadie me mueve de aquí”. Eso es ser 
negligente con él mismo y con el pueblo. Pastor que haga eso: 
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 68 Observen cuán Escritural fue Isaías cuando dijo: 
“Guarda, ¿qué de la noche?”. Él dijo: “La mañana viene y 
la noche también”. ¿Qué? La mañana viene, pero la noche 
viene antes de la mañana 
([JBP] él escribe): [WSS] 
«Le daré la Estrella 
de la Mañana, el Pilar 
de Fuego. Apoc 2:28, 
22:16». ¿Qué era eso? 
Cualquiera sabe que poco 
antes del amanecer, en las 
mismas horas cuando se 
acerca el día, se vuelve 
más oscuro que nunca.
 69 (45) Oh mis amigos, escuchen al ASÍ DICE EL 
SEÑOR. Si ustedes consideran que yo soy Su siervo, falta 
poco para el amanecer [WSS] «el Reino Milenial», por 

eso es que hay esta horrible oscuridad sobre la Tierra, 
falta poco para la Venida del Señor Jesús. No queda otra 
esperanza sino Su Venida.
 70 Las naciones están en 
contra de las otras naciones 
y se han entrometido en el 
laboratorio de Dios, al punto que 
tienen poder para volverse unos 
a otros en cenizas atómicas. Son 
malos y sin Cristo, no tienen 
nada que ver con religión…
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profetas, cómo han profetizado de este día. Eso haría que 
clamáramos: “Guarda, ¿qué de la noche?”.
 64 El Pentágono no tiene la respuesta, los Estados 
Unidos no tienen la respuesta. Alemania o Rusia, ninguna 
de ellas tiene la respuesta. La ciencia no tiene la respuesta.
 65 (43) ¿Quién tiene la respuesta? ([JBP] él escribe al lado): 

[WSS] «Apoc 10:1-11». El 
Atalaya en la torre tiene la 
respuesta. “Guarda, ¿qué 

de la noche?”. El Espíritu Santo es ese Guarda que está 
aparejando al pueblo y 
dando las advertencias de 
parte de Dios, Él ha sido 
puesto por Atalaya ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «la 
Torre, Atalaya, el Espíritu 
Santo». Vemos a los 
enfermos sanar, los ojos 
ciegos ver, los oídos sordos 
oír, los inválidos caminar, 
el cojo saltar, todos de 
corazón cumpliendo la… 
¿Qué es? Es la Venida del Señor apresurándose.
 66 (44) Todas estas cosas son advertencias; y la gente 
se apresura a ir de continuo a sus fiestas de cerveza, se 
divierten hasta la locura, bailan, comen, beben, y se casan 
y se dan en casamiento, como dijo Dios que sería. No hay 
forma de detenerlos.
 67 Si lo notan, en esta gran edad de la Iglesia, de 
acuerdo a Apocalipsis, capítulo 2, en esta edad actual es 
cuando Él promete dar la Estrella de la Mañana antes de 
Su Venida.
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es un negligente; porque debe andar al compás de la Luz que va 
saliendo, siendo manifestada a través del mensajero, dándole 
esa Luz al pueblo; y a medida…
 Como el sol: sale el sol, y uno no se va a quedar en un 
rinconcito: “No, me gusta este solcito aquí que está saliendo 
tempranito ahora, y no voy a - no quiero más nada; con este 
poquito de luz que tengo, que ha salido, ya con esto me basta”. 
Y se pierde todo el sol y su recorrido todo el día tan hermoso, 
por quedarse en un rinconcito con esa pequeña luz; y le pone 
hojarascas encima, y tapa para que no entre más, sino que 
se queda con el poquito de luz, y trata de mantener la misma 
cantidad de luz, de esa que recibió por la mañana; y mientras 
más se levanta el sol para alumbrar, más él tapa todo, porque 
no quiere recibir más luz.
 ¿Ve? No podemos ser así; sino que tenemos que dejar que 
esos rayos de Luz sigan penetrando, para madurar ese trigo; y 
colocarlo ya frente al Sol, para madurarlo completamente; y así 
recibir las promesas que Dios tiene para nuestro tiempo.
 Hemos estado así, a la ligera, hablando de varios puntos, 
los cuales en estos días podremos seguir buscando todo eso 
para tener un cuadro más claro de lo que Dios está haciendo en 
este tiempo.
 Y como él nos decía en ese mensaje que les estaba leyendo 
al principio de que…, dice:

 [WSS] Opinar es perder el tiempo. Creer es aprovechar 
el tiempo. Entender lo que Dios está haciendo es tener la 
revelación del Cielo.

[JBP] Eso es lo que nos corresponde a cada uno de nosotros 
en este tiempo: CREER. No dudar, sino creer de todo corazón 
lo que Dios está haciendo. Y lo que no entendemos ahora, lo 
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vamos a entender más adelante.
 Ha sido para mí un gran privilegio poder enviarles este 
saludito a todos y cada uno de ustedes, reunidos allá en La 
Hormiga; y ya nos estaremos viendo dentro de unas pocas 
horas, en la actividad de la noche, donde estaremos viendo: 
“EL MISTERIO DEL ORIENTE Y DEL OCCIDENTE”.
 Y de la página que estuvimos leyendo (de la página 38), 
podemos ponerle al tema a esta plática: “RECONOCER LA 
POSICIÓN”; o sea, reconocer la posición en que estamos HOY.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Muchas gracias, 
Marino Arias, por esta oportunidad que me permites de enviarles 
este saludo a todos y cada uno de ustedes.
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[Rev. José B. Pérez] Con eso, el hermano William en algunos 
lugares nos dice que: [WSS] “con eso le levantó, le subió la fe 
a María”7.

 Seguimos aquí en donde nos detuvimos… Estamos en el 
mensaje “GUARDA, ¿QUÉ DE LA NOCHE?”; dice (vamos a 
repetir este párrafo para seguir ahí la secuencia, dice):

 62 (41) Nos damos cuenta nuevamente que en este día, 
antes de la Venida del Señor, estos mismos seres han de 
regresar otra vez 
[WSS] «Elohim, 
Miguel, Gabriel»; 
mientras observamos 
la naturaleza y 
vemos lo que están 
haciendo, me pregunto si muchas de estas señales 
misteriosas son exactamente lo que Jesús dijo que 
acontecería: “Habrá señales en los cielos, en la tierra 
angustias de las gentes, terremotos en diversos lugares y 
los hombres muriendo de problemas cardiacos”. No las 
mujeres sino los hombres. Las mujeres no mueren muy a 
menudo de problemas cardiacos, son los hombres; eso 
cumple lo que Jesús dijo que sería; es exactamente lo que 
Él dijo que sería.
 63 (42) Podríamos continuar por horas con todos los 

7  2003-01-05-1 “El misterio de los Arcángeles Miguel y Gabriel”: 
[WSS] Vean, el Arcángel Gabriel habla palabras positivas para el pueblo 
de Dios: “No hay ninguna cosa imposible para Dios”. Con esas mismas 
palabras le levantó la fe a María, y María dijo: “Hágase conforme a 
Tu Palabra”. Esto fue cuando luego le apareció a la virgen María en el 
mismo capítulo 1 de San Lucas, versos 26 al 38.
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 24 Y despertando José del sueño, hizo como el ángel 
del Señor le había mandado, y recibió a su mujer.
 25 Pero no la conoció hasta que dio a luz a su hijo 
primogénito; y le puso por nombre Jesús.

[Rev. José B. Pérez] Vean cómo José, en él no hubo incredulidad. 
Como tampoco lo hubo con María, porque ella dijo: “Hágase 
conforme a Tu Palabra”; fue como le dijo ella al Ángel, en el 
capítulo 1, verso 38, de San Lucas:

 38 Entonces María dijo: He aquí la sierva del Señor; 
hágase conmigo conforme a tu palabra. Y el ángel se fue 
de su presencia.

[Rev. José B. Pérez] Y fíjense cómo antes ya Él le había dicho 
—antes de esas palabras de María—, el Ángel (en el verso 36) 
le había dicho que su parienta Elisabet… (Hay un lugar donde 
el hermano Branham habla que eran primas-hermanas)6. Dice 
[San Lucas 1]:

 36 Y he aquí tu parienta Elisabet, ella también ha 
concebido hijo en su vejez; y este es el sexto mes para 
ella, la que llamaban estéril;
 37 porque nada hay imposible para Dios.

6  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”: [WMB] Jesús 
entró directamente al agua, hacia él. Esos dos ojos de Juan se hallaron 
con los dos ojos de Jesús. Ellos eran primos en segundo grado, según la 
carne. María y Elisabet eran primas.

TEMA

EL MISTERIO DEL ORIENTE
Y DEL OCCIDENTE

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de septiembre de 1997

(Segunda actividad)
Chinandega, Nicaragua

Viernes, 26 de agosto de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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[Rev. José B. Pérez] Y fíjense cómo esa misma experiencia 
tuvo José, pero en sueño. Y José allí, cuando el Ángel le estuvo 
hablando en sueños… Dice San Mateo, capítulo 1, verso 18:

 18 El nacimiento de Jesucristo fue así: Estando 
desposada María su madre con José, antes que se juntasen 
([JBP] o sea, antes que estuvieran como marido y mujer; estaba 
desposada; dice), se halló que había concebido del Espíritu 
Santo.
 [JBP] O sea, ya aquí, en este relato, ya nos habla de que ya 
el Arcángel Gabriel le había aparecido a María, ya le había dado 
esas buenas nuevas a María; y eso es algo muy importante. 
Dice:
 19 José su marido, como era justo, y no quería 
infamarla, quiso dejarla secretamente.
 20 Y pensando él en esto, he aquí un ángel del Señor 
le apareció en sueños y le dijo: José, hijo de David 
([JBP] o sea, era un descendiente también del rey David), no 
temas recibir a María tu mujer, porque lo que en ella es 
engendrado, del Espíritu Santo es.
 21 Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Jesús, 
porque él salvará a su pueblo de sus pecados.
 [JBP] Vean cómo en las dos apariciones, tanto al sacerdote 
Zacarías como a José, a los dos les dijo el nombre que le 
colocarían a ese hijo que nacería. Dice:
 21 Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Jesús, 
porque él salvará a su pueblo de sus pecados.
 22 Todo esto aconteció para que se cumpliese lo dicho 
por el Señor por medio del profeta, cuando dijo:
 23  He aquí, una virgen concebirá y dará a luz un hijo,
  Y llamarás su nombre Emanuel,
  que traducido es: Dios con nosotros.
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medio de la Iglesia de Jesucristo, en el Día Postrero, al 
final del tiempo, estará en carne humana en medio de la 
Iglesia del Señor Jesucristo…

[Rev. José B. Pérez] Lo mismo que ocurrió en el tiempo en 
donde también se le apareció a José, el esposo de María.

Dice en el capítulo 1, verso 26 [San Lucas]:

 26 Al sexto mes el ángel Gabriel fue enviado por Dios 
a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret,
 ([JBP] O sea, es un Ángel, un Arcángel; dice ahí: “Un Ángel” 
enviado por Dios. Fue enviado por Dios al sacerdote Zacarías 
para darle esas buenas nuevas; y también fue enviado a María, 
que estaba desposada con un varón…). Vamos a leer aquí, 
sigue diciendo:
 27 a una virgen desposada con un varón que se llamaba 
José, de la casa de David; y el nombre de la virgen era 
María.

[Rev. José B. Pérez] Y ahí relata… lo leímos hace poco, esa 
Escritura la pueden luego leer completa; pero vamos a terminar 
aquí lo que empezamos a leer del capítulo 1, verso… vamos 
por el verso 19 (lo leímos, pero vamos a repetirlo) [San Lucas]:

 19 Respondiendo el ángel, le dijo: Yo soy Gabriel, que 
estoy delante de Dios; y he sido enviado a hablarte, y 
darte estas buenas nuevas.
 20 Y ahora quedarás mudo y no podrás hablar, hasta 
el día en que esto se haga, por cuanto no creíste mis 
palabras, las cuales se cumplirán a su tiempo.

ESTUDIO BÍBLICO #232
VIERNES, 26 DE AGOSTO DE 2022

TEMA: EL MISTERIO DEL ORIENTE Y DEL 
OCCIDENTE

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de septiembre de 1997

(Segunda actividad)
Chinandega, Nicaragua

Escritura: San Mateo 24:27 - San Lucas 17:24

[Rev. José B. Pérez] En San Lucas, capítulo 17, verso 24, 
dice:

 24 … como el relámpago que al fulgurar resplandece 
desde un extremo del cielo hasta el otro, así también será 
el Hijo del Hombre en su día.
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[JBP] Y él escribe:
“desde un extremo del cielo”: [WSS] «este - oeste»
“hasta el otro”: [WSS] «oeste - este»
“así también será el Hijo del Hombre en su día”:
[WSS] «7mo milenio».

EL JINETE DEL CABALLO BLANCO
(Reunión de ministros) 
Dr. William Soto Santiago 
Sábado, 11 de agosto de 2012
Buenos Aires, Argentina

¿Habrá otro avivamiento? ¿Habrá otra edad, otro 
tiempo? Solamente hay una etapa, y es la etapa que 
corresponde a la Edad de Oro de la Iglesia, la Edad de 
Adopción, la Edad de Piedra Angular; no hay otro lugar 
donde se pueda llevar a cabo ese avivamiento.
 Vamos a ver… Recuerde que todo eso tiene que 
ocurrir en el Templo espiritual de Cristo, que es la Iglesia 
del Señor Jesucristo. Dice ([JBP] del libro de Citas):

1485 - “Y solo recuerden, (del occidente, o sea) del 
oeste vendrá un Jinete en un caballo blanco. Cabalgaremos 
esta senda otra vez. Eso es correcto. Tan pronto como 
estemos listos. ¿Ven ustedes? Es una promesa”.

[Rev. José B. Pérez] Y él en el libro de Citas, que es la página 
166 (de donde él leyó ese extracto, del mensaje “El único lugar 
provisto por Dios para adorar”), ahí él escribe al lado: [WSS] 
«El oeste: Vendrá un Jinete en un caballo blanco» ([JBP] 
para colocar ese pedacito que él escribió, colocarlo ahí también 
en ese extracto).
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a leer de nuevo aquí, porque es muy importante. (Este es un 
tomo grueso, es del Tomo 80, página 332). Dice:

EL ÁNGEL DEL SEÑOR JESUCRISTO,
UN GRAN PROFETA DISPENSACIONAL
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 22 de abril de 2005
Carapicuíba, San Pablo, Brasil
 Ahora, encontramos que Moisés era un profeta 
dispensacional. Los profetas dispensacionales tienen 
ciertos privilegios delante de Dios. Moisés hablaba con 
Dios cara a cara. Dios en Su Ángel, el Ángel de Jehová, se 
manifestaba en Moisés.
 Y ahora, en el Nuevo Testamento encontramos que 
Cristo dice:
 “Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio 
de estas cosas en las iglesias”.
 El Ángel de Jehová, durante todo el trayecto de la 
Iglesia de Jesucristo que ha transcurrido, ha estado en 
medio de la Iglesia de Jesucristo, y se ha manifestado en 
muchísimas ocasiones.
 [JBP] Vea, ahora ¿entienden ahora todo eso de esas 
manifestaciones de ese poderoso Ángel?, el cual ha estado 
ministrando en medio de la Iglesia del Señor; y en unos lugares 
el hermano William decía: [WSS] “y también en el Antiguo 
Testamento”.
 Por cuanto en Él ha estado siempre el Nombre de 
Dios, de la Ciudad de nuestro Dios, y Nombre Nuevo de 
Jesucristo, encontramos que en cualquier ocasión podía 
hablar acerca de ese Nombre.
 Para el Día Postrero, siendo que ese Ángel de Jesucristo 
es un espíritu de profeta, que ha estado profetizando en 
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 18 Dijo Zacarías al ángel: ¿En qué conoceré esto? 
Porque yo soy viejo, y mi mujer es de edad avanzada.
 [JBP] Fíjense cómo él ahí le contesta, pero de una manera 
de incredulidad; lo mismo que hizo allí Sara cuando ella en su 
interior se rio, pero fue - esa risa fue de incredulidad.
 19 Respondiendo el ángel, le dijo: Yo soy Gabriel, que 
estoy delante de Dios [WSS] «Yo Soy»; y he sido enviado 
a hablarte, y darte estas buenas nuevas.

[Rev. José B. Pérez] Y fíjense cómo él allí le va a decir al sacerdote 
Zacarías lo que iba a ocurrir con su esposa Elisabet, y quién era 
ese niño que iba a nacer, y también qué haría ese niño; o sea, 
le estaba mostrando quién era; o sea, le estaba mostrando el 
ministerio que iba a venir sobre ese niño, y también le estaba 
mostrando la labor que estaría llevando a cabo ese profeta.
 O sea, vino con ese Mensaje a donde Zacarías, vino de la 
presencia de Dios, y vino a traerle esas buenas nuevas; y era 
el que tenía el Nombre, porque el Nombre está en Su Ángel 
[Éxodo 23:20-21].
 Es como nos dice allí en el mensaje “EL ÁNGEL DEL SEÑOR 
JESUCRISTO, UN GRAN PROFETA DISPENSACIONAL”. 
Este lo habíamos leído ya en una ocasión, y este extracto lo voy 
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

Si es una promesa, eso se va a cumplir. “Habrá otro 
recorrido”, dice en algunos lugares el reverendo William 
Branham.

Y ahora, eso será la Tercera Etapa; en la Tercera Etapa 
es que se cumplirá esa promesa. Y será en el oeste, el 
occidente, continente americano. Y tiene que ser en la 
Iglesia del Señor Jesucristo, que es el Templo espiritual 
de Cristo.

¿Y dónde fue la manifestación grande en el templo 
allá entre los hebreos? En el tiempo de Moisés era en el 
lugar santísimo, sobre el propiciatorio, en medio de los 
dos querubines de oro, donde estaba la presencia de Dios.

En el tiempo del rey Salomón también era en el lugar 
santísimo, en medio de los dos querubines de oro, y 
donde también estaban dos querubines de madera de olivo 
cubiertos de oro, gigantes, cubriendo el arca del pacto, y 
juntamente cubriendo los dos querubines de oro.
 ([JBP] O sea, estaban por encima de esos dos querubines 
de oro, estos que eran de madera de olivo cubiertos de oro; 
estaban cubriendo esos dos que estaban ahí encima del arca 
del pacto).
 (…) ¿Qué está haciendo usted? Yo estoy trabajando 
en pro de ese proyecto, estoy trabajando en pro de todo 
aquello que tiene que ver con la Visión de la Carpa, que 
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tiene que ver con la Tercera Etapa, que tiene que ver con 
el Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, que tiene 
que ver con la resurrección de los muertos en Cristo y la 
transformación de los vivos, el rapto de la Iglesia, la Cena 
de las Bodas del Cordero. ¿Ve? Esos son los negocios del 
Padre para la Iglesia del Señor Jesucristo en este tiempo 
final, estar trabajando en esos negocios.

Y el que no esté trabajando, y critique a los que están 
trabajando, se busca un problema grande con Dios; se 
encontrará como Datán y Coré y Abiram (todos ellos), 
tratando de interrumpir el Programa que Dios tenía para 
aquel tiempo. Por lo tanto, lo correcto es estar trabajando 
en el Programa de Dios para el tiempo en que a uno le toca 
vivir.

(…) Cuando el hermano Branham quiso hacer esa 
conexión con Norteamérica y los judíos, le fue prohibido: 
tenía el ministerio de Elías para la cuarta ocasión; y es 
para la quinta ocasión.

Por lo tanto, el cumplimiento de la Visión de la Carpa 
estará ligado al ministerio de Elías, el ministerio de Moisés 
y el ministerio de Jesús.

Será el Espíritu Santo viniendo en el Día Postrero, 
en el poder de la Palabra prometida para el Día Postrero, 
cabalgando en el Día Postrero en medio de la Iglesia del 
Señor Jesucristo; y con lo que ya ustedes vieron también, 
estuvieron viendo, yo creo que tenemos un cuadro claro 
del por qué trabajar en la Obra del Señor en este tiempo, y 
el por qué estar esperando ver que se levante en medio de 
la Iglesia del Señor una Gran Carpa Catedral.

¡Ya está profetizada!
(…) Por lo tanto, estamos en el tiempo correcto para que 

en algún país surja la Visión de la Carpa hecha realidad. Y 
eso será una señal grande, una señal más grande que el arca 
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 Pero fíjense aquí cómo ese Ángel poderoso viene con un 
Mensaje, viene para dar a conocer las cosas que Dios estaría 
realizando en esas encrucijadas del tiempo; que son esas 
dispensaciones, que se entrelazan una con la otra.

 Y nos dice allí en San Lucas, capítulo 1, verso 8 en 
adelante:

 8 Aconteció que ejerciendo Zacarías el sacerdocio 
delante de Dios según el orden de su clase,
 9 conforme a la costumbre del sacerdocio, le tocó en 
suerte ofrecer el incienso, entrando en el santuario del 
Señor.
 10 Y toda la multitud del pueblo estaba fuera orando a 
la hora del incienso.
 11 Y se le apareció un ángel del Señor puesto en pie a 
la derecha del altar del incienso.
 12 Y se turbó Zacarías al verle, y le sobrecogió temor.
 13 Pero el ángel le dijo: Zacarías, no temas; porque tu 
oración ha sido oída, y tu mujer Elisabet te dará a luz un 
hijo, y llamarás su nombre Juan.
 14 Y tendrás gozo y alegría, y muchos se regocijarán de 
su nacimiento;
 15 porque será grande delante de Dios. No beberá 
vino ni sidra, y será lleno del Espíritu Santo, aun desde el 
vientre de su madre.
 16 Y hará que muchos de los hijos de Israel se conviertan 
al Señor Dios de ellos.
 17 E irá delante de él con el espíritu y el poder de Elías, 
para hacer volver los corazones de los padres a los hijos, y 
de los rebeldes a la prudencia de los justos, para preparar 
al Señor un pueblo bien dispuesto.
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[Rev. José B. Pérez] Y él allí hace referencia al libro del 
Compendio de “ÁNGELES”4, en la página 2 (y eso lo leímos 
hace poco)5, donde él dice allí, de ese Ángel… porque él habla 
algo allí… Primero dice acá que es [WMB] “ese Ángel grande”; 
pero si usted se fija acá que él dice que:

 … ángeles menores pueden llegar. Por ejemplo, el que 
viene a mí y me visita es un ángel menor.

[JBP] Pero este, al cual él se refiere ahí: [WMB] “ese Ángel 
grande y poderoso parado allí”, él allí muestra que es Gabriel; 
porque él dice:

 Pero cuando vemos bajar a Gabriel, algo grande está 
en camino. Gabriel anunció la Primera Venida de Jesús, 
y Él anunciará la Segunda Venida de Jesús. Él tocará la 
Trompeta, los muertos en Cristo resucitarán. Gabriel, el 
gran Arcángel de Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Gran Voz de Trompeta la toca 
Gabriel, el Varón de Dios, el Ángel del Señor Jesucristo».

[Rev. José B. Pérez] O sea, este poderoso Ángel, nos dice allí el 
reverendo William Branham que siempre en las encrucijadas del 
tiempo, o de los tiempos…, las cuales son —esas encrucijadas— 
los cambios de dispensaciones, que son siete encrucijadas… 
(que ya más adelante vamos a leerlas, vamos a ver cómo nos 
dice allí el reverendo William Branham en este mismo mensaje).

4  Compendio de “ÁNGELES”, pág. 2 - 50-0115 “¿Creéis esto?”
5  Estudio “Gabriel y Su Mensaje”, 2022/ago/27 (sábado), pág. 9 del (f)
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de Noé. ¿Por qué? Porque ese tiene que ver con fe de rapto 
la manifestación del Ángel del Pacto en el cumplimiento 
de la Visión de la Gran Carpa Catedral, la manifestación 
de la Columna de Fuego, la manifestación del Ángel que 
acompañaba al reverendo William Branham; y muchas 
otras cosas que están prometidas para ser cumplidas 
cuando La Gran Carpa Catedral (que el reverendo William 
Branham vio) sea una realidad en medio de la Iglesia del 
Señor Jesucristo en el oeste.

En el oeste se cumplirá lo que fue prometido, y ahí 
será la conexión con el este; porque lo que está más cerca 
del este ¿qué es? El oeste.

Usted, si está en el oeste y mira hacia el este y mira 
hacia el Pacífico, está mirando hacia el este…

[JBP] Y ustedes recuerdan que el recorrido del sol (cuando 
estuvimos leyendo hace un tiempo atrás)1, de que el sol 
regresaba por otro lugar; o sea, el recorrido no regresa otra 
vez… El sol, cuando usted mira hacia allá, no mira hacia el 
territorio ahí…; digamos que mira para allá y mira España, o 
mira por encima del Atlántico.
 Aquí está diciendo, fíjense allí, que él está colocándose y 
mirando por encima del Pacífico; y ahí está hablando ya algo 
más de lo que hablamos aquel día, y lo anexamos; y todo eso, 
vamos formando ese cuadro de cómo es el Evangelio.
 Así como Pedro y Pablo trajeron el Evangelio a los gentiles, 
el ministerio de Moisés y Elías lo llevan a los hebreos; y el 
rapto acontecerá. Eso está en Edades (para que lo tengan allí 
también) [Las Edades, pág. 30, párr. 109].

1  Continuación del Estudio Bíblico #204, 2022/may/21 (sábado), 
pág. 9 del (f), pág. 119 del (T2)
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[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

Usted, si está en el oeste y mira hacia el este y mira 
hacia el Pacífico, está mirando hacia el este, está mirando 
hacia China, Japón, Rusia, todos esos sitios, aunque no 
los vea; pero lo que está al otro lado del mar Pacífico, del 
océano Pacífico, es el este.

Así que ya sabemos que algo grande está moviéndose 
en el Programa Divino, y que somos bienaventurados en 
tener parte en los trabajos correspondientes al Día Postrero 
en el Cuerpo Místico de Cristo nuestro Salvador.

¿Dónde brillará la Luz? Dice que en el oeste, dijo el 
reverendo William Branham. Ya en el este brilló dos mil 
años atrás, ahora es en el oeste; y de ahí es que va la Luz 
después para el este, y entonces ellos van a ver la Luz.

EL ESPÍRITU DE ELÍAS RECORRIENDO
EL CAMINO MINISTERIAL POR QUINTA VEZ
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de diciembre de 2013
Cayey, Puerto Rico
 Ahí tenemos lo que vio el precursor de la Segunda 
Venida de Cristo, eso es lo que pasará en este tiempo 
final; y eso será bajo el ministerio de Elías, en la quinta 
manifestación del ministerio de Elías.
 Todo está preparado en el Programa Divino; y así 
como Eliseo vino con una doble porción, el quinto Elías 
aparecerá, vendrá, con una doble porción; así como Eliseo 
vino con una doble porción.
 Por lo tanto, Israel, está esperando la venida de Elías, 
y pronto va a ser cumplida esa promesa de Malaquías, 
capítulo 4, donde dice [verso 5]: “He aquí, yo os envío el 
profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande y 
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[WSS] «Los platillos voladores. Elohim, Miguel y Gabriel 
regresan antes de la Venida del Señor. Y la resurrección 
de los muertos y la transformación de los que vivimos».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA ENCRUCIJADA DEL 
TIEMPO”3, fíjense aquí algo muy importante; dice (página 9):

 83 (81) La Santidad de Dios no puede soportar la 
maldad del mundo, pero antes de que las cosas lleguen 
a la encrucijada, Él envía la destellante luz roja de 
advertencia; no solamente eso, sino que Dios destruyó a 
Sodoma y a Gomorra, pero antes también envió Ángeles a 
la Tierra, que se confundieron entre los hombres.
 84 (82) Antes del tiempo del fin Dios prometió que 
enviaría Ángeles, y los estamos viendo, vienen con 
Mensajes del Dios Todopoderoso, la encrucijada del 
tiempo. No hace más de 
tres semanas vi a ese Ángel 
grande y poderoso parado 
allí, Aquel que siempre 
ha estado conmigo desde 
que era niño y del que 
he hablado. Yo no soy un 
fanático y ustedes saben eso, sino que es para cumplir las 
Escrituras.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el Ángel».

3  56-0115 “La encrucijada del tiempo” (párrs. 83-84 en inglés)
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 57 “Yo recordaré Mi promesa y haré que se cumpla”.
 Sara se rio en la tienda detrás de Él.
 58 Y con Su espalda hacia la tienda, Él dijo: “¿Por qué 
se rio Sara?”.
 59 Sara salió y dijo: “No me reí”. Porque estaba 
asustada.
 60 (40) ¿Qué clase de Hombre era ese? Me pregunto: 
¿Qué clase de 
Atalaya estaba 
en la torre en 
ese entonces? 
[WSS] «Atalaya». 
“¿Qué tipo de Personaje es este que está con nosotros, 
con Su espalda hacia mí, y todavía así sabe que yo me reí 
en la tienda?”. Recuerden, Él era el Atalaya.
 61 Se volteó y dijo: “Sí te reíste”. Ella se asustó.
 62 (41) Nos damos cuenta nuevamente que en este 
día, antes de la 
Venida del Señor, 
estos mismos seres 
han de regresar 
otra vez; mientras 
observamos la 
naturaleza y vemos lo que están haciendo, me pregunto 
si muchas de estas señales misteriosas son exactamente 
lo que Jesús dijo que acontecería.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elohim, Miguel y Gabriel».

[JBP] Y al frente de este mensaje, refiriéndose a esa página, él 
escribe allí:
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terrible”. Dice: “No sea que yo venga y con destrucción 
hiera la Tierra”. Capítulo 4 de Malaquías.
 Y eso va a traer un despertamiento, un avivamiento 
grande, en medio de los judíos, en medio de los hebreos.
 Esa bendición saldrá de en medio de la Iglesia del Señor 
Jesucristo, de ahí saldrá el espíritu de Elías ministrando 
por quinta ocasión; pues cuando lo vimos la última vez 
fue por cuarta ocasión en medio del cristianismo.
 ([JBP] Lo que yo les decía en el saludo de hoy: que 
Malaquías 4, en…, muchas veces él lo refería al cuarto Elías; 
y fíjense aquí cómo él lo coloca, y muestra que ese ministerio 
de Elías lo envía antes del día grande y terrible de Jehová, y lo 
coloca como el ministerio de Elías en su quinta manifestación. 
¿Ve? Las Escrituras tienen múltiples cumplimientos).
 Por lo tanto, vamos a tener en medio del cristianismo 
nuevamente el ministerio de Elías por quinta ocasión, con 
una doble porción, recorriendo el camino ministerial por 
quinta ocasión; y eso cumplirá lo que dijo el reverendo 
William Branham: “Del occidente vendrá un Jinete en un 
caballo blanco; recorreremos esta senda una vez más”.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DOLORES DE PARTO”2, 
en la página 19. (Este mensaje fue predicado el 24 de enero de 
1965; lo predicó en Phoenix, Arizona). Dice (página 19 abajo):

 111 Moisés no podía traer el Mensaje de Noé. Tampoco 
podía Jesús traer el Mensaje de Noé, porque era otra edad. 
Y la vieja simiente era Vida, pero sirvió su propósito y 
estaba ya muerta y había partido. La transformación de 
lo viejo a lo nuevo, donde estaba la Vida, pero ¿qué estaba 
preocupando a la gente?, ¿qué les preocupa aún hoy?

2  SPN65-0124 “Dolores de parto”, pág. 17, párrs. 111-112
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 112 No estamos edificando un muro, como comenzamos 
con el Mensaje de Lutero, continuando en línea recta o 
Mensaje pentecostal. Derecho. Estamos doblando una 
esquina. Estamos edificando un edificio. La Palabra de 
Dios es el plano. Cualquiera puede tirar una línea recta, 
pero es necesario un albañil para doblar una esquina. Es 
necesario el poder de Dios para hacer eso. Es necesario 
un ungido del Cielo, para ser enviado para hacer eso. Así 
ha sido en toda edad.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Un albañil (profeta) para doblar una esquina».

[JBP] Y eso ocurrió en una forma sencilla: cuando él mandó a 
decirle al pueblo que cesaran los bautismos, algo que pertenecía 
a la Dispensación de la Gracia. Y ese cambio de dispensación 
tan marcado que fue allí, vean cómo también hubo allí un cruce 
o un paso de esa Palabra que fue pronunciada por el profeta 
dispensacional, y fue hablada por - ya una persona que estaba 
dentro, en ese momento ya entrando a una nueva dispensación, 
ya siendo marcado con esa directriz.
 O sea, todo lo que ocurrió en esos días finales del 2018 y 
principios del 2019, debemos de repasarlo y buscar bien cómo 
Dios marcó allí…, ya estableciendo un comienzo por completo 
de una nueva dispensación. Porque no puede…
 Fíjense dónde dice…, creo que es aquí mismo, en este 
mensaje, que él escribe… Eso lo vamos a ver yo creo que en 
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Jesucristo. Él dijo: “Yo soy la Estrella resplandeciente de 
la Mañana”.
 150. ¿Y cómo se dará Él a nosotros en esta brecha en 
la cual estamos nosotros viviendo por aproximadamente 
veinte años? Él teniendo las siete estrellas en Su mano, en 
las edades de la Iglesia gentil, Él se dio a través de cada 
mensajero de la Iglesia gentil, se dio al pueblo, se dio a 
través del Mensaje de esa edad y a través del mensajero 
de esa edad; por eso decía el apóstol San Pablo, primer 
mensajero de la Iglesia gentil: “No vivo ya yo, vive Cristo 
en mí”. Por eso lo que él hablaba, él decía: “Esto no lo 
digo yo, sino el Señor”.
 151. Y así fue aconteciendo con cada mensajero: 
Jesucristo dándose al pueblo en la porción que correspondía 
y a través del Mensaje de cada edad, pues Él es la Palabra. 
La Palabra se encarnó en la porción que correspondía en 
cada edad y se dio al pueblo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “GUARDA, ¿QUÉ DE LA 
NOCHE?”2 nos dice el reverendo William Branham:

 56 (39) ¡Oh, qué Mensaje 
del Ángel de Dios en 
este día. Él cumplirá Su 
Promesa! ([JBP] él escribe 
allí): [WSS] «Ángel». Ni toda 
la incredulidad del mundo, 
los incrédulos, gnósticos, 
infieles y escépticos, podrán hacer que el poder de Dios 
pierda Su efecto. Sucederá de todas maneras.

2  58-1130 “Guarda, ¿qué de la noche?” (párrs. 56-86 en inglés)
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UNA BRECHA DE VEINTE AÑOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo,17 de marzo de 1985
Cayey, Puerto Rico
 148. Cuando el tiempo ya no es más para una dispensación 
que ya pasó, y para una generación que ya pasó, y para un 
reino que ya pasó, se comienza esa brecha para un reino 
que está siendo introducido, para una dispensación que 
está siendo introducida, y para un Nombre de Dios que 
está siendo introducido, el cual será usado en esa nueva 
dispensación que estará comenzando; lo cual para el 
pueblo será la revelación más grande que se pueda recibir 
en esa brecha de tiempo conforme al Programa Divino.
 149. Ha estado un silencio siendo guardado en el 
Cielo por casi veinte años, desde que partió el último 
profeta mensajero de la última edad de la Iglesia gentil. 
Pensábamos que cuando él se fue todo había terminado…

[JBP] Y fíjense algo muy importante: que aquí nuestro hermano 
William nos está hablando de un silencio en el Cielo; pero 
ustedes recuerdan que en el 2009 él allí habló y dijo que ese 
silencio todavía no había comenzado.
 Y ustedes pueden ver cómo las Escrituras (como leímos 
el domingo)1 tienen múltiple cumplimiento y también tienen 
múltiple revelación. Por eso, eso tenemos que verlo en la forma 
y en el lugar donde el profeta lo está enfocando. Dice:

 [WSS] … pero entramos a una brecha; y para esa brecha 
el Señor Jesucristo dijo: “Yo les daré, ya no una estrella, 
un mensajero de las edades del pasado, sino les daré la 
Estrella resplandeciente de la Mañana”, el cual es el Señor 

1  Estudio Bíblico #233 2022/ago/28 (domingo), pág. 29 del (f)
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este mismo… (No lo tenía anotado aquí, pero ya que lo…). 
Miren lo que escribe él aquí, en la página 10 de este mensaje 
“DOLORES DE PARTO”, dice [PÁG. 9]:

 [59] Y la ley era la Palabra de Dios en forma de Simiente. 
Pero cuando la Palabra se hizo carne y llegó a ser: no ley, 
sino ¡gracia! Ahora, la ley y la gracia no pueden existir 
al mismo tiempo; porque la gracia está muy por encima 
de la ley; la ley ni siquiera aparece en el cuadro. Y por 
lo tanto, fue tan duro para los fariseos el morir a su ley 
de manera que pudiera nacer la gracia; pero debe irse. 
Ambas leyes no pueden existir al mismo tiempo.

[JBP] Y fíjense que pocos meses después Dios se lo lleva.

Y él escribe atrás: [WSS] «La Ley y la Gracia no pueden 
existir al mismo tiempo», como la Dispensación del Reino no 
puede existir al mismo tiempo que la Dispensación de la Gracia.

Sigue diciendo en la página 20, dice [PÁG. 17]:

 [112] Y en la edad del profeta, la Palabra del Señor 
viene a través de esos profetas, y ellos doblaron aquellas 
esquinas, lo hicieron diferente. Pero los edificadores 
querían edificar un muro. No es un muro, es un edificio, 
un Edificio de Dios.
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “RECONOCIENDO 
EL DÍA Y SU MENSAJE”3, dice ahí un lugar… Vamos a ver 
la página 16. Este fue predicado el 26 de julio de 1964 por el 
reverendo William Branham, dice:

 77 Para que sus profetas les puedan ser revelados en 
estos últimos días; no se puede hacer por medio de la 
Fiesta de las Trompetas.
 78 Hablando por medio de Oseas, Él dijo a Israel: “Yo 
los he cortado”. En otras palabras, Él dijo: “Yo los he 
separado, por medio de los profetas”. De esta manera 
Dios reclama a Su pueblo. Él los separó de entre el resto 
de las naciones. ¿Con qué? Con Su Espada de dos filos, 
Su Palabra. Él separó a Su nación de entre las naciones 
por medio de los profetas, Su Palabra vindicada.
 Así también Él ha separado a Su Novia de entre las 
denominaciones con Su 
Palabra [WSS] «Elías». Fue 
prometido en Malaquías, 
capítulo 4, que sucedería en 
los últimos días ([JBP] Mira 
cómo usa también la Escritura de Malaquías capítulo 4, y se 
identifica también). ¡Separó a Su Novia, la cortó de entre las 
demás iglesias!
 79 Como con los profetas cuando separó a Israel: 
“Sepárense de los demás”.
 Cuando ellos quisieron ser como los demás, vinieron 
al profeta Samuel. Y él les dijo: “¿Ha habido ocasión 
cuando tomé su dinero? ¿Les he dicho alguna cosa en el 
Nombre de Jehová que no ha llegado a suceder?”.

3 SPN64-0726M “Reconociendo Tu Día y su Mensaje”, pág. 15, párrs. 
77-80

Martes, 30 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

La Estrella de la Mañana
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos.
 Hoy martes, 30 de agosto de este año 2022, le agradecemos 
a nuestro Padre celestial que nos haya enviado a Su Ángel 
Mensajero: William Soto Santiago. Llevamos ya unos tres años 
con cinco meses, conforme al calendario gentil, de la fecha en 
que Dios se llevó de este planeta Tierra, en su cuerpo terrenal, 
a nuestro amado hermano William Soto Santiago.
 Estamos en un tiempo muy pero que muy importante, en 
donde Dios está preparando a Su Iglesia por medio de la Palabra, 
del Mensaje, para estar listos para nuestra transformación.
 Quiero leerles aquí unos extractos en el mensaje “UNA 
BRECHA DE VEINTE AÑOS”; lo cual está en un tomo junto 
con el de “EL VERBO HECHO CARNE” y también “FRENTE 
AL JORDÁN”; es un tomo que se preparó acá en Puerto Rico, 
y está en el TOMO 47. Y de ese tomo voy a leerles aquí en la 
página 37 de este mensaje. Dice nuestro apreciado hermano 
William Soto Santiago:
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 Le respondieron: “No, tú dices la verdad; pero de 
todas maneras queremos un rey”.
 80 Así mismo han hecho las iglesias. Ellos dicen: “¡Oh, 
nosotros creemos la Palabra! Está bien la Palabra, pero 
debemos hacerlo de esta manera”. A mí no me importa lo 
que ellos digan, ¡la Palabra es infalible!
 Están esperando. Él los ha cortado, por medio de Sus 
profetas.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Dios corta, separa a Su pueblo, por medio de 
profeta. Dios los reclama por medio de profeta».

[JBP] O sea, hace la separación por medio de profeta, y 
también los reclama por medio de profeta. Es la manera que 
Dios siempre ha hecho y hará; Dios no puede cambiar Su 
manera. Los hombres, los seres humanos, son Sus socios, Sus 
embajadores.

Sigue diciendo también aquí en el mensaje… En el mismo que 
leímos, “DOLORES DE PARTO”, pero en la página 27, dice 
[PÁG. 24]:

 172 En la iglesia del mundo hoy, hay dos sistemas 
trabajando. Ahora, oigan con cuidado. Ahora, voy a ver 
si ustedes van a decir “amén” a esto. Hay dos sistemas 
trabajando en la iglesia del mundo hoy. Voy a quitar esto 
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de mi hombro, y entonces he terminado con ello. Todos 
conocemos eso: eso es la Palabra de Dios y el sistema 
denominacional. Ahí están los dos sistemas trabajando. 
Tal como ellos: Jacob y Esaú; uno del Espíritu, y el otro 
de la carne. Y ¿qué es? Esaú y Jacob estaban peleando en 
la matriz de la madre, aun hasta la hora del nacimiento. 
Y así es con los denominacionales y la Palabra, peleando 
uno contra el otro. Lo han estado desde que Lutero 
por primera vez trajo la reforma. Espero que eso sea 
suficientemente sencillo para que ustedes lo entiendan. 
¿Ven?
 173 Estos hombres, si ellos pueden captar esto y salir 
con ello, ellos pueden darle más sentido que yo. Vea, 
traerlo a un lugar donde… Yo tan solo quiero echar esta 
Simiente, pero espero que ellos la traigan a la Vida [WSS] 
«a cumplimiento». Note. ¿Ven?

[JBP] En la parte de atrás, refiriéndose a esa página, miren lo 
que él escribe allí. Escribe: [WSS] «Yo echo [siembro] la 
Simiente [la Palabra]; otro [Moisés y Elías] la trae [la 
cumple] a la vida [la hace realidad]».

TEMA

La Estrella
de la Mañana

Martes, 30 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico
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 174 Note, vea, siempre ha sido así. Esa es la razón por 
lo cual Ella está teniendo dolores de parto, porque hay una 
pelea en su interior.
 175 Hay un Esaú, sencillamente un hombre del mundo, 
muy religioso. Y, ¡oh!, él está muy bien, un muy buen 
individuo, limpio, tan moral como pueda ser, pero él nada 
conoce respecto a ese derecho de nacimiento. Él es nacido 
de esa forma. Él está formado de esa forma.
 176 Y Jacob, no me interesa lo que sea él, él quiere esa 
Primogenitura. Él es espiritual.
 177 Y esos dos están en la matriz de la Iglesia. Hay un 
gran sistema tratando de ser formado, llamado el Concilio 
Mundial de Iglesias. Y desde la matriz de la Iglesia están 
por salir. Marcad mis palabras. El mundo…
 178 La Palabra debe producir la Iglesia-Novia Palabra. 
De ella tiene que venir la Iglesia por parto, una Novia 
para Cristo. Aquellos que durmieron en todas las edades 
formarán esa Novia que surge por la Palabra, por la cual 
ellos salieron, como subiendo desde sus pies a la cabeza. 
Ella sencillamente crece, y más necesita usted, y así 
sucesivamente. Como crece el cuerpo, así crece el Cuerpo 
de Cristo. Y finalmente la Cabeza vendrá a Ella, la Cabeza 
de ella vendrá; ahora, ¿sí notamos por qué está todo ligado 
a la Cabeza? La Cabeza es la que gira, halando.
 179 Pero estos sistemas no crecerán de eso, porque es 
un sistema, y no puede producir. Una cizaña no puede 
producir un montón de trigo. Pero ambos están en el 
mismo campo, regados por la misma agua y por la misma 
luz, por la misma luz solar.
 ([JBP] Todos los sistemas tienen que ser rotos, porque eso 
es denominacionalismo. Eso no va a producir trigo. Cizaña es lo 
que va a producir).
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 Una es la Palabra; una no es la Palabra ([JBP] ¿Ve?). 
Esos dos están peleando. Han estado peleando desde la 
primera reforma, y aún están peleando.
 180 Bueno, no tengo que continuar en eso, ¿verdad? 
Seguramente conocen lo que estoy hablando. Ahí estamos. 
Ahí está vuestro sistema. ¿En qué sistema está usted?
 181 Imagínese ahora, si usted fuera a vivir en aquellos 
días, bajo la sacudida de los profetas de Dios y de la 
Palabra para salir, ¿de qué lado querría estar usted allá 
atrás?
 182 Usted tiene que hacer la misma selección hoy ([JBP] 
lo mismo que está haciendo hoy, haría en ese tiempo). Ella 
se está preparando para dar a luz la Palabra perfecta 
de aquella ocasión, y la Palabra viene para la Novia-
Palabra. Como una… la mujer es parte del hombre, 
sacada de él, así también la Iglesia tendrá que ser una 
Iglesia que mora en la Palabra, toda Palabra de la Biblia; 
no sistemas, dogmas, o nada que se le añada. Tendrá que 
ser una Palabra pura, virgen, sin adulterar.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Novia dará a luz la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “EL 
EVANGELISMO DEL TIEMPO FINAL”4, en la página 45, dice:

4 SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 39 (párrs. 
190-197 en inglés)

La Venida del Hijo del Hombre glorificado 183

hermano Branham decía, que [WMB] “los milagros serían a nivel 
internacional”2; y todo eso lo estaríamos viendo y recibiendo en 
este tiempo final, a los que estarían preparándose para entrar a 
la tierra prometida.
 Así que ha sido una gran bendición que Dios nos haya 
enviado en este tiempo a Su Ángel Mensajero William Soto 
Santiago, con este poderoso Mensaje que ha llamado y ha 
juntado a todos los escogidos de Dios, y nos ha sellado y nos ha 
colocado ese Sello del Dios vivo; y así estamos ya en esta etapa, 
colocados en esta etapa, ya en la parte final del cumplimiento 
de la Venida del Señor con Sus Ángeles.
 O sea, el orden de Su Venida tiene unas etapas, las cuales 
no podemos dejar pasar por alto, y tenemos que recibir Su 
Venida completa, no a mitad.
 Así que estemos con los ojos espirituales bien abiertos, y 
que Dios nos permita entender, nos abra las Escrituras, nos 
abra el entendimiento, para comprender este gran misterio de la 
Venida del Señor, de la Venida del Hijo del Hombre glorificado.
 Que Dios les bendiga, jóvenes, y que Dios les guarde 
hoy domingo, 28 de agosto de este año 2022, y todos los que 
también en otros lugares tienen estudios bíblicos: que Dios 
también les bendiga y les continúe abriendo el entendimiento, 
las Escrituras, para comprender todo este gran misterio de la 
Venida del Hijo del Hombre glorificado.
 “LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE GLORIFICADO”�
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos ustedes, 
jóvenes, allá en la iglesia “Casa de Dios y Puerta del Cielo”, allá 
en Monterrey, Nuevo León, México.
 “LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE GLORIFICADO”�
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.

2  Citas, pág. 50, párr. 436
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Así como la Primera Venida de Cristo vino con el Nombre de 
Redención; en Su Segunda Venida ha venido con el Nombre de 
Reclamación: William; y ya lo conocemos, y ya ese misterio ha 
sido abierto claramente a la Iglesia-Novia del Señor.
 Y en esa parte final, en la parte culminante del Séptimo 
Sello —lo cual culmina en una Gran Carpa Catedral—, 
culminará allí esa parte final del Séptimo Sello, culminará allí 
con la manifestación de los ministerios de Moisés y Elías, los 
cuales traerán todos esos milagros y maravillas, los cuales son 
prometidos por las Sagradas Escrituras de Apocalipsis, capítulo 
11; y todo eso va a culminar en una Gran Carpa Catedral, en 
donde el hermano Branham habla de que los milagros tienen 
lugar para Moisés y Elías.
 O sea que todo eso ya son promesas y profecías que 
corresponden a este fin del tiempo, las cuales debemos de 
identificar, porque tenemos que recibir toda la Venida del Señor 
completa; no podemos recibir la mitad. O sea, la parte final de 
Su Venida es la manifestación de esos ministerios de Moisés y 
Elías en el fin del tiempo, en esa Obra que Él estaría llevando a 
cabo en esa Tercera Etapa al final del Séptimo Sello.
 Así que grandes cosas Dios se prepara para hacer en medio 
de Su Iglesia. Y ya la más grande de todas la está cumpliendo en 
nuestros ojos, lo cual es esa Enseñanza de Carpa, la Enseñanza 
bajo Carpa, la cual estamos recibiendo en estos días finales, los 
cuales nos preparan para entrar a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 Es la promesa de la manifestación de Dios en toda Su 
plenitud en La Gran Carpa Catedral, en donde obtendremos la 
Fe de Rapto, la Fe de Transformación.
 Así que “Jóvenes preparándose para entrar a la tierra 
prometida”, continuemos preparándonos, porque algo grande 
Dios se prepara para hacer ya en forma internacional; como el 
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 190 ¿Qué valor tienen 
las piedras si usted 
no tiene un albañil 
[WSS] «un profeta» 
para labrarlas? Las 
confesiones son piedras. Cuando Pedro hizo su confesión, 
Jesús dijo: “Tú eres Pedro, una piedrecita”. Pero ¿qué 
vale una piedra si no hay un albañil allí para formarla a 
un hijo de Dios? Usted solamente está amontonando un 

montón de piedras [WSS] «para adoptarlas 
en hijos de Dios manifiestos», ([JBP] y él dibuja 
una Estrella de David). ¿Eso es correcto? Eso 
no hace ningún bien. ¿Ve? El agua desgasta 
a la piedra. Vea eso es correcto, eso es la 
gente.
 ¿Qué valen las piedras si usted no tiene 
un verdadero albañil con un 
instrumento bien afilado para 
formarlas en el lugar donde 
encajan en la Casa de Dios? 
Solo quiero preguntarle ¿de 
qué sirven las decisiones?, ¿de 
qué sirve cuando usted pone su 
nombre en el libro? ¿De qué 
sirve venir a la iglesia si el 
albañil no está allí para darles 
forma, y hacerles dejar esto y 

aquello, y cortarles y hacerles de esta manera, 
y cuadrarles y hacerles como cristianos que 
se asientan en la Casa de Dios con las señales 
siguiendo a los creyentes? ([JBP] él escribe): 
[WSS] «Solamente una vez más».
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 191 Ese es el evangelismo del tiempo final: tomar las 
piedras y formarlas. ¿Ven?
 192 ¿Qué valdrían las piedras si usted solamente las 
amontona? Déjenlas yacer donde están, podrían hacer 
algo mejor allá afuera que amontonándolas. Podrían ser 
necesarias ahí fuera, y no hay ninguna ahí afuera. Vea, 
eso es correcto. Una piedra no sirve sin un albañil.

[JBP] O sea, no sirven los hijos de Dios sin un profeta. ¿De qué 
vale tenerlas amontonadas en un sitio si no tienen a un albañil, 
si no tienen a un profeta?

Y él escribe: [WSS] «las piedras – personas».

 193 Jesús considera el carácter, no miembros. ¿Sabe 
eso? Él considera carácteres. Dios siempre ha tratado 
de obtener a un hombre en Su mano. Es todo lo que Él 
necesita, es un hombre; y Él hará Su Obra a través de los 
años. Solo piense, Él solamente pudo hallar a un hombre 
justo en el tiempo de Noé. En el tiempo de Moisés, Él solo 
halló a un hombre justo.

[JBP] Escribe: [WSS] «Dios solo necesita un hombre».
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cuerpo hemos tenido todo ese conocimiento, tanto del Antiguo 
Testamento como del Nuevo Testamento; y también en este 
tiempo final, con la Venida de este Ángel Fuerte, con la Venida 
de este poderoso Arcángel, trayéndonos esta revelación, la 
cual fue también mostrada en la Primera Venida de Cristo, fue 
mostrado también cómo iba a ser el orden de Su Venida en Su 
Primera Venida.
 Allí el Arcángel Gabriel le trajo a María esa poderosa 
revelación, y le trajo también el Nombre; porque el Nombre está 
en el Ángel.
 Y en el Día Postrero (como era paralelo en todo), en el Día 
Postrero ese Ángel trajo el Nombre; se hizo carne en la persona 
de William Soto Santiago, y ahí trajo el Nombre. O sea: “Mi 
Nombre está en Él” [Éxodo 23:20-21].
 Y por medio de ese poderoso Arcángel ha traído toda esta 
revelación: del Nombre, y la revelación que nos daría, como dijo 
en esas palabras que habló cuando Dios le permitió regresar, 
y dijo: [WSS] “Ha sido para mí un privilegio haber traído este 
Mensaje de Piedra Angular, que llama y junta a los escogidos, y 
que prepara a la Iglesia-Novia para ser transformada y raptada”1. 
O sea que la Venida de este Ángel Fuerte, la Venida de este 
poderoso Arcángel a la Iglesia era con un propósito.
 Allí, a la virgen María, le habló de cómo sería la Venida 
del Señor en Su Primera Venida; y acá nos habló de ese gran 
misterio de la Venida del Señor, la cual el reverendo William 
Branham, en la página 42 del libro de Citas, párrafo 345, nos 
relata allí el orden de la Venida del Hijo del Hombre glorificado: 
vieron a Jesús, y también vieron a Moisés y Elías.
 O sea, el Séptimo Sello es un misterio muy pero que muy 
grande, y a la misma vez Dios lo cumple en una forma sencilla. 

1  Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. 08:25 a.m. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
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era diferente a los demás, el cual arrebató al reverendo William 
Branham allí en la constelación de ángeles, que esos ángeles le 
aparecieron al reverendo William Branham el 28 de febrero del 
63.
 Ese ministerio de ese Ángel, el cual se hizo carne en este 
planeta Tierra, y también a través de Él se cumplió la Venida 
del Señor, la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; lo 
cual lo conocimos por el nombre de William Soto Santiago, el 
cumplimiento de Su Venida; el cual trajo todo ese conocimiento; 
en donde vimos también allí, además de todas las profecías en 
el Antiguo Testamento y en el Nuevo Testamento, por medio 
de los apóstoles, San Pablo, el reverendo William Branham, y 
también por este poderoso Ángel y Arcángel…; el cual trajo el 
cumplimiento de Su Venida y trajo todo el conocimiento de esas 
promesas, de esas profecías, y nos habló más claramente de 
toda esa revelación que estaría recibiendo la Iglesia-Novia en el 
fin del siglo.
 Todas esas promesas él las dio a conocer, y tenemos todos 
los mensajes; y estamos repasando todos esos mensajes, los 
cuales, alrededor de toda esa Palabra, toda esa revelación que 
trajo, es que pronto vamos a ser transformados.
 Alrededor de toda esa Palabra que nos trajo, luego de esa 
manifestación en carne humana, el cual comenzó su ministerio 
allí en el 1963…; ya, aunque un poquito antes ya predicaba, pero 
en el 63 ya él nos habló de que ese Ángel cuando vino a este 
planeta Tierra en carne (luego de haber nacido, por supuesto, 
y haber tenido su trayectoria de niño, de joven), y luego ahí 
comenzó ese ministerio, lo cual cumplió el Séptimo Sello. Y 
en todo lo que nos habló, nos habló de todas esas profecías, 
nos habló de todas las promesas, y nos habló también de esos 
requisitos.
 O sea que para entrar a la tierra prometida del nuevo 
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 194 Miren a Sansón. Vea, Dios solo puede usar lo que 
usted le rinde a Él. Sansón fue un hombre grande y fuerte, 
él tenía mucha fuerza. Sansón rindió su fuerza a Dios, 
pero él no le daría su corazón; él le dio su corazón a 
Dalila. ¿Ve? Y eso es la manera con la gente hoy ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «Dios usa lo que usted le rinde». Oh, 

hermanos, ellos harán el esfuerzo de pagar sus deudas, y 
cosas de ese estilo, y edificarán una denominación más 
grande y etcétera; pero cuando se trata de dar su corazón, 
ellos no lo harán. Eso es correcto. ¿Qué vale?
 195 Pedro tenía una espada, él sacó esa espada, e iba a 
cortar las orejas del sumo sacerdote, y cosas de ese estilo, 
él lo hizo. Pero cuando se trató del valor de un verdadero 
cristiano, él no lo tenía. Él retrocedió y lo negó. ¿Es eso 
correcto? Él podría cortar la oreja del sumo sacerdote 
con su espada, seguro, él sabía cómo manejarla. Pero 
cuando vino una apretura y una hora de pararse sobre 
la Palabra de Dios, él no tuvo el valor y aún negó que él 
conocía a Jesús.
 196 Eso es donde está la cosa hoy.
 Tenemos valor para edificar edificios y ponernos 
millones de dólares en ellos. Tenemos valor para instalar 
órganos de tubo y asientos de felpa y toda cosa, y salir 
y hacer prosélitos de lugar en lugar, y hacer que los 
metodistas lleguen a ser bautistas, y etcétera, de una 
parte a otra de esa manera; pero cuando se trata de valor 
cristiano para aceptar la Palabra y el Mensaje de Dios, y 
pararse firme, entonces huimos. Así que ¿de qué valen sus 
piedras sin un albañil? ¿No es eso correcto?
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 197 Dios está buscando el carácter, no membresía, 
CARÁCTER.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «valor para aceptar la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá donde nos quedamos 
(en la página 4), dice [estudio bíblico]:

 O sea que Elías recorrerá esta senda ministerial una vez 
más, o sea, por quinta ocasión; y al decir “recorreremos”, 
entonces viene acompañado el ministerio de Elías con 
el ministerio de Moisés; y eso cumplirá Apocalipsis 11 
también: los Dos Olivos que están delante de la presencia 
de Dios; y cumplirá Zacarías, capítulo 4, versos 1 al 14: 
las dos ramas de olivo, que son los Dos Ungidos que están 
delante de la presencia de Dios.
 Son buenas noticias para el cristianismo y para 
el judaísmo. Elías recorrerá el camino ministerial 
nuevamente, por quinta ocasión; y el pueblo será preparado 
para recibir todas las bendiciones y el cumplimiento de 
todas las promesas divinas correspondientes a este tiempo 
final.
 Creo que hasta aquí es suficiente, para no abrir mucho 
este misterio que es tan grande para el cristianismo y para 
el judaísmo.
 Llegará el momento en que el Séptimo Sello será 
abierto a la Iglesia del Señor Jesucristo, y esto les dará la 

Domingo, 28 de agosto de 2022
(En la tarde)

Cayey, Puerto Rico

La Venida del Hijo del Hombre glorificado
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, jóvenes reunidos allá en la congregación 
que pastorea el reverendo Roberto Robledo, en la iglesia “Casa 
de Dios y Puerta del Cielo”, en este estudio bíblico que tienen 
de jóvenes preparándose para entrar a la tierra prometida. Es 
realmente un privilegio y una bendición poder saludarles a cada 
uno de ustedes, y desearles las más grandes y ricas bendiciones 
de parte de nuestro Padre celestial, correspondientes a este 
tiempo final, las cuales Él las cumplirá conforme a Su Programa, 
conforme a todo lo que está ya en las profecías bíblicas 
correspondientes a este tiempo final.
 Y conscientes de que para entrar a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo, hay que prepararse; hay que estar listos, llenando 
los requisitos que Dios exige para un hijo de Dios ser adoptado.
 Por lo tanto, comprendiendo todo ese Programa que Dios 
tiene para este tiempo, lo cual está en las Escrituras habladas 
por los profetas del Antiguo Testamento y Nuevo Testamento, 
por los siete ángeles mensajeros, San Pablo, y también por 
el reverendo William Branham, que habló más claramente de 
este tiempo; y también por el cumplimiento de ese Ángel que 
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fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Van a estar escuchando la Voz del Séptimo Sello; y el 
Séptimo Sello es Cristo en Su Venida a Su Iglesia; y por 
consiguiente estarán escuchando la Voz del Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, hablando como cuando ruge un 
león y siete truenos emitiendo sus voces.
 (…) “Mientras él aún hablaba, una nube de luz los 
cubrió; y he aquí una voz desde la nube, que decía: Este 
es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia; a él 
oíd”. [San Mateo 17:5]
 Esa es la Nube: la presencia de Dios, la Columna de 
Fuego allí presente, en donde Él está mostrando el orden 
de Su Segunda Venida.

[Rev. José B. Pérez] Esa es la cita que yo les leí hoy también, 
que justo les leí allí en este saludo de hoy, que es en la página 
42, párrafo 345, dice, del libro de Citas:

 3455 - “227 Mateo 17, muy bien:
 ‘… y después de seis días Jesús toma a Pedro, Santiago 
y Juan… en una alta montaña aparte,
 y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro brilló como 
el sol y Sus vestiduras eran blancas como la luz’.
 228 Y fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó Él mismo 
a la transformación, hacia el Día de Su Venida. […]
 [229] Ellos habían llevado a Jesús a la montaña… o 
Él los había llevado; y Él fue transfigurado ante ellos, 
transformado. Sus vestiduras brillaron como el sol en 

5  Cita 345: SPN60-1204E “La visión de Patmos” - Ver completo en 
el compendio de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo…”, pág. 124
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medio de su fuerza y aparecieron con Él Moisés y Elías. 
¿En qué forma viene el Hijo del Hombre ahora? Y primero 
aparecerá, será Moisés y Elías.
 230 Ahora, fíjense, antes que Jesús vuelva a la Tierra… 
Ahora, nos estamos adelantando un poco, pero el Espíritu 
de Elías volverá a la Tierra y tornará los corazones de 
los hijos a los padres. La Biblia lo dice. Jesús lo vio 
aquí, los apóstoles lo vieron aquí, el orden de la Venida 
del Hijo del Hombre glorificado. Él será glorificado 
y volverá. La primera cosa, antes que lo vieran, ¿qué 
era? Elías. ¿Luego? Moisés; Israel volviendo hacia allá, 
los guardadores de la Ley. Y luego el Hijo del Hombre 
glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve el orden de Su Venida?”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Moisés y Elías = la Venida del Reino».

[WSS] «La Venida del Hijo del Hombre glorificado» [JBP] 
escribe también.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 5 arriba) [estudio 
bíblico]:

 Esa es la Nube: la presencia de Dios, la Columna de 
Fuego allí presente, en donde Él está mostrando el orden 
de Su Segunda Venida.

TEMA

La Venida del
Hijo del Hombre 

glorificado

Domingo, 28 de agosto de 2022
(En la tarde)

Cayey, Puerto Rico
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 En esa Nube es que vendrá el Señor, el Hijo del Hombre; 
por lo tanto, estará envuelto en la Nube, la Columna de 
Fuego, que aparece aquí en la Escritura en el Monte de la 
Transfiguración, en el capítulo 17 de San Mateo, versos 1 
al 5.
 Hemos visto que esa es una Nube de gloria. Todo eso 
está prometido para este tiempo final.
 Por lo cual, estemos preparados; porque de un 
momento a otro Dios nos abrirá el misterio del Séptimo 
Sello y nos dará la bendición del cumplimiento de todas 
Sus promesas de bendiciones para los creyentes en Él; y 
entonces todos veremos el espíritu de Elías recorriendo 
el camino ministerial por quinta vez; y luego el pueblo 
hebreo también lo verá.
 Y tenemos la promesa de que vamos a ver Su Segunda 
Venida, la Segunda Venida de Cristo. Para recibirlo es que 
Dios envió al profeta Elías, el ministerio de Elías en el 
reverendo William Branham; para la Segunda Venida de 
Cristo, para prepararlo para la Segunda Venida de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HOY SE HA CUMPLIDO 
ESTÁ ESCRITURA”6, predicado el 19 de febrero de 1965 por el 
reverendo William Branham, en la página 21 dice:

 [162] Entré al cuarto, y 
al escudriñar mi librito, 
allí lo encontré.

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«el libro de las visiones».

6 SPN65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, pág. 21, párr. 162-
171
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[JBP] Ese libro7 él lo tenía… él lo tiene pegado acá (no me lo 
traje), que es el libro de las visiones del hermano Branham. Hay 
uno que prepararon, que tiene la foto del hermano Branham con 
un sombrero (está como que pintado a lápiz); pues a ese es al 
que se refiere, y ese libro es el que lo tiene acá.
 Luego, si lo podemos conseguir, es bueno, porque de ahí 
vamos a leer en varias ocasiones varias áreas, varios puntos 
que hay en ese libro, para que ya lo vayan teniendo, y así sea 
fácil luego… de seguro está en internet ese libro. La carátula es 
la foto del hermano Branham, pero como en lápiz, y como con 
un sombrero; y es blanco, la carátula. Dice:

 [162] Entré al cuarto, y al escudriñar mi librito, allí lo 
encontré.
 163 Entonces al día siguiente, como a las diez de la 
mañana, yo estaba sentado allí en el cuarto, y el Ángel del 
Señor bajó. Y me dijo: “Vete a Tucson. Estarás al noreste 
de Tucson, cuando te llegarán siete ángeles en un grupo, 
y con su llegada toda la Tierra a tu derredor temblará. 
Entonces de allí te será dicho”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«7 ángeles más otro».

7 Folleto que combina dos mensajes: “La historia de mi vida” y 
“Cómo el Ángel vino a mí, y su comisión” - https://branham.org/
productdetail/6927
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 Pero de seguro él no le va a decir al pueblo y a los 
ministros todo lo que él sabe acerca de ese misterio, para 
que no vayan a surgir entre su propio pueblo personas que 
hagan imitaciones; porque él los amará a todos y deseará 
lo mejor para todos. Y lo mejor para todos es —esa Tercera 
Etapa— que sea cumplida en esa Carpa gigante que fue 
vista.

[Rev. José B. Pérez] Bueno, yo creo que hoy se habló bastante 
claro todo ese misterio tan tremendo que Dios nos ha ido 
abriendo en toda esta Enseñanza, que ya fue profetizada 
que estaría siendo manifestada en una Gran Carpa Catedral. 
Pero como Dios lo hace tan sencillo todo, ahí Dios cumple la 
grandeza: en simplicidad.
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[WSS] «Dios envía un profeta cuando los eclesiásticos 
han mezclado todo…». Y es siempre la manera en que 

alguien puede reconocer a uno de estos hombres. Dios 
dijo: “Si alguno a su parecer es profeta o espiritual…” [1 
Corintios 14:37].
 136 Ahora, profetas (hay tal cosa llamada “el don de 
profecía” en la Iglesia), pero un 
profeta es predestinado y preordenado 
para la hora en que viene. ¿Ve usted? 
Ahora, si sale alguna profecía, dos o 
tres hermanos tienen que sentarse a 
juzgar la cosa para decir si es verdad 
o no, antes de entregarla a la iglesia.
 137 Pero nadie juzga a un profeta, 
porque él es absolutamente la Palabra 
de Dios. Él es la Palabra en su debido 
tiempo. Dios reflejándose.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Nadie juzga a un profeta» 
[JBP] y señala hacia la Piedra Angular y 
las edades.

 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:
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 164 ¿Cuántos se acuerdan que les dije eso mucho antes 
de que sucediera? Hay hombres sentados aquí esta noche…

[JBP] Eso él lo habló bien…, bastante, ya más abiertamente, en 
“SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”, en diciembre, 1962; y eso 
ocurrió luego en el 1963, el 28 de febrero.
 Y hay un lapso de tiempo ahí que estuve… me estuvo 
platicando (luego lo voy a confirmar) que él… estuvieron ocho 
días (los ángeles) esperando al hermano Branham; y luego fue 
que ocurrió lo de la foto.
 Todas esas fechas ya las voy a conseguir para que sepan, 
para que también tengan ese conocimiento (los que no lo 
saben; hay otros que a lo mejor lo saben); que en esos días algo 
estuvo ocurriendo, porque sabíamos, como nos decía el esposo 
de Rita (Jerry, creo que es), que el hermano Branham les dijo 
que esos ángeles estaban esperándolo a él… ya estaban allí, 
ya estaban esperándolo, al hermano Branham8. Pero hay otra 
serie de momentos que ocurrieron, que es bueno que todos 
los conozcamos. Ya luego hablaremos de eso también. Pero 
estuvieron de 7 a 8 días allí.

 164 ¿Cuántos se acuerdan que les dije eso hace mucho, 
antes de que sucediera? Hay hombres sentados aquí en 
esta noche, que estaban presentes cuando eso sucedió.
 165 El Ángel también me dijo que: “Los Siete Sellos 
de los misterios escondidos de la Biblia completa serían 
abiertos, para así cumplir Apocalipsis 10, y que en el 
Mensaje del séptimo Ángel estas cosas sucederían”. Hoy 
se ha cumplido esta Escritura ante nuestros ojos. Hoy se ha 
cumplido esta Escritura.

8  Estudio Bíblico #183, 2022/mar/06 (domingo), págs. 10-12 del (f), 
págs. 30-32 del (T)
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 166 El año pasado, estando en el mismo lugar, el 
hermano Woods y yo, estábamos subiendo al cerro, y él 
estaba un poco triste porque su esposa estaba enferma. El 
Espíritu Santo me dijo: “Recoge una piedrecita, y tirarla 
al aire. Cuando caiga sobre la tierra, di: ‘ASÍ DICE EL 
SEÑOR, el juicio caerá sobre la tierra’. Dile a él que verá 
la mano de Dios en unas cuantas horas”.
 167 Yo le dije eso al hermano Woods, quien está con 
nosotros hoy. Y al día siguiente el Señor bajó en un 
torbellino en la presencia de unos quince hermanos que 
estaban allí; y cortó la copa de los árboles, todo alrededor 
del cerro, y hasta cortó piedras del lado del cerro, y con 
tres estruendos dijo: “El juicio está en rumbo a la costa 
occidental”.
 168 A los dos días, Alaska por poco se hunde debajo de 
la superficie. Y desde ese tiempo, ha habido temblores del 
juicio de Dios en contra de esa cortina espiritual. Todo 
a lo largo de esta costa occidental de este país. Hay una 
cortina de [WSS] «1» hierro, una cortina de «2» bambú, 
y una cortina «3» de pecado.

 169 La civilización siempre ha cambiado con el sol; y 
así también ha sido con el Evangelio. Todo ha venido del 
este hacia el oeste, igual como el sol. Y ahora todo ha 
llegado a la costa occidental. No puede avanzar más; si 
avanza más, estará de nuevo en el este.
 170 El profeta dijo: “Vendrá el día que no se podrá 
decir que es ni de día ni de noche”, será un día funesto, 
con mucha lluvia y niebla, apenas habrá suficiente luz 

Estudio Bíblico #233 173

 133 Ahora recuerden, el Mensaje nos ha sido prometido. 
Además, para revelar todos estos misterios que han sido 
tan envueltos o tan revueltos y mezclados por todos los 
eclesiásticos a través de los años, se necesitará un profeta 
directamente de Dios. Y eso es exactamente lo que Él 
prometió hacer.

 134 Recuerden: “¿A quién viene la 
Palabra del Señor? A los profetas”, no 
a los teólogos, sino a los profetas. Él es 
un reflector de la Palabra de Dios. Él no 
puede decir nada en cuanto a sus propios 
pensamientos. Solamente puede hablar lo 
que Dios revela ([JBP] y escribe): [WSS] 
«La Palabra viene al profeta». Aun allá 
con el profeta Balaam cuando estaba 
tratando de vender sus derechos como 
profeta, él dijo: “¿Cómo puede un profeta 
decir algo aparte de lo que Dios pone en 
su boca?”. Es algo que Dios hace, y no 
puede decir más nada. Y uno nace de esa 
manera.

 135 Es como decir: “No puedo abrir los ojos”, cuando 
en verdad sí puede. O que no puede alcanzar la mano 
izquierda, cuando sí puede. Uno no puede ser un perro 
cuando es humano. Solamente somos hechos del polvo.
 En todas las edades pasadas, en los tiempos de Isaías, 
Jeremías, Elías, etc. Cuando los grupos eclesiásticos 
tenían las cosas bien mezcladas, Dios siempre mandaba 
un profeta, de la nada lo levantaba. Y por cierto, no 
pertenecía a ninguna de sus organizaciones. Venía, 
entregaba su Mensaje. Y luego Dios lo llamaba. Eran 
hombres fuertes de la Verdad de Dios ([JBP] y él escribe): 
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 Cristo lo recibe en Sus manos, lo abre, lo trae en Su 
mano; pero lo entrega a un hombre, el cual lo toma en su 
mano, pero se lo come: Ya tendrá el Título de Propiedad, 
la Palabra (Cristo) dentro de él en toda Su plenitud. Y por 
lo tanto, será Cristo hablando a través de él.
 Y por consiguiente, será el ministerio de Cristo siendo 
operado por el Espíritu Santo en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa; y será la manifestación del poder de 
Dios sin limitaciones.
 Todos queremos ver aparecer esa Carpa en algún lugar. 
Y como cada persona desea lo mejor para su pueblo y su 
país, yo también concuerdo con ustedes que están aquí 
presentes.
 ¿Dónde ustedes desean que surja esa Catedral, Carpa, 
gigante? Todos desean que sea aquí en Puerto Rico. Yo 
también concuerdo con ustedes y estoy brazo a brazo con 
ustedes.
 ([JBP] Y esas palabras se han convertido en una 
realidad. ¡Aquí está! Aquí está en Puerto Rico, aquí está en 
puertorriqueños, estamos ahora debajo de ella; ya esa Palabra 
es hecha una realidad).
 Y que Dios tenga la persona, el instrumento que va a 
usar, para eso. Él lo tendrá ([JBP] Claro que lo tendrá). Él lo 
tiene que tener, y lo tiene que tener ya grandecito; ya tiene 
que estar grandecito para ese ministerio; y ya tiene que 
conocer bastante de todas esas cosas.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte que él habla en el mensaje 
“EL RAPTO”10. Miren aquí lo que dice, cómo Dios tiene ya, 
a Sus instrumentos, ya preordenados para lo que Dios va a 
cumplir en cada tiempo. Página 26, dice:

10  SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 27, párrs. 133-137
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para saber cómo unirse con una iglesia o cómo firmar su 
nombre en algún libro de registro. “Pero acontecerá que 
al tiempo de la tarde habrá Luz” [Zacarías 14:7]. Hoy se 
ha cumplido esta Escritura.
 171 El mismo s-o-l9 que sale en el este, es el mismo s-o-l 
que se pone en el oeste. Y el mismo H-i-j-o10 de Dios que 
vino por primera vez en el este y se vindicó como Dios 
manifestado en carne, es el mismo Hijo de Dios aquí en 
el hemisferio occidental, que se está identificando en la 
Iglesia esta misma noche, como el mismo ayer, hoy y por 
los siglos. La Luz del atardecer del Hijo ha llegado. Hoy 
se ha cumplido esta Escritura ante nosotros.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, página 46, párrafo 
390, dijo:

 390 - “Él dijo: ‘Yo soy Alpha y Omega’. En otras 
palabras: ‘Yo seré supremo en lo primero, y seré supremo 
en lo postrero’. La Luz sale en el este y se pone en el oeste. 
Ha sido un tiempo lúgubre y oscuro, pero habrá luz al 
atardecer… / Él reveló Su suprema Deidad a la primera 
Iglesia, Éfeso. ¿Está bien eso? Bueno, ahora fíjense. Cada 
una de estas iglesias viniendo por aquí, Él se reveló a Sí 
Mismo en la Deidad solo en Su forma glorificada; pero en 
esta última, Él viene a ser Z [WSS] «Omega», de nuevo al 
mismo original. ¿Ve? El primero y el último”.

9  sol: sun en inglés
10  hijo: son en inglés
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Luz en el oriente y la Luz en 
el oeste». Y en [WSS] «La Luz en el oriente» dibuja una 
flecha y escribe: «Alfa – en el oriente, Primera Venida». Y 
en [WSS] «la Luz en el oeste» dibuja una flecha: «Omega – 
en occidente, Segunda Venida».

[JBP] En este mismo mensaje, más abajito…, o aquí podemos 
seguir leyendo [“HOY SE HA CUMPLIDO ESTÁ ESCRITURA”]:

 [171] Las luces del atardecer del Hijo ha llegado. Hoy 
se ha cumplido esta Escritura ante nosotros. 
 172 ¿Dónde estamos en esta edad abrahámica? ¿Dónde 
estamos en este gran tiempo en que nos encontramos?

[JBP] Ahí donde él dice: [WMB] “¿Dónde estamos en esta edad 
abrahámica?”, él, fíjense cómo identifica ese grupo.

Estamos dando (medio) un repaso también, de lo que hablamos 
ahorita en el saludo; porque él, más adelante, en este mismo 
mensaje, escribe, donde dice: [WMB] “lotistas y abrahamistas”, 
escribe: [WSS] «(pentecostales)(branhamitas)»; o sea que 
ya identifica a ese grupo de branhamitas (los branhamitas) de 
esa Edad de Laodicea, identificados con el mensajero de esa 
edad.
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pentecostales, por milagros, pero donde eso tendrá lugar 
será bajo Elías y Moisés. […]
 198 Solo debemos de esperar la Venida del Señor. Solo 
esperen; mantengan sus lámparas aderezadas, todas 
llenas completamente de aceite. Oren cada hora; no cada 
día, cada hora. Solo permanezcan listos; estén listos, sean 
dulces, y estén vigilando”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Los milagros con Moisés y Elías».

[JBP] Y abajito escribe:
[WSS] «La Visión de la Carpa y los milagros».

 
[Rev. José B. Pérez] Estoy en la página 7 abajo [estudio bíblico]:

 Por eso él dice que la parte grande —lo cual será: los 
milagros a nivel mundial o internacional— será bajo Elías 
y Moisés. Y eso concuerda con Apocalipsis 11; porque ya 
ahí el Título de Propiedad lo tendrán ([JBP] ¿Quién tendrá el 
Título de Propiedad ahí? Apocalipsis 11, que son los Dos Olivos: 
Moisés y Elías); estarán ellos operando, o el Espíritu Santo 
operando esos ministerios, ya con el Título de Propiedad 
abierto, y no en las manos.
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 Así que todo eso estará ligado, unido, en el cumplimiento 
de la Tercera Etapa, que será en toda su plenitud en una 
Carpa o Catedral gigante; pero que operará ese ministerio 
en un cuartito pequeño.
 Pero que —por cuanto tenemos equipos— lo que estará 
pasando (quizás no en el cuartito pequeño, pero afuera) lo 
podrán ver por televisión, por satélite, todas las iglesias, 
todos los grupos creyentes de la edad correspondiente a 
nuestro tiempo, y los grupos también de todas las iglesias, 
y también el mundo político, y también toda la gente de 
todas las naciones.
 ([JBP] Porque la Tercera Etapa, recuerden que es: para la 
Iglesia-Novia, es para la Iglesia (las fatuas), y para los perdidos, 
y para los 144.000 también).
 Por eso él dice que la parte grande —lo cual será: los 
milagros a nivel mundial o internacional— será bajo Elías 
y Moisés. Y eso concuerda con Apocalipsis 11…

[Rev. José B. Pérez] Y en donde dice… párrafo 1208 de la 
página 136 del libro de Citas, dice:

 1208 - “[Pregunta 253]: ‘¿La Novia antes de que 
venga Jesús, ella tendrá todo poder de Espíritu Santo ([JBP] 
le están haciendo unas preguntas al hermano Branham) para 
hacer milagros, levantar muertos, y así sucesivamente 
como en la lluvia tardía – y es esta lluvia tardía para 
los 144.000 judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y 
estamos solo esperando la venida?’. […]
 ([JBP] Hay varias preguntas ahí. Y él dice):
 197 Ahora, lluvia tardía, 144.000 judíos, no; eso es 
cuando Elías y Moisés… Allí es donde los milagros tienen 
lugar. Las cosas que la gente ha estado buscando, los 
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 172 ¿Dónde estamos en esta edad abrahámica? ¿Dónde 
estamos en este gran tiempo en que nos encontramos?
 Todas las visiones han tenido su cumplimiento.

[JBP] Ahí yo creo que yo dije también, que entonces podríamos 
decir que este tiempo es… Si allá es “branhamitas”, acá 
serían los “sotistas” o los “santiaguistas”; porque es el Nombre 
Eterno de Dios que trajo en el mensajero dispensacional; el 
cual —ese Nombre— está en el Lugar Santísimo: William. 
Y pueden llamarnos como “sotistas” (vamos a decir) o como 
“santiaguistas”; así como son llamados los de la séptima edad 
“branhamitas”.

 173 ¿Qué de cuando nuestro amigo ministro aquí, de 
una iglesia hermana, asociada, Junior Jackson, vino 
corriendo hacia mí una noche, yo estando allí? Me dijo: 
“Hermano Branham, tuve un sueño que me ha estado 
inquietando. Vi a todos los hermanos reunidos sobre un 
cerro. Y sobre este cerro, usted nos estaba instruyendo 
acerca de unas letras que parecían que el tiempo las 
había esculpido en la piedra. Cuando hubo terminado la 
enseñanza, nos dijo: ‘Venid, más cerca’, y nos acercamos.
 174 Entonces, de no sé dónde, usted obtuvo una 
palanca de hierro y con ella abrió la parte superior de 
esta piedra que tenía la forma de una pirámide ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «la Piedra Angular» ([JBP] y el dibujo de la 
Piedra Angular). Por dentro parecía ser piedra de granito, 
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pero no tenía nada escrito. Usted nos dijo: ‘Mirad esto’. 
Entonces todos nos acercamos para ver. Y yo volví la 

cabeza, y lo vi a usted que 
se marchaba corriendo 
hacia el occidente, hacia la 
puesta del sol”. ¿Cuántos 
recuerdan este sueño?

[JBP] Escribe: [WSS] «oeste, 
puesta del sol».

[JBP] O sea, ya ahí se ve, Elías iba a recorrer nuevamente ese 
camino ministerial.

 175 Yo me detuve unos momentos hasta que el Espíritu 
Santo lo reveló. Entonces le dije: “En la Biblia, con todo 
lo que ha sido revelado al hombre, a través de [WSS] «1» 
justificación, «2» santificación, «3» bautismo del Espíritu 
Santo, bautismo en el Nombre del Señor Jesucristo, y 

muchas otras cosas. Hay secretos que están escondidos 
dentro de ella, sellados con Siete Sellos. Yo tengo que ir 
allá para encontrar estas cosas”.
 176 Entonces aquella 
mañana ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «7 am» 
cuando bajaron los siete 
ángeles y toda la tierra tembló, y hubo piedras volando 
por todos lados, siete ángeles estuvieron allí y me dijeron 
([JBP] y él: ocho): “Regrésate a Jeffersonville, de donde 
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llegue a cumplimiento. Esa es la interpretación de Dios.
 63 Como cuando no existía la luz, y Él dijo: “Sea la luz”, 
y la hubo, eso no requirió de nadie para interpretarlo.
 64 Pero nosotros nos metemos y mezclamos los sistemas 
humanos, y cuando eso sucede, la cosa ya no está bien 
alineada. Siempre ha sido así.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 7, dice [estudio 
bíblico]:

 Antes del juicio de la gran tribulación Elías estará en 
la Tierra en su quinto ministerio. Estará primero entre la 
Iglesia, entre el cristianismo, pero solamente los escogidos 
lo podrán identificar; y después también estará entre los 
judíos, y ellos lo identificarán cuando llegue el tiempo 
preciso.
 Cuando llegue el momento para la manifestación plena 
de la Visión de la Carpa, de todo lo que estará sucediendo 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, ahí ya estará 
ungido para ese ministerio; y operará, el Espíritu de Dios, 
plenamente ese ministerio de Elías ([JBP] Tiene que tener 
un velo de carne, tiene que ser un hombre que esté vivo); el 
ministerio estará produciendo esas grandes señales y 
maravillas.
 Y lo que es para los judíos el Sexto Sello y la Sexta 
Trompeta: es el Séptimo Sello para la Iglesia; dice el 
reverendo William Branham en el mensaje: Fiesta de las 
Trompetas, y en el libro de Citas, página 128, 129, 130 
y 149, y la 136 (que les leí), y la 138, y la 141 y 146 
también.
 ([JBP] Todas esas citas, es bueno que las…, las podemos 
leer en nuestros hogares. Eso es del libro de Citas).
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([JBP] “el bosquejo”: busca en la Biblia), hallará que también 
se refiere a Jacob en la misma Escritura ([JBP] ¿Ve?). Jesús 
fue Su Hijo mayor. Jacob en verdad fue Su hijo que llamó 
de Egipto, y todos los teólogos y la referencias lo dicen así, 
porque esa era la Escritura a la cual se refería. Entonces 
allí tenemos una doble aplicación; tiene aplicación al 
llamamiento de Jacob, y también al de Jesús.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Jacob y Jesús [Moisés] llamados 
de entre los gentiles».

 59 ¡Así también hoy! ¿Por qué causa estamos en tan 
grande alboroto y la gente falla en reconocer la Verdad 
de Dios? Porque hay demasiadas interpretaciones de la 
Palabra de Dios hechas por el hombre. Dios no necesita 
que nadie le interprete Su Palabra. Él es Su propio 
intérprete.
 60 Dios dijo allá en el principio: “Sea la luz”, y la luz 
apareció; eso no necesita interpretación.
 61 Dijo también: “Una virgen concebirá”, y así 
sucedió. Eso no necesita interpretación.
 62 La interpretación de la Palabra viene de Dios, 
cuando Él la vindica [WSS] «la trae a vida» ([JBP] y 
también escribe): [WSS] «cumple» y prueba que es así 
[WSS] «la vivifica». Su interpretación, es haciendo que 
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vienes, porque los Siete Sellos, los siete misterios, serán 
abiertos”.
 177 Ahora aquí nos encontramos, entendiendo el 
misterio de la Simiente de la Serpiente. Y en unos pocos 
días, Dios mediante, entenderemos lo correcto en cuanto 
a Divorcio y Casamiento. Y todas estas cosas donde 
Dios ha abierto todos los sellos de los misterios desde 
la fundación del mundo. Y nosotros hemos gozado de la 
presencia de Sus bendiciones. Esto es cierto. ¡Hoy se ha 
cumplido esta Escritura!

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en donde nos quedamos 
[estudio bíblico]:

 … para la Segunda Venida de Cristo, para prepararlo 
para la Segunda Venida de Cristo.
 Yo lo veré y lo recibiré en el momento del cumplimiento 
de Su promesa ([JBP] y él lo recibió). ¿Y quién más? ([JBP] Y 
cada uno de nosotros también). Cada uno de ustedes también.
 Por eso nos estamos preparando espiritualmente, para 
estar listos para ese momento tan importante en la historia 
del Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, y Su pueblo.

EL AVIVAMIENTO DEL ESPÍRITU SANTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de noviembre de 2013
Cayey, Puerto Rico

Ahora, ya sabemos que viene un avivamiento para 
la Iglesia del Señor Jesucristo, así como los hubo en 
tiempos pasados; y no queremos perder la bendición del 
avivamiento final para la Iglesia entre los gentiles.
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Ya sabemos que se requieren los Siete Truenos 
hablando, o sea, la Voz de Cristo hablando como cuando 
un león ruge; se necesitan esos Siete Truenos para recibir 
la fe para ser transformados y raptados.

Y por consiguiente, necesitamos saber más acerca de 
todo ese Programa Divino que Él tiene para llevar a cabo 
con Su Iglesia.

En una ocasión el reverendo William Branham se 
preguntó si habría otro despertamiento, y luego dijo: 
“Del occidente vendrá un jinete en un caballo blanco; 
recorreremos esta senda una vez más”. Y esto es el 
ministerio de Elías en el reverendo William Branham, 
hablando que habrá otro despertamiento espiritual, 
y que lo traerá un Jinete en un caballo blanco. Y dice: 
“Del occidente vendrá un jinete en un caballo blanco; 
recorreremos esta senda una vez más”.

El ministerio de Elías recorrió la senda ministerial en 
Elías Tisbita; y esto fue el Espíritu Santo operando ese 
ministerio. Recorrió nuevamente la senda ministerial, 
por segunda vez, en Eliseo; luego recorrió la senda 
ministerial profética, por tercera vez, en Juan el Bautista; 
luego recorrió la senda ministerial nuevamente, por cuarta 
vez, en el reverendo William Branham. Podemos ver que 
siempre es en medio del pueblo que tiene el Pacto vigente 
de ese tiempo.

Recorrió, en el reverendo William Branham, el Espíritu 
Santo, el ministerio de Elías por cuarta ocasión; y así como 
Juan el Bautista fue el precursor de la Primera Venida de 
Cristo, el reverendo William Branham fue el precursor 
de la Segunda Venida de Cristo. Por eso lo encontramos 
diciendo: “Del occidente vendrá un Jinete en un caballo 
blanco”.
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[Rev. José B. Pérez] Hay una parte donde él escribe, que yo se 
las había citado de memoria, donde él dice que la Escritura tiene 
múltiple o doble explicación. Miren este. Uno de los lugares es 
en el mensaje “HOY SE HA CUMPLIDO ESTA ESCRITURA”9, 
página 8:

 56 Él se paró allí y dijo: “¡Hoy se ha cumplido esta 
Escritura ante vuestros ojos!”. Cuán claro y sobresaliente, 
y sin embargo aquella gente lo entendió mal. ¿Por qué? 
Porque tomaron la interpretación de alguna orden 
sacerdotal.
 57 La historia siempre se repite. Y cada Escritura tiene 
un significado múltiple, y una revelación múltiple.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La historia se repite».

[WSS] « Significado y revelación múltiple».

 58 Por ejemplo, dice la Biblia: “De Egipto he llamado 
mi hijo”, refiriéndose a Jesús. Si usted hace el bosquejo 

9  SPN65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, pág. 8, párrs. 56-64
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 Vean, Él fue, cuando tenía 12 años… Siempre cada 
año iban; pero a los 12 años estaba enseñándoles a los 
maestros de allí en Israel cuando lo encontraron; pues se 
les había perdido, y lo encontraron en el templo.
 Cristo viene por Su Iglesia, ¿y dónde lo van a 
encontrar? En Su Iglesia; porque en los negocios de Su 
Padre le conviene estar. Los negocios son el Programa de 
Dios, el cual Él tiene que llevar a cabo; eso es trabajar en 
la Obra del Señor, en los negocios del Señor.
 Y ahora, cuando llega el tiempo para tener un ministerio 
de tres años y medio, ahí es que es bautizado y ungido con 
el Espíritu Santo para el ministerio de tres años y medio.
 Y hay una promesa muy grande para la Iglesia y para 
el pueblo hebreo. Aun hay libros de los judíos que dicen 
que el Mesías no será el Mesías hasta que sea ungido como 
el Mesías; y que él será un hombre común; y que ni sabrá 
que él es el Mesías hasta que sea ungido como el Mesías; 
y que él estará proclamando la paz imperecedera.
 Y no vamos a hacer muchas explicaciones, porque ellos 
también señalan que Elías vendrá y estará predicando, 
proclamando, la paz imperecedera.
 Así que algo grande se avecina para los judíos y 
para la Iglesia del Señor Jesucristo; porque ambos están 
esperando a la misma persona. Y antes que venga el 
día de Jehová grande y terrible, antes que venga la gran 
tribulación, antes que vengan esos tres años y medio, la 
promesa es [Malaquías 4:5-6 / RVR1909]:
 “He aquí, yo os envío á Elías el profeta, antes que 
venga el día del Señor grande y terrible.
 Él convertirá el corazón de los padres á los hijos, y el 
corazón de los hijos á los padres: no sea que yo venga, y 
con destrucción hiera la tierra”.

Estudio Bíblico #232 103

[Rev. José B. Pérez] En la página 89 del libro de Citas, párrafo 
765, dice:

 765 - “¿Sabían ustedes que habrán falsos cristos 
manifiestos en los días finales? Deberá seguir 
inmediatamente después que este gran Mensaje que 
este hermano hablará, que verdaderamente vendrá, es 
ungido con el espíritu de Elías inmediatamente. / Ahora, 
poco antes de la Venida de Cristo, la Biblia dice que se 
levantarán falsos Cristos, y que reclamarían ser el Cristo, 
y la gente dirá: ‘He aquí, él está en el desierto’. ¡No lo 
creáis! ‘He aquí, él está en los aposentos secretos’. ¡No lo 
creáis! ‘Porque como el relámpago que sale del oriente y 
se muestra hasta el occidente, así será la Venida del Hijo 
del Hombre’. Sí, Él aparecerá y será una cosa universal”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Relámpago de oriente a occidente».
Y arribita: [WSS] «Poco antes de la Venida de Cristo se 
levantarán falsos Cristos».

 765 - “Ahora, por supuesto, cuando ellos vean que 
algo ha tomado lugar, entonces ellos… Ahora recuerden, 
eso acontece inmediatamente después de la ida de la 
Iglesia al Hogar, después del Rapto. Ahora, habrá falsas 
personificaciones todo el tiempo, y no queremos estar 
conectados en ninguna cosa como esa”.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

Eso es el recorrido de Cristo, del Espíritu Santo, para 
el Día Postrero, en medio de Su Iglesia; en donde estará 
como León de la tribu de Judá al final, clamando como 
cuando un león ruge y siete truenos emitiendo sus voces. 
Y los creyentes escuchando y recibiendo así la revelación, 
la fe, para ser transformados y llevados con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 ([JBP] ¿Qué estarán escuchando los creyentes en Cristo? 
La revelación, la fe, para ser transformados y raptados).

O sea que Cristo, el Ángel Fuerte, el Espíritu Santo, 
estará abriéndole el Séptimo Sello a los creyentes en 
Cristo en el Día Postrero.
 ([JBP] ¿Quién les estará abriendo el entendimiento, les 
estará abriendo las Escrituras, y mostrándoles el misterio del 
Séptimo Sello, que es la Segunda Venida del Señor? El Ángel 
de Apocalipsis 10, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo, el 
Espíritu Santo).

Veamos lo que nos dice el reverendo William Branham 
siendo el precursor de la Segunda Venida de Cristo. Si 
queremos saber acerca de la Segunda Venida de Cristo, 
entonces tenemos que estudiar sus mensajes, porque nos 
dan luz acerca de la promesa de la Segunda Venida de 
Cristo para Su Iglesia; y nadie quiere perder la bendición 
que está prometida para todos los creyentes en Cristo.

Tenemos en los mensajes del reverendo William 
Branham, en el libro de Los Sellos, dice… página 466 y 
467, dice:

“145. Siete es el número perfecto de Dios, y hubo 
estos siete truenos consecutivos uno tras otro. Estos siete 
truenos sonaron así rápidamente, como si estuvieran 
deletreando algo”.
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su cuerpo angelical fue con el Ángel, el Ángel lo llevó, 
el Ángel fue también; por lo tanto, el Ángel también va 
a estar ahí, el mismo Ángel. Pero vean, él está viendo ya 
(aun antes del Ángel estar allá) ([JBP] y también del hermano 
Branham; estaban los dos mirando), está viendo los milagros, 
está viendo todas esas cosas. Y el Ángel le dice: “Eso es la 
Tercera Etapa, y tú no se lo dirás a nadie”.
 (…) Y ahora, coloca que viene como Juan el Bautista: 
o sea que viene como Elías, vino como Elías precursando 
la Venida del Señor, viene con el espíritu y virtud de Elías; 
y viene como el nacimiento de Jesús en un establo allá en 
Belén de Judea.
 Bueno, ¿y cómo va a nacer entonces? En el Reino de 
Dios se nace del Agua y del Espíritu; y no vamos a hablar 
mucho ahí para no abrir mucho ese misterio del Séptimo 
Sello.
 Pero vean, luego de nacer en Belén de Judea era 
perseguido aún siendo un niño. Y luego se lo llevaron a 
Egipto. Y de Egipto fue llamado cuando el Ángel le dijo 
que ya se fuera a la tierra de Israel, porque ya los que 
buscaban Su muerte habían muerto.
 Y luego se crio como un obrero de la construcción, 
un carpintero; dicen también que tenía (Él o José; y por 
consiguiente, la familia) un buen negocio de herrería 
también, además del de ebanistería o carpintería. Un 
ebanista en aquellos tiempos pues era un carpintero fino (y 
carpintero corriente: pues el que hacía casas y cosas así).
 Y ahora, Dios esconde todo ese secreto y aparece 
(en cuanto a su vida secular) como un obrero de la 
construcción, un carpintero; y por muchos años estuvo ahí 
trabajando en el taller, pero también Él tenía sus labores 
religiosas.
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desierto, pero nunca hizo… él estaba listo para… Cuando 
él se acercó al Jordán, Dios lo llamó; dijo: ‘Desde este 
día yo comenzaré a engrandecerte ante la gente’. Y 
entonces él llevó a los hijos de Israel al otro lado del 
Jordán, a la tierra que el Señor les dio; les repartió la 
tierra prometida”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

[JBP] Ese enfrentamiento es en este tiempo final. Y fíjense 
allí cómo él coloca esas Escrituras en donde vendrá ese 
enfrentamiento: Apocalipsis 13 y Apocalipsis 17 [WSS] «Apoc 
13:1-18, 17:11-18». Pero para ese tiempo, vean allí, él tendrá 
a ese que estará introduciéndolo a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 4, donde nos 
quedamos aquí. Vamos a ver dónde nos quedamos en el… 
[estudio bíblico]:

 Nadie escuchaba oración, nadie escuchaba nada; nadie 
sabía cómo era que se hacían los milagros, que ocurrían 
los milagros; todo eso para que nadie haga imitación. Y 
luego daban testimonio público las personas que salían.
 Y ahora, el Ángel le dice… Él vio la Columna de Fuego 
que salió y se fue sobre… y se fue a posar donde estaba 
el cuartito. O sea que todo eso nos habla de un lugar muy 
importante que habrá en el cumplimiento de esa Visión de 
la Carpa, donde estará la presencia de Dios en la Columna 
de Fuego, como estuvo sobre el arca del pacto, sobre el 
propiciatorio, en medio de los dos querubines de oro.
 Y le dice el Ángel… Luego el hermano Branham en 
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL EVANGELISMO DEL 
TIEMPO FINAL”, dice página 22 [PÁG. 18]:

 91 Usted sabe. Y sin duda Satanás se sentó allá arriba 
en el tope de ese agujero ([JBP] y él escribió): [WSS] «tope» 
([JBP] y una Estrella de David) en la ventana, y dijo: “¿Piensas 

tú que todavía tienes 
razón?”. Pues esa es la 
manera que el diablo 
hace a todos nosotros. 
Pero mientras Dios lo ha 
dicho, quédese con eso 
¡No importa lo que pasa, 
quédese con eso!

 92 El segundo día pasó y pasó el tercer día. Noé 
estaba perseverando. Pero finalmente, después de los 
siete días ([JBP] y él escribe): [WSS] «las 7 edades de la 
Piedra Angular, y las 7 dispensaciones», esto fue el 17 
de febrero cuando entró; y entonces después de los siete 
días, entonces en esa mañana cuando se despertó, los 
truenos estaban rugiendo. Muy grandes gotas de lluvia 
estaban cayendo alrededor ([JBP] y él escribe): [WSS] «en 
la mañana: los Truenos y la Lluvia». Aquellos que habían 
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venido y permanecieron un día, dos para averiguar, 
diciendo: “Bien, iremos y veamos si algo acontece”, fue 
demasiado tarde entonces. Ellos tocaban y gritaban…

[JBP] Es como cuando las vírgenes insensatas van a pedir 
Aceite, pero ya es demasiado tarde; cuando vean ya a los que 
están transformados van a querer de Eso mismo, y van a tener 
que…: “Vayan y busquen atrás, todo este tiempo que hemos 
estado preparándonos para este evento; ahora tienes que ir otra 
vez atrás, a pasar por el mismo proceso”, pero ya no va a haber 
tiempo, para el tiempo que ya llevamos tan adelantado…
 Por eso es que hay cosas que ya en este momento muchos 
no las entienden; porque como no escuchan, como no leen… 
Como el hermano Miguel puso un ejemplo hace poco: que 
no podemos juzgar a alguien si no lo escuchamos. Entonces 
hablan locamente, hablan sin saber, hablan sin escuchar.
 Y como esto ya es Alimento de Águila, ya es comida sólida: 
no les pasa, no tragan; porque no han, primero, preparado el 
sistema para digerir todo lo que ya estamos tan adelantados 
hablando. Y cada vez se enredan más y más y más, porque 
no están escuchando, no escuchan; desde el principio no 
escucharon, y ahí es donde se enredan.
 Y es como el cuervo que sigue subiendo (el águila sigue 
subiendo), y trata de seguir, seguir, y llega un momento en que 
se desploma; no aguanta esa presión allá arriba. Solamente los 
escogidos, que son las Águilas; no los cuervos.

 [92] … fue demasiado tarde entonces. Ellos tocaban 
y gritaban, las calles se llenaron con agua y comenzó a 
subir sobre la colina. La gente recurrieron a las tierras 
altas. Ellos trataron de entrar en barcos y demás, pero 
si el barco no fue construido de Dios, aquel muy grande 
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azul era vida. Y ello se convirtió en vidrio’ [WSS] «fue 
fundido» ([JBP] escribió otra vez).

 71 Y precisamente enseguida una voz vino, 
y dijo: ‘Tú puedes desatarlo también’.
 72 Así que yo dije: ‘Entonces, Satanás, 
para conocerte, yo te desato’. Y cuando 
lo hizo, comenzó a venir a vida otra vez, 
meneándose. Y yo dije: ‘Yo te ato de nuevo 
en el Nombre de Jesucristo’. Y cuando lo 
hizo, el humo voló fuera de él otra vez ([JBP] y 
escribió): [WSS] «humo azul», y se estranguló 
de nuevo, y se tornó en cristal.
 73 Y entonces cuando hizo eso, esa voz 

dijo: ‘Ahora tú tienes 
que ser más sincero de 
lo que eres para hacer 
esto’. Y entonces me dejó… […]

 77 Años pasados, cuando yo vi la Biblia descender (lo 
tengo escrito aquí mismo) 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«Apoc 10:7», y una mano 
vino del Cielo y apuntó al libro de Josué, y leí los primeros 
nueve versos y paré allí. Que Josué vino a través del 
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 68 Yo dije: ‘Oh Dios, perdóname por mi insinceridad, 
y déjame tener sinceridad’. Y cuando yo alcé mis manos 
hacia Él otra vez, allí hubo alguna gran cosa que vino 
sobre mí, me levantó para arriba; parecía como que mi 
cuerpo entero fue cargado por alguna cosa.
 69 Y yo miré a la serpiente. Y entonces ella avanzó hacia 
mí, y no podía hacerlo todavía. Y yo dije: ‘Satanás, en el 
Nombre del Señor Jesucristo yo te ato’. Y la serpiente - 
un humo azul voló fuera de él, y Satán se erizó e hizo 
una señal como una S, 
S mayúscula hecha al 
revés ([JBP] y él dibuja la 
‘S’ al revés): [WSS] «Ƨ», 
una señal de ‘y’ [& - 
Editor]. ‘&’ quiere decir: ‘Ata a este, o cualquier cosa 
debajo de él’, porque él era el peor. Humo azul cayó fuera 
de él, y con su cola se estranguló ella misma alrededor de 
su cabeza hasta morir. Cuando él hizo esto: ‘Ƨ’ al revés, 
y el signo de ‘&’ (señal como una conjunción ¿ve?), la 
ahogó hasta matarla. Y el hermano estaba libre.
 70 Y yo fui y la machaqué”.

[JBP] Hay una parte donde él dice: [WMB] “Los pies de bronce”8, 
y él escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

 527 - “[70] Yo dije: ‘Ahora yo tengo que descubrir 
acerca de esto, porque es una visión’. Y yo pegué sobre la 
cosa y ella volteó así, parecía como un mango, un mango 
de vidrio, en un jarro [WSS] «fue fundido», y hecho cristal 
sólido. Y yo dije: ‘Piensa de eso, ¡qué pronto! Ese humo 

8  Citas, pág. 8, párr. 66 / Estudio Bíblico #219, 2022/jul/10 (domingo), 
pág. 27 del (f), pág. 31 del (T2)
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sacudimiento de la tierra, en ese tiempo los sacudió 
debajo de las aguas.
 93 Usted dice: “Algo, solo si tengo una religión eso 
estará bien”. No, no está bien, no está; tiene que ser una 
experiencia en religión construida por Dios. ¿Ve? ([JBP] 
“No, yo puedo solo, yo puedo prepararme solo”. No. Tiene 
que ser la manera provista por Dios, por un Albañil. O sea, en 
ese momento colocó: [WMB] “un albañil” [WSS] «(un 
profeta)»). Toda otra perecerá.
 Yo no digo esto por ser diferente ([JBP] yo no digo esto 
tampoco por ser diferente), solamente lo digo por el amor, 
sabiendo que yo tengo que dar cuenta en ese día y ser 
responsable. Así que si yo digo lo que Él dice, entonces yo 
sé que eso estará bien. Pero si trato de poner el credo de 
alguien o teoría en eso, yo no podría hacer eso, no tengo 
fe en eso. Yo solo creo lo que Él dijo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (en la página 7, a mitad del 
párrafo primero) [estudio bíblico]:

“[145]. Ahora noten que en ese tiempo Juan comenzó 
a escribir y le fue dicho: ‘No lo escribas’. Jesús nunca 
habló de esto; Juan no lo podía escribir; los ángeles no 
sabían nada de esto. Entonces, ¿qué es? Es aquello de lo 
cual dijo Jesús que ni los ángeles en el Cielo lo conocían, 
ni Jesús mismo lo conocía; porque Él dijo que solamente 
Dios lo conocía…”.

Y más abajo dice:
“[147]. Acerca de esto no habrá copiadores. Y así será 

porque él no lo sabe (el enemigo no lo sabe), ni hay manera 
que lo llegue a conocer tampoco. Esta es la Tercera Etapa, 
y él no sabe nada en cuanto a eso, no lo entiende. Pero 
hay un secreto debajo de eso… ¡GLORIA A DIOS EN LAS 
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ALTURAS! Yo nunca podré pensar igual como antes por 
más años que viva, después de haber visto… Ahora yo sé 
cuál es el próximo paso, pero no sé cómo interpretar eso. 
Pero ya no falta mucho”.

Aquí… Y más abajo dice, en la página 471:
“[161]. Entonces me alzó y me colocó en un lugar muy 

elevado donde había una reunión, y parecía una carpa o 
una especie de catedral. Yo miré, y así a un lado parecía 
que había una cajita, un lugar pequeño. Y esa luz que 
ustedes ven sobre la fotografía estaba hablando con 
alguien más arriba de donde yo estaba. Se fue volando de 
donde yo estaba, y se fue a posar sobre la carpa, y dijo: 
‘Te encontraré allí. Esto será la Tercera Etapa, y no se lo 
dirás a nadie’”.

Y ahora vean, habíamos visto que la Tercera Etapa 
estaba ligada al Séptimo Sello, está ligada a la fe para ser 
transformados y raptados, y está ligada al avivamiento del 
Día Postrero, del tiempo final.

O sea que se reúne todo junto y todo va a desembocar 
en una Gran Carpa Catedral; tan sencillo como eso.

“162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: ‘Esta 
es la Tercera Etapa’. Hay tres cosas muy grandes que 
acompañan la Tercera Etapa. Una de ellas se abrió ayer, 
otra hoy, y queda una cosa que no puedo interpretar, 
porque está en un idioma desconocido. Pero estuve allí 
parado, y lo miré directamente; y esta es la Tercera Etapa, 
lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios… ¡Oh, hermano! 
¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en silencio!”.
 Vean, la Tercera Etapa en su manifestación produce 
el silencio en el Cielo ([JBP] ¿Qué produce el silencio en el 
Cielo? La manifestación de esa Tercera Etapa). La Tercera 
Etapa y en la Tercera Etapa la Iglesia del Señor recibe la 
unción y la fe para ser transformados y raptados.
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hacia mí. Su velocidad se iba acabando, hasta que por fin 
llegaba a un alto total. Entonces el monstruo se sacudía y 
así, y se movía para atrás; pero no podía morderme.
 65 Entonces volteó y miró a mi amigo, y se fue hacia 

mi amigo. Y yo vi a mi amigo brincando 
muy alto en el aire - y la cosa estaba 
amagándolo. Yo pensé: ‘¡Oh!, si alguna 
vez lo muerde será muerte instantánea. 
No es extraño que todos estaban 
asustados, porque cuando esta cosa te 
muerde es una muerte instantánea’. Y 
ella estaba amagando hacia él así. Y 
yo alcé mis manos y dije: ‘Oh Dios, ten 
misericordia de mi hermano’. Yo dije: ‘Si 
esa serpiente lo muerde alguna vez, ella 
le matará’.

 66 Y en ese momento la serpiente volteó 
hacia mí cuando yo dije eso, y me miró 
otra vez. Y una voz vino de arriba y dijo: 
‘Te han dado poder para atarlo, los 
peores están dentro de él’”.

[JBP] Y cuando dice: [WMB] “los peores están dentro de él”, él 
escribe: [WSS] «Apoc 13:1-18, 17:11-18». [JBP] Esa es la bestia, 
la imagen de la bestia. O sea, Roma: la bestia; y Estados Unidos: la 
imagen; y los diez reyes también, que se unirán a la bestia.

 527 - “[66] Y yo dije: ‘Oh, Dios, ¿qué debo hacer yo?’.
 67 Él dijo: ‘Hay una cosa que debes hacer: tú tienes que 
ser más sincero’. ([JBP] Fíjense lo que le dijo allí el Ángel al 
hermano Branham; que él dice: “Si eres sincero, ni el cáncer te 
podrá hacer frente”).



Estudio Bíblico #233160

 ([JBP] Y él hace un dibujo de la pirámide y una Estrella de 
David).
 58 Y entonces volví en mí… […]
 [59] Entonces cuando entré dentro de la visión otra vez, 
parecía que yo fui levantado hacia arriba y sentado en 
una carretera angosta con un hermano. Yo nunca supe 
quién era el hermano. Yo miré alrededor y dije: ‘Ahora 
yo estoy seguro y sé que esta es visión; el Señor Dios está 
aquí’. Y parecía como que todos tenían miedo. Yo dije: 
‘¿Qué cosa es lo que todos temen tanto?’.
 60 Y vino una voz y dijo: ‘Hay tal peligro en estos días 
([JBP] y él escribe): [WSS] «serpiente = pecado / muerte = 
666». Hay una gran cosa horrenda, que es muerte, cuando 
ella te muerde’.

 61 Y yo oí las hierbas siendo machacadas, y yo miré, y 
aquí venía una víbora enorme y monstruosa arrastrándose 
a través de las hierbas. Yo pensé: ‘Ahora, sabiendo que 
esta es visión, entonces yo veré lo que este animal o esta 
bestia es’. Y ella se arrastró para arriba en la carretera. 
Y tan pronto como yo tomé vista de ella, yo sabía que 
era una mamba… / Y la víbora, por supuesto, representa 
pecado, muerte. […]
 [64] Así que la miré. Y ella miraba enojada hacia mí, 
y lamía su lengua y aquí viene. Pero cuando llegó muy 
cerca de mí… la serpiente corría recio hacia enfrente, y 
entonces alguna cosa la detenía a una distancia; no me 
podía morder. Y se volteaba alrededor en el otro lado y 
hacía por acercarse por este lado. La serpiente se hacía 
para atrás y cogía un arranque y se retorcía directamente 
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En la Tercera Etapa hay un despertamiento espiritual 
muy grande; ese despertamiento espiritual, ese 
avivamiento del Día Postrero lo produce la Tercera Etapa 
en su manifestación, en donde la Voz de Cristo clamando, 
hablando en forma consecutiva, conforme a Apocalipsis 
10, hablándole a Su Iglesia, producirá, dará la fe, para ser 
transformados y raptados en el Día Postrero.

Ese avivamiento del Día Postrero comenzará bajo 
esa Tercera Etapa y se extenderá a muchas naciones. Es 
un avivamiento tan grande que será el más grande que el 
cristianismo haya tenido.

El despertamiento espiritual más grande del 
cristianismo está prometido para este tiempo final, para el 
Día Postrero, que es el milenio postrero; porque “un día 
delante del Señor es como mil años, y mil años como un 
día” (Segunda de Pedro, capítulo 3, verso 8; y el Salmo 
90, verso 4).

[Rev. José B. Pérez] Y en este estudio… ya luego esto lo… pero 
vamos a leerlo rapidito (yo creo que tenemos tiempito todavía). 
Dice…
 Este estudio es el estudio que él predicó y lo tituló “EL 
MISTERIO DEL OCCIDENTE”. Yo no recordaba cuál era el 
tema que él había hablado en esa ocasión, en esa reunión de 
ministros, allí en el 2004, y justo tocó… Había este tema para 
hoy, y recordé que yo tenía un estudio con ese tema; pero no lo 
familiaricé con ese día.
 Y cuando yo les hablé a ustedes y comenté aquel domingo11, 
de que en una actividad de ministros, en un estudio bíblico, 
estábamos estudiando en la misma oficina, y él se recostó, y ahí 

11  Estudio Bíblico #203, 2022/may/15 (domingo), págs. 13 y 14 del (f), 
págs. 14 y 15 del (T2)
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se levantó, y me dijo: [WSS] “Benjie, la vi ([JBP] es una mujer; 
no sé si ese día yo lo especifiqué), la vi a ella acostada en el 
féretro, vi el funeral, vi todo; y voy a escribir el nombre aquí”.
 Yo no asociaba el tema, cuál era el tema, no recordaba; pero 
buscando este tema, porque sabía que había un estudio que 
tenía ese tema, cuando me fijo, había escrito: [WSS] «Sábado, 
25 de septiembre de 2004, en Cayey».
 (Vamos a ver si lo pueden ver aquí). Luego Julio Ángel (Pito) 
me dijo que lo confirmó; y sí, este tema él lo predicó el sábado, 
25 de septiembre del 2004, en Cayey, Puerto Rico - Reunión de 
Ministros.
 Él luego escribió ahí… parece que él tenía luego un 
recorrido, porque escribió que iba a estar ahí en Cartagena 
luego, la semana entrante; y luego también, parece que ya 
también tenía previsto que ese domingo, 26 de diciembre del 
2004, iba a estar en Cayey.
 Pero este tema él lo predicó ese 25 de septiembre del 2004; 
y en este estudio, él ahí, en la parte de atrás, en la última hoja, 
ahí escribió el nombre de esa mujer.
 Y yo, cuando busco el estudio…, porque recordaba que él 
escribió todo esto acá atrás que él escribió… (no, me lo escribió 
adentro; no voy a mostrarlo); pero aquí atrás él escribe todo 
lo que ocurre en el oeste, que fue reflejado o fue cumplido 
en muchos eventos en el Antiguo Testamento, y también 
refiriéndose a los templos. Miren, escribe:

[WSS] «Al oeste de Babilonia, en Bethel12 de Judea, 
nació el Mesías Jesús, y se cumplió la Primera Venida de 
Cristo».
«Al oeste de Israel, en América Latina y el Caribe, será la 

12  Bethel: Belén
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[Rev. José B. Pérez] Y hay una cita… ¿Recuerdan cuando él 
le habló del amigo, que la serpiente, la mamba, quería atacar?, 
que si lo atacaba era muerte segura. Si lo consiguen, para no 
estar buscándolo acá (no lo tengo marcado), dónde es que 
habla de la mamba, y cómo él allí dice que era a su amigo…
 En el libro de Citas hay un extracto… En la página 60, 
párrafo 527; esa cita completa la pueden tener, pero hoy 
solamente leeremos un pedacito aquí. Dice:

 5277 - “57 Eran como las tres de la mañana, yo supongo. 
Yo me había levantado, y yo miré donde en frente de mí, y 
yo venía descendiendo al Jordán ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Jordán = muerte / Palestina = todas las promesas / 
carretera angosta». Parecía como que yo estaba parado 
en el mapa de Palestina, y yo venía para abajo hacia el 
Jordán. Y parecía como que yo podía oír el canto: ‘Yo voy 
hacia el Jordán’, alguien lo estaba cantando. Y a medida 
que me iba acercando al río, yo miré para atrás y vi por 
cuál vía yo había venido; y yo había caminado dos tercios 
por la vía hacia el Jordán. Yo miré al otro lado del Jordán, 
y dije: ‘¡Oh, alabado sea Dios! 
Al otro lado es donde están 
colocadas todas las promesas. 
Toda promesa está colocada en 
la tierra prometida’.

7  Cita 527: SPN61-1210 “Paradoja”, págs. 8-12, párrs. 57-77 - 
Compendio de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 253
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vida tan malentendida han sido para indicar que tú vas a 
ir a todo el mundo y vas a orar por los enfermos”. Y dijo: 
“Y a pesar de lo que ellos tengan…”. Y Él señaló (Dios, 
quien es mi Juez, sabe), que Él señaló “cáncer”. Dijo: 
“Nada… Si tú logras 
que la gente te crea, y 
eres sincero cuando tú 
ores, nada impedirá tus 
oraciones, ni siquiera el 
cáncer. Si tú logras que la gente te crea”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «te crea la gente» [JBP] y dibuja 
una Estrella de David.

 154 Y yo me di cuenta que Él no era mi enemigo, Él era 
mi amigo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el amigo del hermano Branham».
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Venida del Mesías, y se cumplirá la 2da Venida de Cristo 
como el León de la tribu de Judá, con el Libro de los 7 
Sellos abierto».

[JBP] Otro dice:
[WSS] «José en el oeste (en Egipto) como príncipe y 
segundo en el trono».

[JBP] Otro: [WSS] «La tribu de Efraín está en el occidente». 
Y él escribe arriba: «[oeste]».

Él lo escribe en lápiz. Y luego cuando escribe [WSS] 
«occidente», arriba escribe [WSS] «oeste» en bolígrafo rojo. 

[WSS] «La tribu de Efraín está en el occidente [oeste] 
(con la Bendición de la Primogenitura)».

[WSS] «El lugar santísimo está en el occidente [oeste]».
«El arca del pacto está en el occidente [oeste]».
«El propiciatorio está en el occidente [oeste]».
«La sangre de la expiación está en el occidente [oeste] 
(en el templo)».
«La luz de la Shekinah está en el occidente [oeste] y el 
Nombre de Dios (entre los dos querubines de oro sobre el 
propiciatorio)».
«Los dos querubines de olivo cubiertos de oro están en el 
occidente [oeste]».

[JBP] Ahí menciona los dos querubines tallados en oro, y 
también habla de los otros dos.

[WSS] «El sol se pone en el oeste».
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«El relámpago se muestra en el oeste (el Hijo del 
Hombre)».
«La misericordia de Dios está en el occidente [oeste], y de 
ahí se extenderá a Israel también, a la gente del este (así 
también en la Iglesia de Cristo, que es el Templo hoy)».
«El avivamiento en el occidente».
«La Lluvia Temprana y Tardía en el oeste».
«La final en el oeste».
«El Jinete del caballo blanco está en el occidente».
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a Él, en la misma visión. Porque la visión que yo vi del 
Señor Jesús, Él era un Hombre pequeño.

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«el Ángel no es Jesús».

[JBP] O sea, ese Ángel 
que le aparecía al hermano 
Branham.

Y miren, en la página 71… toda esa página 70, léanlo; pero en 
la página 70 abajo, dice [“CÓMO EL ÁNGEL VINO A MÍ Y SU 
COMISIÓN”] [PÁG 28]:

 151 Así que yo estaba allí sentado, mirándolo a Él. 
Yo más o menos tenía mi mano arriba así. Él me estaba 
mirando directamente, muy amablemente. Pero Él tenía 
una Voz muy grave, y Él dijo: “No temas, yo soy enviado 
de la presencia del Dios Todopoderoso”. Y cuando Él 
habló, esa Voz, esa era la misma Voz que me habló cuando 
yo tenía dos años de edad, y por toda la vida. Yo sabía que 
era Él. Y yo pensé: “Ahora…”.
 152 Y escuchen, ahora escuchen la conversación. Yo 
la citaré lo mejor que pueda recordarla, palabra por 
palabra, porque yo apenas me acuerdo.
 153 Él… Yo dije… Lo miré a Él de esta manera. Él dijo: 
“No temas”, muy apaciblemente, dijo: “Yo soy enviado 
de la presencia del Dios Todopoderoso para decirte que 
tu nacimiento peculiar…”. Ustedes ya saben cómo fue 
mi nacimiento. Era la misma Luz que se posó sobre mí 
cuando nací. Y Él dijo así: “Tu nacimiento peculiar y tu 
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sus días, bajo su ministerio; él luchó, pero no era con él 
esa Tercera Etapa en toda su plenitud.
 Él vio la Columna de Fuego, vio también al Ángel que 
le acompañaba siempre, estaba con él allí, hablándole. Y 
él preguntó, cuando vio un cuartito pequeño (y vio que 
entraban a ese cuartito pequeño las personas, y que era de 
madera, y entraban enfermos, algunos con muletas o en 
camillas, y salían sanos), y él preguntó: “¿Por qué allí?”.
 El Ángel le dice4: “¿No dijo el Señor: ‘Cuando oras, 
entra en tu aposento, en tu cámara, y cerrada la puerta ora 
a tu Padre que te ve y te oye, que te ve y te oye (o que 
te escucha), y Él te recompensará en público’5?”. Miren 
cómo aquellas palabras, cómo se estarán cumpliendo ahí.

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que dice, vamos a hablar un 
poquito aquí algo de lo que él dice del Ángel, en este mensaje, 
en este panfleto (que creo que fue el viernes donde cité…), dije 
que era el libro de visiones, pero tiene…, también relata algunas 
visiones, pero es el libro “LA HISTORIA DE MI VIDA” y “CÓMO 
EL ÁNGEL VINO A MÍ, Y SU COMISIÓN”.
 Este folleto lo prepararon…, dice Jeffersonville, este de 
seguro está en la página de ellos. Dice, miren lo que dice en la 
página 55. “CÓMO EL ÁNGEL VINO A MÍ, Y SU COMISIÓN”6, 
es de ese mensaje. Dice:

 37 Y una noche yo vi al Señor Jesús. Yo creo que estoy 
diciendo esto con el permiso del Espíritu Santo. El Ángel 
del Señor que viene no es el Señor Jesús. No se parece 

4  Citas, pág. 13, párr. 98 / Compendio de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida…”, pág. 308
5  San Mateo 6:6, Isaías 26:20
6  SPN55-0117 “Cómo el Ángel vino a mí, y su comisión”, pág. 8, párr. 37
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[JBP] Y ahí todas las Escrituras que leímos: [WMB] “Del 
occidente vendrá un Jinete en un caballo blanco. Recorreremos 
esta senda otra vez”, Citas 1485, que creo que fue la que les 
leímos.

[WSS] «“Águila Blanca” escrito en la roca del oeste».
«La Isla en el occidente».

[WMB] “Te veré en la isla”13; [JBP] él le dijo a un hermano, le 
dijo: [WMB] “Te veré en una isla, o en la Isla”.

[WSS] «Las aves volando de oeste a este formando dos 
SS».

[Rev. José B. Pérez] Y yo me traje ese… Ahí en la página… 
Después lo leemos, para tenerlo como récord: “EN LAS ALAS 
DE UNA BLANCA PALOMA”14 habla de eso, en la página 23, 
que él dice:

 192 Yo dije: “Oh, yo la veo, alabanzas a Dios”. Y dijo: 
“Volvieron a formar la letra ‘S’, y tornaron a los cielos 
cantando, retornando al hogar”.

13  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 17, párrs. 
138/140
14  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág 25, párr. 192
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[JBP] Y él al lado escribe las dos “SS” mayúsculas:
[WSS] «SS».

Luego esto lo leemos completo, porque es muy importante… Ya 
creo que lo habíamos leído, pero lo volvemos a leer. Todas las 
veces que leemos de algo que ya hemos hablado, encontramos 
más y más cosas.
 Ahí habla que después de los 40 años, creo que es… En 
esta, en la página 22, dice:

[WSS] «Después de los 40 años el Cuerpo de Cristo sería 
sanado del estómago espiritual, cuando viera el Espíritu 
Santo encarnado».

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte donde el hermano Branham 
y el hermano William escribe arriba, aquí en el libro de Citas, 
que él dice…
 Es que si uno sigue para adelante tendríamos que tener 
vigilia, como decía el hermano William; pero es así como le 
pasa al hermano Miguel en las actividades: que a veces sigue y 
sigue, y cuando mira a ver, ya se le ha pasado el tiempo que ya 
habían planificado tener la actividad; pero Dios es el que dirige 
siempre todo. Deja ver si así rapidito la consigo, porque no lo 
tenía marcado.
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Creador pronunció estas cosas y Juan oyó esta Voz y fue 
a ver. Pero ahora el Cordero está mostrándole a Juan en 
forma simbólica lo que debe escribir para la Iglesia, lo 
que Él quiere que la Iglesia sepa. Por ejemplo le diría: 
“No digas completamente lo que esto es. No vayas a decir: 
‘Esto es así, esto es lo que está bajo el Séptimo Sello’. No 
lo digas así, porque si yo te digo esto, entonces todo el 
plan a través de las edades se echaría a perder. Esto más 
bien es un secreto”. Él simplemente quiere… Como por 
ejemplo Su Venida, Él dijo: “Ahora nadie sabrá cuándo 
vengo; simplemente vendré”. Eso es todo. No es negocio 
mío saber cuándo; solamente me toca estar preparado.

[Rev. José B. Pérez] Seguimos en la página 3 abajo. Dice 
[estudio bíblico]:

 (…) Y ahora, ¿no está dicho ya que habrá un edificio, 
un auditorio, una carpa, una catedral?, que parecerá carpa 
o catedral. No la pudo definir solamente como una carpa 
sino como una gran carpa, un edificio, una catedral, un 
auditorio; o sea, sus características pues eran diferentes 
a las carpas de aquellos tiempos (o quiso ocultar todo el 
misterio de él, esa visión).
 La cosa es que él vio el ministerio que allí estaba 
siendo operado: él vio las almas viniendo a los Pies de 
Cristo (dice él), por lo tanto, está ligado al cristianismo; 
él vio milagros: está ligado a Moisés y a Elías; él vio que 
él estaba en el aire: por lo tanto, no era él, ni era de él la 
carpa o catedral; y él dice que era algo gigante.
 Por eso él quería (¿qué?) tener una carpa gigante; 
porque él vio todo eso, y quería que se materializara bajo 
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Los Truenos: la Fe para el Rapto».

[JBP] Lo que nos dice en la 352 [Los Sellos]:

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
[WSS] «con Moisés y Elías» para redimirnos [WSS] 
«transformarnos».

[Continúa en la 117 de Los Sellos]:

 [79]. Hemos estudiado todo lo que sabemos, todas las 
dispensaciones, y hemos visto todas estas cosas; hemos 
visto los misterios de Dios, y hemos visto la gran reunión 
de la Novia en los últimos días; sin embargo hay algo 
allí todavía al cual no podemos llegar. Hay algo allí. 
Pero me imagino que cuando esos misterios empiecen a 
manifestarse… Dios dijo: “Detengamos esto. Yo revelaré 
esto en aquel día. Juan, no escribas esto porque tropezarán 

con ello; déjalo pasar; pero Yo lo 
revelaré en aquel día [WSS] «8vo 
Día» cuando tengan necesidad de 
saberlo”.

 80. Ahora, no tronaron en vano; recuerden la gotita de 
tinta; todo tiene un propósito y una causa. Noten que el 
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¡Míralo aquí! Él escribe allí, y él dice… Página 150, párrafo 
1343. Dice:

 1343 - “Esos misterios serían revelados en los postreros 
días cuando los siete ángeles… el Mensaje del séptimo 
ángel, cuando él…’. No cuando él comienza a hacer esto, 
sino ‘Cuando Él empieza a sonar Su Mensaje’. ¿Ven? No 
los años en preparación, sino Él: ‘Cuando él comienza 
a sonar el Mensaje ([JBP] y él escribe): [WSS] «1963», 

estos misterios entonces serán revelados’. Y aquí están, 
no conociéndolos, y ustedes gente son testigos de eso. Y 
entonces ese gran observatorio, para que el mundo esté en 
duda, ellos todavía están preguntándose qué pasó. ¿Qué 
es? Ellos todavía ponen en el periódico: ‘¿Sabe cualquier 
persona sobre cualquier cosa que cómo habrá pasado?’. 
No hay niebla allá arriba, no hay aire, no hay humedad; 
treinta millas de alto en el aire ¡Oh vaya! ‘Habrá señales 
en el cielo. Y cuando estas cosas tienen lugar, terremotos 
en varios lugares. Entonces aparecerá la señal en los cielos 
del Hijo del Hombre’. ‘Ese día (Lucas) el Hijo del Hombre 
se revelará otra vez, y será revelado a Sí Mismo’. / Los que 
tienen el Espíritu de Dios esperan estas cosas”.

[JBP] Y él escribe, dice: [WSS] «1ra dispensación. Después 
de 40 años les tomó 5 años», con Josué; o sea, la Dispensación 
de la Ley.
 Recuerden que él coloca siempre las últimas 3, y las pone: 
1, 2, 3: Ley, Gracia y Reino.
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 [WSS] «2da dispensación. Después de 40 días les 
tomó 10 días». Los diez días del aposento alto. Él allí escribe 
10 años… O sea, 5 años con Josué, y 10 días con la segunda 
dispensación.
 [WSS] «3ra dispensación. Después de 40 años nos 
tomará ¿?» (y escribe dos signos de pregunta).

O sea, hay un tiempo, luego que termina ese mensajero… Pasó 
con Moisés: Moisés le preparó esa plataforma, con su Mensaje, 
a Josué; y hubo ese tiempo: 5 años.
 Luego, en la Dispensación de la Gracia, Jesús; y luego vino 
Pedro, el Día de Pentecostés: diez días después. Siempre hay 
un tiempo de preparación.
 Allí en el tiempo de Josué hubo ese tiempo de preparación 
antes de cruzar el Jordán, que era de santificación. Era un 
tiempo para santificar al pueblo, porque grandes maravillas 
Dios iba a hacer; y se requería - había esos requisitos de 
santificación. Como lo hubo en el aposento alto: en esos diez 
días ellos estaban allí llenando los requisitos unánimes y juntos 
para recibir las primicias del Espíritu Santo.
 Y para el Día Postrero sería un tiempo en el cual, luego de 
la hora de Su Venida —de esos 41 años con 8 meses (que se 
cumplió)—, luego de eso hay un tiempo correspondiente para la 
preparación. Por eso es un tiempo importante.
 Y solamente en un lugar, que es en la Edad de la Piedra 
Angular, y con el Espíritu Santo guiando a ese pueblo, es que 
estarán recibiendo esa preparación en ese tiempo.
 Por eso los que no tomen en serio este tiempo no podrán 
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 [174]. … y ver lo que es ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Moisés»; lo vi abrirse hasta donde lo vi. Eso es correcto. 
Y estoy seguro que ustedes han notado las cosas que han 
sucedido en esta semana. Estoy seguro que notaron al niño 
del hermano Collins que estaba por morir aquella noche, 
luego la muchachita con leucemia. El Reino de Dios está 
en camino [WSS] «Dispensación del Reino», y la cosa está 
cambiando más del negativo [WSS] «las siete edades con 
sus ángeles» al positivo [WSS] «la Estrella de la Mañana», 

así como ha sido. Ahora, eso no debiera ser tropiezo para 
ninguno. Es de la justificación a la santificación, de aquí 
sigue al bautismo del Espíritu Santo y luego a oír esto 
[WSS] «la Venida del Señor, el 7mo Sello». Simplemente 
estamos llegando más cerca a Dios a cada paso.

[JBP] O sea, no se debe tropezar en eso que él vio; porque 
fíjense, en la 117 del libro de Los Sellos también, dice:

 79. Ahora, piense bien, Juan escribió esto que tenemos, 
pero cuando empezó a escribir los otros siete truenos, le 
dijeron: “No lo escribas”. Ahora, Juan tenía comisión de 
escribir todo lo que viera, pero cuando tronaron estos siete 
truenos de Apocalipsis 10, entonces le fue dicho: “No escribas 
nada de esto”. Estos son misterios que todavía no conocemos; 
pero la opinión mía es que serán revelados ya muy pronto, y 
esto impartirá fe y gracia a la Novia para ser raptada.
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 233. Pensé: “Dios, yo no puedo decir eso, no puedo”. 
Salí de la casa y caminé un rato. Pensé: “¿Qué puedo 
hacer?”. Tendré que salir a pescar o hacer algo para 
distraerme. Señor, Tú… No se los puedo decir.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «¿Qué no podía decir?».

[JBP] Y en la 475 nos dice allí que él llegó a ver algo… desde la 
474 abajo, pero ya la 475 dice, cuando él está hablando… 474 
abajo [Los Sellos]:

 174. Quizás sea ahora el tiempo y la hora cuando 
aparezca esta gran persona que hemos estado esperando 
([JBP] y escribe): [WSS] «Apoc. 22:16, 1:1, 22:6» ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Moisés y Elías». Quizás este ministerio, 

por el cual he tratado de convertir a la gente a la Palabra, 
ha servido de fundamento. Si así es, entonces les estaré 
dejando para siempre. No habrá dos aquí al mismo tiempo. 
Y aun si así fuera, él crecerá y yo menguaré. ¡Yo no sé! 
Pero Dios me ha dado el privilegio de mirar y ver… [WSS] 
«en la Carpa» ([JBP] Vean dónde fue que él miró y vio). 
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ser transformados. Tan sencillo como eso.
 Y ya uno puede ir viendo cómo todo se va colocando en 
esa segregación, esa separación; que ahora, hoy en día, tú 
oyes la palabra “separación” y le caen como (dicen) “chinchas” 
a… Pero esos ministerios vienen a hacer esa separación, esa 
segregación, entre lo correcto y lo erróneo: y son los ministerios 
de Moisés y de Elías.
 Se levantarán muchos. Siempre lo han dicho los mensajeros, 
lo ha dicho el reverendo William Branham, lo ha dicho nuestro 
hermano William, en este tiempo también lo hemos hablado, de 
que, vean cómo luego se levantan y se… Como cuando uno 
prende la luz en el cuarto y está el corre y corre de las cucarachas 
y los grillos; porque la Luz está trayendo todo a cumplimiento, a 
que se vea más claro lo que Dios está haciendo. Y a esos que 
no les gusta eso, pues, ahí ustedes pueden ver cómo brincan y 
saltan, y tratan de (vamos a decir) justificar lo injustificable.
 Pero hay un pueblo que está preparándose y está tomando 
—ese tiempo— lo está tomando en serio.
 Recuerden que de un momento a otro ya comenzará 
todo eso en una escala mayor, ya física, esos milagros, esas 
maravillas; y ya el tiempo de preparación termina.
 Los escogidos de Dios, las Águilas de Dios, los primogénitos 
de Dios, están aprovechando bien el tiempo; y tendrán sus 
lámparas bien encendidas, para cuando se cumpla esa promesa 
de la resurrección y venga esa gran visita; y venga y descienda 
esa Columna de Fuego allí en el cuartito de madera, en donde 
luego se vieron todas esas manifestaciones del poder de Dios; 
y en donde el Ángel, junto con el hermano Branham, cuando él 
le estaba mostrando: [WMB] “Mira esto, mira aquí, mira allá”… 
recuerden, todavía el Ángel, el Ángel no había descendido, ni el 
hermano Branham tampoco; o sea que había un ministerio allí, 
operando eso.
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 Pero ya para ese tiempo no hay tiempo para prepararse. No 
hay este tiempo que tenemos ahora, de estas pláticas, de estos 
estudios, de esta Enseñanza. Ya luego no va a haber tiempo 
para esto.
 Aprovechen bien el tiempo. Aproveche este tiempo, tómelo 
en serio. Y si no entiende, mejor cierre la boca, cállese la boca, 
porque no sabemos cómo en este tiempo Dios va a mirar 
cualquier cosa que hablen en contra de la Obra de Dios que 
está haciendo el Espíritu Santo.
 Y esto se lo venimos hablando muchas veces. Y yo por 
amor a ustedes lo hago, y les digo: “Mejor no hablen nada 
en contra del ministerio bajo Carpa, porque es la Columna de 
Fuego la que está obrando; es el Espíritu Santo, es Dios, es Su 
Programa; cumpliéndolo en medio de un pueblo sencillo, en una 
manera sencilla, para y del común del pueblo, para que todos lo 
entiendan”. Pero la misma sencillez hace tropezar a la gente.

Donde nos quedamos, aquí en “LAS ALAS DE UNA BLANCA 
PALOMA”, donde él habla, escribe eso:

[WSS] «Después de los 40 años el Cuerpo de Cristo sería 
sanado del estómago espiritual, cuando viera el Espíritu 
Santo encarnado».

[WSS] «La ardilla y los 40 años de enfermedad del 
hermano Branham - Cuando vio la 7ma paloma sanó. 
[Traía el Mensaje de Salud para el cuerpo]».

[WSS] «Mensajera». “La paloma mensajera” será.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «No sabrán la 3ra Etapa».

[WSS] «No podrán seguir adelante. Los personificadores: 
Janes y Jambres».
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 3 del estudio 
[bíblico]:

 Ahora, vamos a ver a qué está ligado todo esto que fue 
dicho. Habrá un ministerio que hará grandes maravillas, 
y él lo vio (eso, ese ministerio manifestado) ([JBP] o sea, 
el hermano Branham lo vio) en la Visión de la Carpa. Por lo 
tanto, en algún lugar se levantará ese lugar; y cada persona 
desea que sea en su país.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte en el libro de Los Sellos 
donde él dice, en la página 376; dice:

 232. Algo sucedió hoy, yo 
vi algo aparecer, y casi no 
podía respirar. Él estaba 
allí parado con esa Luz. 
Yo sé que esto es la Verdad.

[WMB] “Él estaba parado allí”, [JBP] él escribe:
[WSS] «Moisés».

[JBP] Y en el otro extremo escribe: [WSS] «Elías y Moisés».



Estudio Bíblico #233150

[Rev. José B. Pérez] Lo mismo que ocurrirá y estará ocurriendo 
en el cuartito de madera: nadie sabrá cómo estará funcionando.
 En este mensaje también nos habla algo allí. Página 44 de 
“OBRAS ES FE EXPRESADA”3, dice:

 302 “Desde luego, este hombre, él ve visiones y demás. 
Él hace esto, y él anda correteando con la esposa de este 
hombre. Él cree en tres dioses y todas estas cosas”. Eso 
no lo hizo dudar en lo más mínimo. Y aquí hay una cosa 
que ellos no pueden personificar: ¡La Palabra! No. Pueden 
tener todas estas cosas, pueden hablar en lenguas, pueden 
gritar, danzar en el Espíritu, y aún ser demonios. Eso es 
correcto. Pero esta Palabra los mide. Eso es exactamente 
correcto. Esto es a donde viene. Como Moisés y Jambres…
 Y recuerden, Él dijo: “Tal como Janes y Jambres 
resistieron a Moisés, en los últimos días se levantarán estos 

personificadores en la Tierra otra vez”. ¿Lo 
dijo Él? Así que los tenemos.
 303 Pero eso no hizo titubear a Moisés. 
Cuando Moisés se tornó e hizo un milagro 
en el Nombre del Señor, y aquí estaban estos 
personificadores haciendo la misma cosa, eso 
no lo detuvo a él: “Bueno, creo que mejor lo 
dejo y abandono el campo”. Él se quedó allí. 
¿Para qué? Fue revelado a él. ¡Aleluya! Él 
lo sabía por la Palabra de Dios. Él sabía que 
finalmente la Palabra los atraparía. Él sabía 
que vendría un tiempo cuando la Palabra se 
manifestaría, y ellos no podrían continuar 
adelante.

3  SPN65-1126 “Obras es la fe expresada”, pág. 38, párrs. 302-303
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[JBP] Todo esto podemos leerlo en algún estudio bíblico.

Para terminar aquí, y ya…:

[WSS] «La Isla en el occidente» ([JBP] ya lo leímos).

[WSS] «Las aves volando de oeste a este formando dos 
SS» ([JBP] esa la leímos).

[WSS] «Los ocho ángeles en la nube en el oeste».

[WSS] «La Edad de la Piedra Angular [la Iglesia-Novia] 
está en el oeste».
«Yo estoy en el oeste. Y ustedes ¿dónde están? En el oeste».
«Yo nací en el oeste, y las estrellas hacia el oeste».

[JBP] ¿Y quién más nació en el oeste? Todos nosotros. Hemos 
nacido en el oeste, en el occidente.
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su alimento entra y hace sangre. Y toma la fortaleza de 
ese alimento, y entra a esa pared tercera del conducto 
intestinal y lo cambia de nuevo a una vida de sangre, 
lo hace regresar arriba a través de usted. Yo no puedo 
explicar eso, pero lo hace. Vea, lo hace. Yo no puedo 
explicarlo. Yo no conozco la mecánica. Es la dinámica.
 110 Ahora, Moisés pudo haber conocido la mecánica, 
pero no era la posición de algún otro el entenderla, sino 
Moisés. Ellos conocían que trabajaba, y eso satisfacía.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Moisés solo conocía la mecánica».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, hablando de ese texto, 
que es una cita de ese mensaje, un extracto de esta página 29, 
de “¿QUÉ HARÉ CON JESÚS, LLAMADO EL CRISTO?”, en el 
párrafo 1018, dice:

 1018 - “Ahora, Moisés sabía el mecanismo, pero no 
era para que alguien más lo entendiera, sino solo Moisés”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Moisés entendía el mecanismo; no era para que 
otros los entendieran».
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[JBP] Y cuando dice el hermano Branham: 
[WMB] “Solo la Dinámica de ella…, 
que es lo que usted quiere conocer”, él 
escribe: [WSS] «el cumplimiento»; o 
sea, el cumplimiento de lo que produce 
esa mecánica.

 [106] Si alguien hubiera venido a Israel 
y hubiera dicho: “Oye, Moisés, yo 
quiero entender. ¿Cómo podías crear 
animales con tu propia palabra?”.

 107 Él hubiera dicho: “No es mi 
palabra. Es la Palabra de Dios. Él me 

dijo que lo hiciera”. ¿Ve?
 108 “Yo… intentaría, explícame, ¿cómo hiciste que 
vinieran moscas sobre la tierra cuando no había ninguna?; 
tantas moscas sobre la tierra”. ¿Ve? Moisés mismo ni se 
lo explicaba. Usted no tiene que… “¿Cómo hiciste tú que 
el viento del oriente viniera y abriera un hueco a través 
del Mar Rojo, y todos te seguimos por tierra seca? Explica 
la mecánica de eso. ¿Cuál fue el sistema que usaste? 
Moisés, dime el estudio 
científico ([JBP] él escribe): 
[WSS] «átomo», del átomo 
que empleaste”. ¿Ve?
 109 Vea, él no lo sabía. Bueno, él no conocía la mecánica.
 Y de esa forma no puedo decirles cómo estoy vivo. No 
puedo decirle cómo vive usted, pero usted está viviendo 
([JBP] y él escribe abajo): [WSS] «Solo Moisés conocía 
la mecánica». Yo no puedo decirles cómo su corazón, y 

TEMA

Gabriel
y Su Mensaje

Sábado, 27 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico
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 [104] Ahora, usted dice: “Bueno, yo estoy sellado por…”.
 105 Bueno, entonces se identifica a sí mismo. ¿Ve? 
Lo prueba. Usted no puede pertenecer a un sistema, y 
ser sellado con el sistema y la Palabra ¿ve?, porque es 
contrario uno del otro. Usted no puede hacerlo. Bien.
 Ahora encontramos que la mecánica de la gran 
máquina, la mecánica de la gran máquina, esto es…
 La máquina tiene… Un automóvil tiene pistones, 
válvulas y carburador y lo demás. Eso es la—eso es la 
mecánica.
 106 Yo quisiera decir algo a la Iglesia 
aquí mismo, viene a mi memoria. Vea, 
eso es lo que… Yo creo que estamos 
tan cerca del final, yo voy a decir algo 
ahora. La mecánica, hay tanta gente 
tratando de explicar la mecánica 
cuando usted no la conoce. ¿Ve? La 
única cosa que usted… Saben ustedes, 
usted debe conocerlo. La mecánica es 
conocida. Ahora, ¿qué si Moisés…?
 ¿Qué si alguien hubiese dicho: 
“Noé, yo quiero que expliques la 
mecánica de cómo flota el arca. ¿Cómo 
es eso?”? Él no podía hacerlo.
 Usted no necesita conocer la 
mecánica, solo la Dinámica de ella. 
Vea, la Dinámica es lo que usted quiere conocer.

[JBP] Cuando él está hablando de que [WMB] “Usted no necesita 
conocer la mecánica”, ahí el hermano William dibuja una flechita 
y escribe: [WSS] «el procedimiento o mecanismo».
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tres oficios. [WSS] «1» Dios el Padre, en la ley [WSS] 
«Disp.»; «2» Dios, el Hijo, en la gracia [WSS] «Disp.» 
([JBP] “dispensación” abreviado); «3» y Dios, el Espíritu 
Santo (como lo llaman ustedes). El mismo Dios en la 
Dispensación del Espíritu Santo [WSS] «Dispensación del 
Reino» ([JBP] Él los enumera ahora): «1» Dios, el Padre, era 
la Palabra; «2» Dios, el Hijo, era la Palabra; y «3» Dios, 
el Espíritu Santo es la Palabra ([JBP] arriba también escribe): 
[WSS] «La Palabra = la teofanía». Vea, es tan solo tres 

oficios. Luego, de usted… 
Y el Espíritu Santo lo sella 
a usted, por lo tanto, usted 
está sellado por la Palabra 
[WSS] «el Verbo».

[JBP] Y en un dibujo de la pirámide, 
escribe:
[WSS] «Ley: Padre»
  «Gracia: Hijo»
Y arriba en la Piedra Angular 
escribe:
[WSS] «Espíritu Santo: Reino».

Sábado, 27 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

Gabriel y Su Mensaje
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, misionero Miguel Bermúdez Marín y todos 
los ministros reunidos allá en Monterrey, Nuevo León, México; 
y todos los que se encuentran allá contigo reunidos, hermanos 
y hermanas; y también los que están conectados a través de 
internet en todos los lugares donde tienen reunión en el día de 
hoy. Y también en la noche, me hablaron algunos que tenían 
también reunión: para todos ellos también un saludo muy pero 
que muy especial, para todos.
 Es realmente un gran privilegio poder saludarles. Y 
conociendo el tiempo en que estamos viviendo, y conociendo las 
promesas que Dios tiene para cada uno de nosotros —los que 
hemos sido juntados y hemos sido sellados con este glorioso 
Mensaje que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo: William 
Soto Santiago—, conscientes de esas promesas, estamos a la 
expectativa de que muy pronto Dios las cumplirá en nosotros. 
Porque si Él hizo una promesa, y esa promesa es para Sus 
hijos, Él la va a cumplir, la tiene que cumplir; y seríamos los 
bienaventurados de este tiempo en recibir esas promesas 
siendo cumplidas en cada uno de nosotros.
 Como la promesa del nuevo nacimiento; esa promesa en 
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cada edad se cumplió; y en nuestro tiempo se cumpliría en los 
que Dios llamaría y juntaría por medio del Mensaje de Gran Voz 
de Trompeta que nos traería el Ángel del Señor Jesucristo en la 
Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino; la cual Él 
ha cumplido en nuestro tiempo, y ha llamado y ha juntado a Sus 
hijos, y les ha dado esa promesa. Nosotros la recibimos al creer 
en Jesucristo como nuestro Salvador, lavando nuestros pecados 
en la Sangre de Cristo, y así obtuvimos el nuevo nacimiento.
 Vean, son promesas que Dios en cada tiempo ha estado 
cumpliendo; y Sus hijos en cada edad y en cada dispensación 
la han recibido, y han sido bienaventurados en cada edad y en 
cada dispensación.
 Ya nosotros estamos en una etapa en donde lo que falta 
es la plenitud del Espíritu de Dios, la plenitud de ese cuerpo 
eterno y glorificado físico, que vamos a obtener en este tiempo; 
y eso nos hará los bienaventurados de los bienaventurados, 
porque obtuvimos estando vivos el nuevo nacimiento, y también 
estando vivos vamos a obtener el cuerpo eterno y glorificado. O 
sea, lo que no obtuvieron los de las edades pasadas, lo vamos 
a obtener en este tiempo los de la Edad de la Piedra Angular.
 Por eso estamos ya a la expectativa de que esas promesas 
pronto Dios las cumpla en cada uno de nosotros. Y Dios en Su 
Programa, vean, nos ha dejado este tiempo, en donde están 
siendo preparados, llenando los requisitos para obtener esas 
promesas, todos los ordenados para recibirlas.
 No todos los llamados son los escogidos. O sea, se hace el 
llamado y ahí entra toda clase de grupo; pero de entre todos los 
que son llamados, dentro de ese grupo, hay unos escogidos, 
que son los bienaventurados que estarían en este tiempo final 
recibiendo toda esa preparación y todos esos requisitos para 
obtener esas promesas que Él ha prometido para cada uno de 
nosotros en este tiempo final, en esta Dispensación del Reino, la 
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por el estilo podemos ver cómo uno es el que prepara la 
plataforma y otro es el que sube a ella.
 (…) Y ahora, habrá un ministerio que hará grandes 
maravillas, dijo él; y eso será en y la Tercera Etapa. Y él 
vio la Tercera Etapa siendo manifestada ¿dónde?
 Cuando él entró, fue llevado y entró, y él estaba en 
el aire, no estaba pisando tierra; o sea que no estaba 
físicamente en la tierra en la visión ([JBP] o sea, estaba en 
la sexta dimensión); o sea, no estaba físicamente en la tierra 
de ese lugar donde él fue; estaba en espíritu. Pero él vio 
predicación, vio llamamiento y vio línea de oración por 
los enfermos.
 Y él dice que el Ángel le dijo1: “Eso será la Tercera 
Etapa, y tú no se lo dirás a nadie (no se lo vayas a soplar a 
alguien)”. ¿Por qué? Porque van a imitarlo. Pero si nadie 
conoce, nadie se va a arriesgar ni sabrá qué hacer ni cómo 
hacer, no conocerá el mecanismo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “¿QUÉ HARÉ CON 
JESÚS, LLAMADO EL CRISTO?”2, dice en la página 27 (abajo 
dice):

 104 Ahora, el Espíritu Santo es la Palabra. Dios 
no es tres. Él es el mismo Dios en tres dispensaciones 
([JBP] él escribe): [WSS] «un cambio de dispensación», 

1  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
2  SPN63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, pág. 25, 
párrs. 104-110
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de la Dispensación del Reino con la Dispensación de la 
Gracia, y la Dispensación del Reino tiene que ver con 
ellos, por lo tanto, va a haber una brecha ahí entre el Sexto 
y Séptimo Sello para el llamado de ellos.
 ([JBP] Y eso ocurre antes de comenzar la gran tribulación; 
lo que nos habla el reverendo William Branham en la página 359 
del libro de Los Sellos).
 Por lo tanto, va a haber un acercamiento del ministerio 
del Día Postrero, que hará estas cosas. Y ese ministerio 
será el que hará estas grandes maravillas y señales, en 
donde el poder absoluto de Dios estará manifestado; no 
habrá limitaciones.
 Por la Palabra creadora vendrá a existencia todo lo que 
sea necesario. Dice el reverendo William Branham que 
hasta miembros del cuerpo de las personas, miembros del 
cuerpo que le falten, van a ser creados; por lo tanto, eso va 
a acontecer.
 Y ahora, la Tercera Etapa será para el mundo, a los 
perdidos, para los que no recibieron a Cristo; y ya para ese 
tiempo no habrá oportunidad, dice el hermano Branham, 
ya se habrá completado la Iglesia.
 Y será también para el cristianismo en general: las 
vírgenes insensatas (que no tenían aceite en sus lámparas) 
y para la Iglesia-Novia (o sea, para las vírgenes prudentes, 
que estarán todavía aquí en la Tierra cuando eso esté 
ocurriendo).
 Ahora miren, sigue el otro párrafo, 1058, donde dice, 
en la misma página 119 [Citas]:
 1058 - “Tal vez sea que estoy construyendo una 
plataforma para alguien más que suba en ella”.
 “Para alguien más que suba en ella”. Juan preparó la 
plataforma para Jesús, Moisés la preparó para Josué; y así 

Gabriel y Su Mensaje 125

cual tiene todas esas promesas, las cuales se van a materializar 
muy pronto en cada uno de nosotros.
 En un mensaje que él predicó: “LOS BIENAVENTURADOS 
DEL FIN DEL SIGLO”, él allí nos habla unas palabras muy 
hermosas; y nos dice:

LOS BIENAVENTURADOS DEL FIN DEL SIGLO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 23 de octubre de 1987
Pereira, Colombia
 Dios dijo de Abraham: “Abraham es mi amigo”1.
 Tenemos muchos amigos en la Tierra; pero escuchar de 
parte de Dios en teofanía… Y también en aquella ocasión 
en que le apareció con aquellos dos Arcángeles: con 
Gabriel y Miguel; Dios le apareció en un cuerpo visible 
como el que usted y yo tenemos, el cual Dios creó para ese 
momento, vino a ser Su vestidura que usó en esa ocasión. 
Y Dios dijo de Abraham: “No encubriré yo a Abraham, 
mi amigo, lo que yo voy a hacer; porque él le enseñará 
a sus hijos, a su descendencia: mi Palabra, mi Ley; y les 
enseñará a temerme y a guardar mis leyes y estatutos. 
¿Encubriré yo acaso a él lo que yo voy a hacer?”2. No.
 Porque la palabra “amigo” va más allá de una 
simple amistad. Para Dios, esa palabra “amigo” es de un 
significado tan extenso que, en una ocasión, el mismo 
Señor Jesucristo explicando esa palabra, diciendo lo que 
significaba ser amigo, les dijo a Sus discípulos: “Vosotros 
sois mis amigos (¿por qué?), porque todo lo que yo escuché 
de mi Padre, yo se los he hecho saber a ustedes; yo les he 

1  Isaías 41:8
2  Génesis 18:17-19
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dado a conocer a ustedes todo lo que yo he escuchado de 
mi Padre celestial”3.
 Y cuando una persona con un conocimiento que otras 
personas necesitan, y que les sería de grande ayuda, y 
que los colocaría en una posición favorable en la vida, 
les da a conocer las cosas que él sabe a tal persona o a 
tales personas, es porque las ama y porque las tiene como 
verdaderos amigos. Y le pueden decir: “Amigo” sin él 
tener que decirles a ellos con palabras: “Ustedes son mis 
amigos, porque me caen bien”, no; sino: “Yo les he dado a 
conocer todo lo que yo conozco”; y eso solamente, aunque 
no diga que los quiere mucho y que son amigos, eso nada 
más dice que es un verdadero amigo.
 Jesús dijo: “Ustedes son mis amigos, porque yo les he 
dado a conocer a ustedes todo lo que yo he conocido, todo 
lo que el Padre me ha dado a conocer a mí”. ¿Qué fue lo 
que el Padre le dio a conocer a Jesús? Todo el Programa 
Divino que se estaba llevando a cabo en ese tiempo en 
favor de los hijos de Dios.
 Jesús les dio a conocer la Venida del Hijo del Hombre, 
les dio a conocer el Programa de Redención, cuando les 
habló de morir en la Cruz del Calvario, cuando les dijo: 
“Si el Grano de Trigo no cae en tierra y muere, él solo 
queda; pero si cae en tierra y muere, mucho fruto lleva”. 
Él estaba dándoles a conocer en parábolas y con visiones y 
en diferentes formas, el Programa de Dios correspondiente 
para ese tiempo; les estaba dando a conocer todo lo que 
escuchó acerca del Padre.

[Rev. José B. Pérez] Vean, y es lo mismo que en este tiempo se 
está haciendo: [JBP] “Vosotros sois mis amigos”. Y todo lo que 

3  San Juan 15:13-15
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[Rev. José B. Pérez] Dice nuestro apreciado hermano William 
Soto Santiago:

LA PRESENCIA DE DIOS EN SU PUEBLO,
LA MÁS GRANDE BENDICIÓN
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 7 de abril de 2007
Cayey, Puerto Rico
 Por lo tanto, la evangelización tiene que continuar 
hasta que entre hasta el último escogido de Dios ([JBP] y 
ya el último escogido entró; los pertenecientes a la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino); página 102 y 103 
del libro de Los Sellos, y también la 115 y 116, todas esas 
páginas hablan de eso.
 1057 - “Pero ustedes tienen la Palabra y ustedes 
sabrán adónde mirar y en qué están parados”.
 ¿Y para dónde van a mirar los escogidos? Para donde 
esté la Palabra.
 ¿Para dónde van a mirar los escogidos? Para donde 
esté la presencia de Dios.
 Y cuando se llegue a esa etapa, pues los que no creían 
entonces van a decir: “Verdaderamente… verdaderamente 
ahí está la presencia de Dios, ahí está la presencia de Cristo 
manifestado en todo Su poder, en Su poder absoluto, 
cumpliendo Su Tercera Etapa”.
 (…) Esa manifestación grande la van a ver los judíos. 
Van a decir: “¡Pero si esto es lo que nosotros estamos 
esperando!”; pues ellos están esperando al Mesías y ellos 
están esperando a Elías. Vamos a dejar eso quietecito ahí, 
ya que es para ellos…
 Pero ustedes van a ver: Como estamos en un entrelace 



Estudio Bíblico #233142

 10 En aquel día, dice Jehová 
de los ejércitos, cada uno 
de vosotros convidará a su 
compañero, debajo de su vid 
y debajo de su higuera.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dispensación del Reino».

[Rev. José B. Pérez] Y en Hageo, capítulo 2, versos 18 y 19, 
dice:

 18 Meditad, pues, en vuestro corazón, desde este día 
en adelante, desde el día veinticuatro del noveno mes, 
desde el día que se echó el cimiento del templo de Jehová; 
meditad, pues, en vuestro corazón.
 19 ¿No está aún la simiente en el granero? Ni la vid, ni 
la higuera, ni el granado, ni el árbol de olivo ha florecido 
todavía; mas desde este día os bendeciré.

[JBP] Y hace el dibujo de la pirámide con las edades, y escribe:
[WSS] «La creación de la Iglesia está aquí representada». 
(O sea, en eso que leímos del versículo 19).
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el Padre me ha dado a conocer en todas esas instrucciones, 
y en todo lo que iba a ser realizado bajo el ministerio, bajo 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa, les estoy dando a 
conocer, les estoy diciendo las cosas que mi Padre espiritual 
me ha encomendado; por eso somos amigos.
 Vean cómo todo Dios lo cumple en el común del pueblo, 
cómo Dios lo cumple entre Familia; porque somos todos la gran 
Familia de Dios.
 Y Dios, en Su Programa, estaba en este tiempo enviar Su 
promesa de ese Arcángel, ese poderoso Arcángel, trayéndole 
a María esas buenas nuevas de que nacería por medio de ella 
(por medio de la virgen) ese hijo, el cual sería el cumplimiento 
de la Venida del Señor, la Venida del Mesías. Mesías es el 
‘Ungido’.
 O sea que Dios estaría cumpliendo también en este tiempo 
final algo paralelo, o lo que sería eso en una forma actualizada 
en este tiempo; o sea, con todo lo que en este tiempo (vamos 
a decir) moderno, Dios estaría cumpliéndolo. Por ejemplo, allá 
María como una mujer; y acá, tipo y figura de la Iglesia-Novia 
del Señor: la María espiritual.
 ¿Ve? Todo es… Y eso y un sinnúmero de cosas, que 
es lo mismo, pero en una forma actualizada y en una forma 
engrandecida.
 Y con la Venida de ese poderoso Arcángel a la virgen María, 
a la cual le estuvo mostrando allí a ella un Mensaje —porque 
Gabriel trajo un Mensaje—, como nos dice en el mensaje 
“DOLORES DE PARTO”4, en la página 22; miren lo que dice 
allí el reverendo William Branham. Él viene hablando de Juan el 
Bautista, y ahí entre… (vamos a decir) entremedio, él hace ahí 
un comentario y una gran revelación que habla. Página 22, dice:

4  SPN65-0124 “Dolores de parto”, pág. 20, párr. 132
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 132 ¿Saben ustedes por qué no lo hizo? Recuerden ([JBP] 
está hablando de Juan el Bautista), su padre era un sacerdote 
([JBP] o sea, Zacarías). ¿Pero por qué no siguió él la línea 
de su padre, lo cual era lo que acostumbraban hacer los 
hijos en aquellos días? Porque él tenía algo también, un 
Mensaje más grande. Él presentaría al Mesías, porque el 
Espíritu Santo lo había dicho.

[JBP] Ahora miren aquí cómo él aquí hace este comentario, dice: 
[WMB] “El Espíritu Santo lo había dicho”; o sea, Gabriel había 
anunciado que Elisabet tendría un hijo, y que él presentaría al 
Mesías; o sea, en otras palabras, eso era lo que vendría a hacer 
Juan con eso que le comunicó Gabriel a María. Y él dice:

 [132] … porque el Espíritu Santo lo había dicho. Aquel 
pequeño remanente que había sido traído de nuevo por el 
Mensaje de Gabriel, por allá, conocía que eso sería así 
([JBP] fíjense).

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Gabriel y Su Mensaje».

 Vean que eso fue - eso lo hablamos creo que fue el lunes, 
tocamos algo de ese poderoso Arcángel Gabriel5. Y aquí vemos 
cómo Gabriel con ese poderoso Mensaje —que fue un Mensaje 

5  Estudio “La Dispensación de la Adopción”, 2022/ago/22 (lunes), 
págs. 31-36 del (f)

ESTUDIO BÍBLICO #233
DOMINGO, 28 DE AGOSTO DE 2022

TEMA:  EL MISTERIO DEL CORDERO
CON LOS SIETE CUERNOS Y LOS SIETE OJOS

Dr. William Soto Santiago
Martes, 16 de septiembre de 1997

Estelí, Nicaragua 

Escritura: Apocalipsis 5:1-7

[Rev. José B. Pérez] Abrimos nuestras Biblias allí en el libro del 
profeta Zacarías, capítulo 3, verso 9 al 10. Dice:

 9 Porque he aquí aquella piedra que puse delante de 
Josué; sobre esta única piedra hay siete ojos; he aquí 
yo grabaré su escultura, dice Jehová de los ejércitos, y 
quitaré el pecado de la tierra en un día.

[JBP] Él escribe:
[WSS] «Iglesia, Dispensación de la Gracia».
[JBP] “en un día”, escribe: «7mo milenio para Israel».
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a aquel pequeño remanente, lo cual representa a la Iglesia-
Novia de este día final—, cómo ese poderoso Arcángel, allí 
revelándole a María todo eso, la estaba preparando para ese 
glorioso evento que ocurriría en ella: lo que ocurriría y lo que 
estaría ocurriendo en el tiempo final, en el día final.
 Y ella dijo: “Hágase conforme a Tu Palabra”. Y así, ese 
remanente, ese pequeño grupo al final dirá lo mismo: “Hágase 
conforme a Tu Palabra, conforme a Tu voluntad”. Todo es 
paralelo, [WMB] “será paralelo en todo”6, dice el reverendo 
William Branham.
 O sea que algo grande está ocurriendo en medio de la raza 
humana; pero es tan sencillo que (como yo les decía ese día 
lunes), que ahorita estaba viendo (antes de comenzar a grabar) 
al hermano Miguel que hizo referencia de ese tema…
 Y así es ese misterio del Arcángel Gabriel cuando él se mueve 
a la escena. Es un misterio muy pero que muy grande, porque 
Gabriel ha estado en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, y 
aun ha ministrado en el Antiguo Testamento también; o sea que 
ese Ángel ha ministrado todo el tiempo, desde la Creación hasta 
este tiempo.
 Y cuando el hermano Branham habló en una ocasión y dijo: 
[WMB] “El que me aparece a mí es un arcángel menor”7… Hay 
lugares donde él dice y habla de: [WMB] “El Espíritu Santo parado 
allí: el Ángel”8. O sea que tenemos que ver las ocasiones en que 
al hermano Branham, él lo enfoca como un ángel menor, y en 
otras ocasiones dice: [WMB] “El Ángel sanador”9, y ver cuando 
él habla que lo dice (como decimos) entre líneas, cuando se 
expresa del Espíritu Santo: el Ángel.

6  Citas, pág. 119, párr. 1058
7  Compendio de “ÁNGELES”, pág. 2 - 50-0115 “¿Creéis esto?”
8  Citas, pág. 33, párr. 282
9  Compendio de “ÁNGELES”, pág. 4 - 51-0505 “Mi comisión”
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 En Los Sellos dice: [WMB] “Y estaba parado allí, en la 
esquina del cuarto, el Ángel del Señor”. ¿Ve? Ahí tenemos que 
saber identificar quién es el Ángel que estaba con él.
 Todo eso se va a ir abriendo en toda esa Enseñanza que está 
siendo traída en la Visión de la Carpa, o sea, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa; que cuando uno dice “Visión de la 
Carpa”, debe de entender que es todo lo que conlleva esa visión 
que le fue mostrada al reverendo William Branham.
 O sea, la palabra “la Visión de la Carpa”, hay que abrir ese 
arco o esa ventana, que cubre desde su comienzo hasta la 
resurrección.
 O sea que conlleva todo un lapso de tiempo, desde la 
apertura (vamos a decir), desde el comienzo: con predicación, 
Enseñanza; y llega hasta la parte culminante de todo lo que va 
a desenvolverse al final del cumplimiento de esa visión.
 O sea, la visión cubre todo: hasta la resurrección, rapto y ya 
irnos a la Cena de las Bodas del Cordero; todo eso cubre esa 
palabra “visión”.
 Porque es una etapa y un tiempo sobrante que Dios nos 
ha permitido ver, entender, y ser esos actores que estarían en 
ese tiempo, cumpliendo todo eso que Dios le mostró en esa 
visión, de ese momento que él fue allí a ver lo que estaba 
ocurriendo, que Dios le mostró todo lo que estaba ocurriendo 
en esa actividad.
 Pero antes de eso ocurren un sinnúmero de eventos: 
como la Enseñanza, la Enseñanza del Padre celestial, la cual 
Él compartió con Sus amigos. Así como hizo Jesús allí, que 
compartió con ellos, y a los discípulos les dijo: “Vosotros sois 
mis amigos”; así Dios por medio de Su Espíritu Santo les habla 
a Sus amigos, a Sus discípulos, Sus amigos, Su Iglesia-Novia, 
les habla al final todo lo que necesitarían conocer para obtener 
así la Fe de Rapto, la Fe de Transformación.

TEMA

EL MISTERIO DEL CORDERO
CON LOS SIETE CUERNOS

Y LOS SIETE OJOS
Dr. William Soto Santiago

Martes, 16 de septiembre de 1997
Estelí, Nicaragua

Domingo, 28 de agosto de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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 Jesús en esa ocasión una de las cosas que les dijo, y les 
estaba enseñando, que: “Si el Grano de Trigo no caía en tierra 
y muere, Él solo quedaba”. ¿Ve? Les estaba mostrando, les 
estaba enseñando, lo que iba a suceder con la muerte de Él, o 
sea, para que ellos recibieran el nuevo nacimiento; era tiempo 
de enseñanza.
 Y así, esa Enseñanza que bajo Carpa le fue mostrada al 
reverendo William Branham (y nuestro hermano William la 
ha escrito en varias ocasiones), es la parte que cada hijo e 
hija de Dios necesita para obtener la Fe de Rapto, la Fe de 
Transformación; y ser así los bienaventurados de este tiempo 
final, que estarían escuchando y viendo el cumplimiento de 
esas profecías, y el cumplimiento de todo lo que Dios haría con 
ese ministerio de Moisés y Elías; lo cual, al final, ya ustedes 
saben lo que ocurre con Apocalipsis 11. Pero todo eso tiene que 
ser así, y tiene que cumplirse para que venga lo próximo.
 Como Jesús cuando, la parte culminante de Él fue cuando 
fue crucificado. O sea que siempre llega a una parte que parece 
estar débil, que parece que ya todo termina; pero ahí es donde 
Dios entonces cumple las promesas, y la promesa que Él había 
hablado en tiempos pasados en favor de Sus hijos.
 Si Él no pasaba por todo eso (el Getsemaní y todo eso, 
ese camino hacia la Cruz, que fue bien duro y todo eso; en la 
Cruz también, todo ese tiempo que fue una hora muy difícil para 
Él), si no pasaba por todo eso y cumplía al final: la crucifixión, 
la muerte, y luego fue al infierno, allá les predicó a las almas 
encarceladas que fueron desobedientes en el tiempo de Noé, y 
luego resucitó, estuvo unos 30 a 40 días aquí, y luego ascendió 
al Cielo. Todo eso tenía que ocurrir después que Él cumpliera 
esa enseñanza que les había hablado a ellos antes. “Si el Grano 
de Trigo no cae en tierra y muere”, ¿ve?, ya Él estaba hablando 
que Él iba a morir.
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 O sea que todo eso se cumple. Y como las Escrituras 
tienen múltiples cumplimientos10, ahí Apocalipsis 11 viene a 
cumplimiento al final de ese ministerio que tendrá antes de 
comenzar la gran tribulación, en donde, ya hemos escuchado 
en varios mensajes que ocurre antes de comenzar eso; porque 
hay un sinnúmero de eventos que ocurren: como la de los 
144.000, que esos van a ser sellados antes que comience la 
gran tribulación.
 O sea que hay un sinnúmero de eventos que van a estar 
ocurriendo antes de irnos de aquí; y todo eso… debemos de 
estar con nuestros ojos espirituales bien abiertos, para que se 
una el Espíritu de Dios con cada teofanía, con cada hijo de Dios; 
se unan, y así ocurra luego la resurrección.
 Miren esto, qué tremendo, lo cité de la mente, pero vamos a 
leerlo exactamente cómo dice. Vamos a buscarlo en el libro de 
Citas, en la página 32 y 33, párrafo 274, dice:

 274 - “El Espíritu en la Iglesia se está allegando tan 
cerca como Jesús hasta que la Iglesia y el Espíritu se 
unirán juntos, y la resurrección vendrá”.

[Rev. José B. Pérez] Vean cómo está siendo unida, ese Espíritu 
en la Iglesia, [WMB] “tan cerca como Jesús hasta que la Iglesia 
y el Espíritu se unirán juntos”.
 Es algo grande lo que Dios está haciendo en este tiempo; en 
donde esas gotitas de rocío (representadas en gotitas de rocío), 

10  RM 2009-11-16 “El hombre que recibió la vestidura, el caballo y la 
corona del Rey (y el cetro)”: [WSS] Porque las profecías tienen múltiples 
cumplimientos; una sola profecía puede cumplirse una vez, dos veces, 
tres veces, cuatro veces o cinco veces; y siempre va a ser en un tiempo 
en que las condiciones sean paralelas a aquel tiempo en que se cumplió; 
por lo tanto, la misma profecía será repetida.
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 Y él en un mensaje, creo que es “LA SIMIENTE DE 
DISCREPANCIA”, él escribió allí: [WSS] «3 etapas de la 
Palabra hecha carne».
 Y esas tres etapas, se cumplieron dos de ellas, y una se está 
cumpliendo en este tiempo. Ya luego estaremos hablando más 
acerca de todo eso; porque el Señor viene con Aclamación, Voz 
de Mando y Trompeta de Dios; o sea, la Aclamación, la Voz de 
Arcángel… Y el hermano Branham decía: [WMB] “Cuánto quisiera, 
deseo, yo tener la Voz de Arcángel, la Voz de la Resurrección”.
 ¿Ve? Y luego de la Voz de Arcángel, dice: “La Trompeta de 
Dios”. Y la Trompeta de Dios, que es el contenido de la Fiesta de 
las Trompetas, lo cual son tocadas bajo el Sexto Sello; y eso para 
la Iglesia-Novia es el Séptimo Sello, y para el pueblo hebreo es la 
Séptima Trompeta. Lo que es la Séptima Trompeta para el pueblo 
hebreo es el Séptimo Sello para la Iglesia: la Venida del Señor.
 Todo ese misterio Dios lo va a estar abriendo y lo está abriendo 
en esta Enseñanza bajo Carpa, la cual es y ha sido contenida, y 
ha sido traída por el Mensaje, o por Gabriel y Su Mensaje, o por 
el Mensaje de Gabriel, que es el tema que le hemos colocado a 
esta plática de esta ocasión: “GABRIEL Y SU MENSAJE”.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y muchas 
gracias por esta oportunidad, hermano Miguel, que me permites 
de enviarles este saludito. Que Dios te bendiga y te mantenga 
siempre sano y fuerte, junto a tu esposa Ruth, y a todos los 
hermanos y todos los ministros; y que nos mantengamos unidos 
y nos mantengamos mirando el Arca, mirando la Palabra; porque 
recuerden: somos los bienaventurados del fin del siglo, los que 
él allí habló en este mensaje (que les leí al principio), que son 
los que estarían recibiendo todo ese conocimiento que en este 
tiempo final se está dando, en esta Enseñanza bajo Carpa.
 “GABRIEL Y SU MENSAJE”�
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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trueno. Regresó a los cielos otra vez, y volvió a bajar, e 
hizo eso tres veces. Y cuando todo hubo terminado, ellos 
vinieron y preguntaron: “¿Qué significa eso?”.
 60 Yo dije: “Quiero decirles, fue una señal de juicio. 
Dentro de algunos días habrá un gran terremoto que 
estremecerá el oeste y no podrá parar. California, Los 
Ángeles, se hundirá: se está bajando, se deslizará dentro 
del océano”. Y dos días después de eso Alaska fue azotada 
por el terremoto de Alaska.

[Rev. José B. Pérez] O sea, eso se va a cumplir muy pronto. Y 
sabemos que con ese terremoto de California, dice el hermano 
William que [WSS] “posiblemente sea el terremoto de la 
resurrección”13.

 Cuando él dice allí 
[WMB] “e hizo eso tres 
veces”, él escribió: [WSS] 
«tres veces», y lo señaló 
una flecha hacia la Estrella 
de David.
 Recuerden que la 
Venida del Señor es con 
Aclamación, con Voz de 
Arcángel y con Trompeta de 

Dios [1 Tesalonicenses 4:16].

13  2012-05-20-1 “Un pueblo esperando la manifestación de Dios 
en toda su plenitud”: [WSS] Para la resurrección les dije que habrá un 
terremoto muy grande, y de seguro será el de California, donde Los 
Ángeles, California, va a desaparecer, y Hollywood y todo eso va a 
desaparecer, y California completa, y algunos estados más. El reverendo 
William Branham vio y el Espíritu de Dios profetizó sobre ese evento, 
y él dijo que sería una décima parte de Norteamérica que sería destruida 
por ese terremoto.
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están temblando para que el Sol les pegue y las rapte11; o sea, 
estamos ya en ese tiempo de pre adopción, para muy pronto 
obtener esa plenitud en cada uno de nosotros, para poder luego 
obtener ese mecanismo para poder ver a todos los que van a 
resucitar.
 Pronto tendremos las dos consciencias juntas, pronto todos 
los hijos de Dios serán profetas; o sea, cuando llegue ese 
momento ya todos serán iguales, con esa visión profética, para 
poder ver otras dimensiones; y eso es algo que a medida que 
vamos avanzando, poco a poco vamos obteniendo todo ese 
mecanismo para poder acceder a esa dimensión.
 Así como el diablo, por un lado, está haciendo que los seres 
humanos, a través de la música y todas esas cosas, modas y 
todas esas cosas de la quinta dimensión, está atrayendo a que 
la gente pueda mirar hacia esa quinta dimensión, y se les está 
abriendo a ellos (porque la quinta dimensión va a estar abierta 
plenamente aquí en este planeta Tierra); así Dios por medio 
de Su Palabra nos está abriendo, o sea, está en este tiempo 
abriéndonos esa dimensión celestial, para de un momento a 
otro poder ver, acceder a ella, ver a los que van a estar siendo 
resucitados en esos días (porque la resurrección es un proceso), 
y nosotros la transformación, y la adopción también.
 O sea que también nosotros tendremos esa forma para ver 
y entrar de lleno a esa dimensión, así como el mundo va a entrar 
de un momento a otro, cuando ya ocurra el rapto, ya ellos van a 
darse cuenta que están dentro de la quinta dimensión.
 Así nosotros nos vamos a dar cuenta…; de momento vamos 
a estar siendo, con nuestros propios cuerpos terrenales que 
tenemos, vamos a estar entrando hacia esa dimensión; y ahí al 
verlos, ser transformados.

11  SPN65-0124 “Dolores de parto”, pág. 11, párr. 72
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 Será algo tan y tan maravilloso que luego ya podremos 
viajar a todas las dimensiones, por supuesto, con la dirección 
divina, con la dirección de Dios; y de 30 a 40 días que estará 
ocurriendo todo eso, luego ser raptados.
 O sea que son eventos que estarán ocurriendo: Por un lado, 
el enemigo, que está ya enseñando, a su manera, la forma en 
que las personas se están preparando para entrar a la quinta 
dimensión. Así también los hijos de Dios - Dios por medio de Su 
Espíritu Santo nos está ayudando para entrar a esa dimensión 
celestial; y así ya, luego de ya tener ese conocimiento, que ese 
subconsciente se abra plenamente —consciente y subconsciente 
juntos—, ahí luego de eso ocurrirá nuestra transformación.
 Son eventos, son promesas, que Él tiene para los amigos 
de Él, para los escogidos: “Vosotros sois mis amigos”, o sea, así 
les dijo Jesús allí a Sus discípulos.
 Hay tanto que uno pudiera seguir hablando, de tantas 
bendiciones y tantas promesas que Dios nos ha prometido en 
Su Palabra, las cuales pronto las vamos a recibir, que no hay 
palabras para agradecerle a nuestro Padre celestial por todo lo 
que nos ha dado.
 Y solo podemos decir como le dijo María allí a Gabriel: 
“Hágase conforme a Tu Palabra”. O sea: “Señor, hágase —
conforme a Tu Palabra— lo que Tú has prometido y lo que Tú 
has traído por medio de Tu Ángel Mensajero, del Ángel del 
Señor, de ese poderoso Arcángel, en este tiempo final”. Le 
decimos:
 “Señor, ¡hágase conforme a Tu Palabra, conforme a Tu 
voluntad, conforme a Tu Programa! Como Tú lo tienes en Tu 
Programa, ¡nosotros lo creemos!”, como lo creyó la María allá: 
María la madre de Jesús. O sea, la María de este tiempo: la 
Iglesia-Novia, también dirá lo mismo.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Muchas gracias 
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por esta oportunidad que me permiten de enviarles este saludo; 
y podemos colocarle ese tema de ese extracto que leímos del 
hermano Branham, donde el hermano William escribió allí: 
[WSS] «Gabriel y Su Mensaje».
 Ha sido el Mensaje del Ángel del Señor Jesucristo en 
este tiempo final, lo cual hemos recibido de todo corazón; y le 
decimos: “¡Hágase conforme a Tu Palabra!”.
 Recuerden, las Escrituras tienen múltiples cumplimientos; y 
en otra parte dice: “La revelación también”, o sea, la revelación 
de algo tiene un significado y también tiene otro significado. O 
sea, tiene múltiples significados las Escrituras, las profecías.
 Y ya el día de mañana, en el mensaje de mañana, podremos 
abundar también lo que él en una ocasión escribió en uno de 
los mensajes, cuando él habló en el mensaje “OBRAS ES FE 
EXPRESADA”12 (anoche leímos algo de esto), página 8, él dijo:

 57 ¿Qué quiere usted decir hermano Branham?
 58 Le dije: “¡No hable! ¡Métase debajo de algo 
rápido!”. Y yo giré y tomé una pala allí al lado del lugar, y 
me aparté de ellos, porque sabía que vendría hacia donde 
yo estaba.
 59 Justamente al lado de un gran cañón como ocho 
o diez veces más alto que este edificio, es un cañón 
“encajonado”. De los cielos bajó como un fuego, como un 
remolino, a solo unos pies sobre el lugar donde yo estaba 
parado. Y arrancó las rocas de la montaña, continuó a 
través de la montaña cortando el tope de los árboles por 
cientos de yardas hacia afuera. Todos corrieron y trataban 
de esconderse debajo de los camiones y todo lo demás. 
Regresó arriba otra vez y sonó un golpe como un gran 

12  SPN65-1126 “Obras es la fe expresada”, pág. 7, párrs. 57-60
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